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El mismo día en que se producía el primer nacimiento en el Hospital Comarcal

Se presento el Polígono Industrial 
de Hellín, con más de 100.000 m^

Ayer fue un día importante 
en la localidad de Hellín: 
con la asistencia del con
sejero de Industria y del 
director de SEPES se pre
sentó ofícialmente el nuevo 
Polígono Industrial^ mien
tras esa misma mañana se 
producía el primer naci
miento en el Hospital.

El nuevo Polígono Indusr 
trial hellinero permitirá el 
desarrollo empresarial de la 
zona, al poner en el mercado 
unos 100.000 metros cuadra
dos de suelo industrial de los 
que más de 14.000 ya se han 
adjudicado habiendo otras 
muchas peticiones importan
tes por parte de diversas 
industrias.

El consejero de Industria, 
el director de SEPES y nume
rosas autoridades locales, pro
vinciales y regionales asistie
ron al acto de presentación 
oficial del Polígono, que en 
un futuro próximo podra 
ampliarse hasta los doscientos 
rnil metros cuadrados en fun
ción de las demandas.

El evento coincidió con el 
primer nacimiento en el Hos
pital Comarcal.

(Págs. 14 y 15)

Yeiza Alvarez, un feliz nacimiento.-Dos kilos ochocientos gramos pesó la primera 
niña nacida en el Hospital Comarcal hellinero, hija de Antonia Jaén y de José Alvarez, 
un ' endedor de cupones de la ONCE. El alcalde Fructuoso Díaz entregó a los padres 
150.000 pts. ofrecidas por el Ayuntamiento para el primer niño que viera la luz en 
el Hospital, a lo que hay que sumar otra cantidad igual donada por la Caja de Albacete.

Viernes, 5 de Abril de 1991
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El PP cambia al 
número uno de 
su lista para el 
Ayuntamiento de 
Almansa

(Pág. 13)

Inundada la 
depuradora tras 
dos días de 
abandono
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Aznar: “La ley 
sobre el aborto 
debe aplicarse a 
todos por igual” 
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cisco Delgado Piqueras obtuvo la calificación de “Apto cum laude’

El juez Márquez,’que instruye el sumario del 
“caso Juan Guerra”, dictó ayer un auto- en el 
que excluye a Alfonso Guerra, por no haber 
quedado probada su participación, como incul

Ha remitido las dili¡ al Tribunal

léaT Un albaceteño, primer 
.^* doctor en Derecho por la 

Universidad regional

■i
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do Francisco Delga-
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para °^‘^‘^amiento del agua 
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(Pág. 5)

“La preocupación en 
estos momentos es 
ampliar y consolidar 
la Universidad que 
tenemos” (Arroyo)

El Congreso ruso 
otorga poderes 
extraordinarios a 
Boris Yeltsin

(Pág. 28)

LOTERIA PRIMITIVA 

3-4-15-20-34-38
Complementario: 2

de Justicia de Andalucía

El juez Márquez descarta la 
responsabilidad de A. Guerra

pado en las diligencias por el uso de un despacho 
en la delegación del Gobierno. El auto señala 
a Leocadio Marín y Tomás Azorín, como pre
suntos responsables de los delitos. (Pág. 21)

Libreta de ahorro 
■ N ¡CANTIL

La Libreta de ahorro infantil es 
la mejor fórmula para educar a sus 

hijos en el ahorro.

ik Caja de Albacete

Por fin llegan las privadas.

Crece con nosotros

Retevisión dará 
hoy conexión 
para la 
recepción de las ’ 
televisiones 
privadas (Pág 6)
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E
l caso “Juan Guerra” parece 
haber entrado por fin en la vía 
rápida, dentro de lo que cabe 

dada la proverbial lentitud de la Justicia 
española; los acontecimientos se han 
sucedido en los últimos días, y el anuncio 
hecho por el juez de la implicación de 
dos personas sujetas a foro especial 
(Leocadio Marín y Tomás Azorín, ex-de- 
legados del Gobierno en Andalucía y 
en la actualidad parlamentarios regio
nales) hace concebir esperanzas de que, 
de una vez por todas, se depurarán las 
responsabilidades generadas con la uti
lización de un despacho público para 
fines privados por parte del “hermaní
simo”. El Tribunal Superior de Justicia 
andaluz será ahora el encargado de con
tinuar el procedimiento y de dar satis
facción a la sociedad en general, que 
exige conocer cómo son empleados los 
dineros que salen de sus impuestos y 
que se castigue a quienes los utilizan 
para su propio medro o consienten que 
otros lo hagan. Podría decirse que la 
prensa, que se quedó sola en sus denun
cias ante el omnímodo poder político 
ejercido por el PSOE, ha obtenido el 
apoyo y la justificación moral del tercer 
poder (el Judicial, verdadero guardián 
y garante deJ Estado de Derecho) frente 
a las desaforadas amenazas y acusacio
nes del socialismo.

S
in embargo, la valoración positiva 
que a priori debe efectuarse de 
este nuevo impulso dado al pro

ceso tiene un importante pero: frente 
a todas las previsiones e impresiones 
generadas durante la instrucción del 
sumario, frente a las peticiones de las 
partes acusadoras y de la principal parte 
acusadora que es la sociedad española, 
el juez Márquez ha optado por no incluir 
al ex-vicepresidente Alfonso Guerra en 
el "paquete” de personas aforadas por 
entender que no existen indicios delic
tivos en su actuación. Según el juez Már
quez, no ha quedado probada su par
ticipación como inculpado en las dili
gencias por el uso del despacho. No 
se trata de criticar porque sí al Poder 
Judicial, ni de poner en entredicho las 
decisiones que tome uno de sus miem
bros, pero resulta muy sospechoso que 
sea precisamente la figura de Alfonso 
Guerra (la persona de más elevado ran
go en aquel entonces y más cercana 
¿1 Felipe González) la que quede excul
pada. Desde el punto de vista del ciu
dadano, pareciera bastante más lógico 
que los antecedentes que obran en poder 
del juez hubieran .sido elevados al Tri
bunal Supremo para que fuera él, como 
órgano encargado de juzgarlo, quien 
tome la decisión

«

Resulta muy sospechoso que sea precisamente la figura 
de Alfonso Guerra la que quede exculpada. Parecería más 
lógico que los antecedentes en poder dej juez hubieran 
sido elevados al Tribunal Supremo para que fuera él, como 
órgano encargado de juzgarlo, quien tome la decisión

C
on él máximo respeto hacia la 
Administración de Justicia y 
quienes la ejercen, y dando por 

sentada la presunción de inocencia que 
también, cómo no, ha de servir para 
los jueces, hay que admitir la oportu
nidad de la información aparecida ayer 
en el diario El Mundo según la cual 
el catedrático Oliva habría ofrecido al 
juez Márquez, de parte del PSOE, un 
puesto en el Consejo General del Poder 
Judicial tras sugerirle determinadas con
signas sobre la marcha de la instrucción 
del sumario. De confirmarse esta infor
mación, sería un asunto grave, gravísimo 
por lo que supone ‘ de atentado para 
la independencia del Poder Judicial y 
de falta de escrúpulos por el partido 
gobernante para evitar ser salpicado por 
el escándalo. Sean cuales fueren las razo
nes que han movido al juez a dejar 
a Alfonso Guerra al margen del caso, 
su postura es 'egítimamente criticable^ 
No debe permitirse que al “Caso

Guerra” se le quiera dejar en “caso Juan 
Guerra”, hurtando a la sociedad espa
ñola el conocimiento de cuáles son los 
modos y maneras de sus principales 
gobernantes. El “hermanísimo” sería de 
ese modo víctima propiciatoria y haría 
el papel del ratón de la fábula del parto 
de los montes; y el pueblo español no 
merece parto tan disminuido después 
del trabajoso terremoto que ha afectado 
a sus más íntimas esencias democráticas.

eomo anotación al margen 
habría que destacar la actitud 
de la televisión pública, que en 

su telediario de ayer dio un espectáculo 
deplorable de servilismo al poder y de 
manipulación de la información par^ 
presentar a Alfonso Guerra como inma
culado, virgen y casi mártir. No causa 
sorpresa dados los antecedentes, poto
si vergüenza ajena.

La Tribuna
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^ Punto de vista

Te voy a contar un cuento^ 
Lucía

EDUARDO CANTOS

^H Hoy, en estos momentos ^

Cuando el alma 
se cae a ¡os pies

LUlS PARREÑO

S
í, te voy a contar un cuen
to, Lucía. Pero no tengo 
seguridad de que lo sepa 

hacer. Soy primerizo y estas 
cosas, como todas, requieren 
una cierta experiencia.

Había una vez... Ya empe
zamos. Lo que yo quiero decir- 
te, Lucía, es que en la Tierra 
habitada por los hombres, hubo 
un momento en que éstos se 
rebelaron y decidieron romper 
el escaparate en donde tenían 
guardada su felicidad. Al rom
perlo, la felicidad se derramó. 
Lo que les hizo comprobar que 
estaba hecha de amor, de com
prensión, de entendimiento, de 
sacrificios... De tantas cosas, 
que cuando se dieron cuenta 
del disparate que habían come
tido, les fue imposible reunirías. 
Por lo que se quedaron sin feli
cidad. A partir de entonces, 
Lucía, el hombre no tuvo más 
obsesión que la de reconstruir 
aquel escaparate que les per
mitía todos los días disfrutar de 
la felicidad. Aunque imposible. 
Otras preocupaciones tenían 
atrapados- sus esfuerzos. La 
guerra, la insolidaridad,, el odio, 
la venganza, la avaricia, los 
mantenía tan ocupados, que 
incluso les hacía olvidarse de 
la preocupación de ser felices. 
Pero, claro, como resulta que 
la felicidad es un estado de 
necesidad del hombre, el hom
bre no tuvo más remedio que 
inventársela. Aquello fue peor, 
Lucía. Y fue peor, porque el 
espejismo que en ese sentido 
inundó al mundo, aún hizo más 
infeliz al hombre que nunca 
estuvo conforme con lo que 
lenía, y se puso a perseguir la 
otra “felicidad”, la del consu
mismo absurdo y desquiciado 
tiñe tanto lamenta ahora. De 
todas formas, al hombre, que 
es hijo de un ser Supremo, de 
^ez en cuando le es permitido 
isfrutar de la auténtica felici- 
nd. Cuando ese momento llega 

lo saborea hasta casi perder los 
sentidos.

Y en eso estamos, Lucía. Tu 
ogada nos ha puesto a todos 

o orreando de felicidad. Por 
®^o decirrios y hacemos cosas 

es posible que para los 
ornas no tengan sentido. Da 

mismo. La pena es, criatura, 
tod ^ P^^^r del empeño de 

os por reconstruir aquel 
caparate en donde, perma- 

hombre tenía 
cé/i?^^ felicidad, para ofre- 

^’l'^oca lo podremos con- 
^^f® te obligará a luchar 

atraparla.
cupnt ”^^ ^^o’‘‘‘' Lucía. El 

resultado una cala
zo quería ^^^ yoM erid decir, es que a pesar

A pesar del materialismo que embadurna al 
ser humano, la única forma de perseguir con 
éxito la felicidad, y de alcanzaría, es 
dejándote llevar por los sentimientos del 
alma, filtrados por los impulsos del corazón 
que sabe amar por encima de todas las cosas

del materialismo que embadur
na al ser humano, la única for
ma de perseguir con éxito la 
felicidad, y de alcanzaría, es 
dejándote llevar por los senti
mientos del alma, filtrados por 
los impulsos del corazón que 
sabe amar por encima de todas 
las cosas. Del amor que tu seas 
capaz de dar, y del amor que 
los dema- te den, la felicidad 
debe venir por añadidura. Pero 
no es fácil. Muy pronto sabrás, 
Lucía, que el amor es un bien 
escaso. Y que se suele dar con 
cuentagotas. Menos el de tus 
padres que siempre lo tendrás 
a tu disposición aun a costa de 
los mayores sacrificios... O de 
los pequeños, como es pasar la 
noche en vela cuidando el dolor 
de oídos, de tripa; tus resfria
dos..., anginas... O aguantando 
los endemoniados llantos que 
algunos bebés sabéis hacer sin 
la menor consideración hacia 
los demás.

Mientras estábamos esperan- 
dóte junto al doctor Sánchez 
Ibáñez, tuve ocasión de disfru
tar del recuerdo de otros 
momentos llenos -¿ves tú?- de 

felicidad. Lucía, esas son cosas 
que solemos tener guardadas en 
una especie de mochila, de la 
que de vez en cuando echamos 
mano para ahogar las congojas. 
La tal mochila no se compra, 
ni se vende, en ningún bazar 
o tienda. Esta nos la pone sobre 
las espaldas del instinto la pro
pia sabiduría y experiencia que 
la vida nos da.

Ahora debiéramos decir 
aquello de: “colorín colorado 
este cueno se ha acabado”. Pero 
resulta que esto no es cuento 
ni nada. Es, lo declaro solem
nemente, nada más que una 
chochez de la que, eso sí, me 
siento orgulloso, y a la vez me 
obliga a declararle- mi amor a 
Lucía.

P.D.
Mañana será otro día. Enton

ces nos ocuparemos de las otras 
cosas que merecen reflexión. 
Hoy era peligroso asomamos a 
los temas que comúnmente son 
tratados en nuestro “Punto de 
vista”, porque podríamos haber
nos resbalado en el almíbar que 
nos rodea. Sí, mañana será otro 
día. Y entonces...

S
ucedió hace algunos días, 
precisamente cuanxio 
entró la Primavera, pero 

como si hubiera sido ayer. Se 
nos cayó el alma a los pies. 

Juventudes Musicales, una 
entidad que, con el mayor entu
siasmo y talento, está creando 
la más amplia base de promo
ción y sensibilización por la cul
tura musical, que ofrece los pri
meros peldaños de la escalera 
de la fama a los jóvenes intér
pretes, que en sus cursos de 
actividades programa conciertos 
y recitales de alto rango, orga
nizó, como homenaje y bene
ficio a las Hermanitas del Asi
lo-Residencia de San Antón, un 
acto de alta calidad artística, 
en el Auditorio Municipal. Se 
denominó “Voces para un Asi
lo: Cantantes y poetas de Alba
cete”. Y, además, cuando la Pri
mavera llamaba a las puertas 
del corazón.

Figuraban en el programa las 
sopranos Ana Luisa Espinosa 
y María del Carmen González 
Villada, el tenor Angel Gon
zalo, el pianista Juan Carlos 
Colom y los poetas Ramón 
Bello Bañón, José María Blanc 
Garrido, Andrés Duro del Hoyo 
y Juan José García Carbonell. 
Eran —son— todos los que 
estuvieron. Dificilmente se 
hubiera podido ligar un “póker” 
más alto en calidades musicales 
y poéticas, en el valor espirituak 
de la “jugada”. Pues bien, con 
ser mínimos los gastos, apenas 
pudieron ser cubiertos. ¿Ño es 
para que se nos caiga el alma 
al suelo?

Apenas un centenar de per
sonas acudió a la cita, siendo 
importante significar que no 
advirtieron que las butacas de 
su entorno estaban vacías, de 
tan deleitadas como siguieron 
las intervenciones de poetas y 

^^4 
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Las Hermanitas del Asilo, en el festival de JJ.MM. JESUS MORENO.

cantantes. Al final, cuando les 
premiaron con los más fuertes 
y entusiastas aplausos, se dieron 
cuenta de que el testimonio 
sonoro de admiración se que
daba corto en resonancias para 
la brillantez del acto, que tuvo 
color, un luminoso color, pero 
le faltó calor, el calor humano 
que se pretendió conseguir en 
homenaje a las monjas. Y en 
estos casos, cuando no hay razo
nes justificadas, muchas cosas 
pueden desmoronarse.

Afortunadamente, el temple, 
la “moral” de Agustín Peiró 
—cuyo patrimonio se atribuye 
al Alcoyano— han salido intac
tos. Se entregará al Asilo los 
ingresos íntegros, unas cincuen
ta mil pesetas, sin descontar los 
gastos, que serán sufragados 
por Juventudes Musicales, la 
admirada sociedad, declarada 
de “interés cultural”, que él 
preside.

La lección de generosidad 
necesita pocas palabras más, las 
justas para satisfacción de los 
cuatro galardonados poetas 
—Juan José “esgrimiendo” la 
navaja paterna, en un poema 
que, como los viejos vinos, cada 
vez es más bello, más tierno 
y amoroso-; para que florez
can con el mayor esplendor las 
ilusiones de los cantantes —con 
Ana Luisa latiéndolc el pulso 
con la herencia musical de su 
abuelo, el niaestro Espinosa— 
y como reconocimiento a la 
hondura artística del pianista 
Juan Carlos Colom...

Sencillamente, gracias, en 
nombre de las monjitas.

Y gracias, también, a los que 
dejaron vacías las butacas del 
Auditorio, porque en ellos tene
mos depositadas las ilusiones 
para otros actos similares; por
que sabrán comprender el 
dolor, cuando el alma se cae 
a los pies...

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

^Eurocasion
Automóviles

VEGUISA
Ibáñez, 21.

®': 21 51 73 Albacete.

Automóviles

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25. 
Tel: 22 27 87. Albacete.

Automóviles

CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce. 185.
Tel: 30 05 23. Hellín.
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^B Cartas " ~
El controvertido 
barrio de Las 
Carretas

Según noticias de la prensa, 
el polémico Plan de Remode
lación Carretas, parece ser que 
el Excmo. Ayuntamiento está 
dispuesto a promoverlo.

Tanto es así que ya es pro
pietario, o lo será, por expro
piación forzosa de una canti
dad de solares que ha pagado 
a precios irrisorios para evitar 
la “especulación del suelo”.

Con estos precios impuestos 
por el Ayuntamiento, ha mar
cado unas tarifas que no están 
en consonancia con la revalo
rización que este suelo tiene 
desde el momento de la remo- 
delación ni del lugar donde se 
encuentra.

Estos precios sirven de base 
a las empresas constructoras 
para que puedan ofertar barato 
ya que el Plan de Remode
lación lleva consigo viales, 
zonas verdes y otros servicios 
que el Ayuntamiento tiene 
planificados.

Estos bajos precios no reper
cutirán para nada en el aba
ratamiento de la vivienda, sino 
que serán más beneficios para 
las empresas constructoras que 
venderán a unos precios fuera 
del alcance de los actuales veci
nos expropiados.

Los pequeños propietarios 
de este viejo barrio, ante tal 
situación, nos vemos coaccio
nados por la oferta que las 
empresas constructoras hacen, 
para vendei barato, aunque 
esta oferta sea algo más ele
vada que lo pagado por expro
piación forzosa.

No estoy en contra de una 
remodelación que traiga con
sigo la expropiación en bene
ficio de la suciedad o utilidad 
pública; pero lo que no se pue
de admitir que ese beneficio 
social sea a costa de un redu
cido grupo de víctimas, peque

CANDILEJAS SALAi

PASES: 5*30 - 7'15 - 9 - 10*45
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS
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ños propietarios e inquilinos de 
baja renta, que no tendrán 
acceso a otra vivienda más dig
na por falta de recursos.

Remodelación y expropia
ción; sí. Pero sin víctimas.

Que el terreno se pague a 
un precio justo, sea cual sea 
su destino. Que lo pague esa 
sociedad que se beneficia. En 
este caso el Ayuntamiento 
como representante legal, ele
gido democráticamente con los 
votos de este barrio, de tra
dición socialista, que merece 
ser respetado.

En cuanto a la no especu
lación del suelo, ¿a qué se des
tinarán esos solares que el 
Ayuntamiento ha comprado?

Y para terminar, otra pre
gunta: ¿Comparten esta polí
tica municipal todos los grupos 
políticos, incluido I.U.?

Diego García Martínez

Honradez 
castigada

Un servidor público parece 
haber sido represaliado no por 
razón de su negligencia, sino 
por su celo profesional. Se trata 
del inspector del INEM, Gar
cía-Piqueras, a quien se ha pri
vado de un plus de produc
tividad por imprecisas razones 
administrativas. Pero en el 
Ministerio de Trabajo la causa 
es un secreto a voces: fue el 
inspector que tuvo el sentido 
del deber de “destapar” el frau
de del Plan de Empleo Rural 

-(PER) en varias localidades 
granadinas, dando estado 
admiiiisirativo al escándalo 
consenndo de la.s peonadas, esa 
faraónica estafa es cuya virtud 
los contribuyentes españoles 
financian la fidelidad electoral 
al PSOE de votantes andaluces 
y extremeños, desinformados y 
desfavorecido. El episodio ilus
tra sobre la voluntad del PSOE 
de mantener intacto ese pique 

artificio caciquil, por ostensi
bles que sean las trampas 
detectadas en su funcionamien
to-

Creo recordar que el señor 
presidente del Gobierno, en el 
reciente debate del “estado de 
la Nación”, aludió al deseable 
descenso de la población 
empleada en el campo -un pro
ceso artificialmente invertido 
en el caso andaluz por causa 
del PER- Y refiriéndose a ese 
otro instrumento de política 
pseudosocial, conceptualmente 
emparentado con el PER, que 
se llama “salario social”, el 
señor González -según leí en 
la prensa- literalmente dijo: 
“Debe señalar que es verdad 
que vivimos problemas de dua
lidad. Nosotros tratamos de 
evitarlos, pero creemos que 
algunos caminos son erróneos. 
Honradamente debo decir que 
pensamos que uno de los cami
nos erróneos es la consagración 
de lo que se llama “salario 
social”. No nos parece que ese 
camino conduzca a la elimi
nación de la dualidad. Creemos 
más bien que la consagra, salvo 
que se tomen extraordinarias 
precauciones para que todo 
esfuerzo en esa dirección esté 
directamente encaminado a la 
integración, en un tiempo limi
tado y preciso. Porque si se 
sostiene indefinidamente en el 
tiempo, perpetúa la dualidad, 
o consagra, si se quiere, la sub
vención a colectivos humanos 
cada vez más amplios”.

Yo creo, después de lo 
expuesto, que los hechos van 
por un lado y las palabras van 
por otro.

El señor González diseña 
impecables propósitos, que casi 
es obligado compartir. Pero 
para rebañar votos se olvidan 
los propósitos, se olvidan las 
palabras y queda en pie el 
escándalo del Plan de Empleo 
Rural (PER).

Juan Sánchez Ramírez

^B Arcalaus el encantador

Las codornices
RAMON BELLO SERRANO

Un día vamos a 
publicar los nombres 
y apellidos de los de 
aquí, gente que ahora 
afirma la 
responsabilidad 
política del 
vicepresidente y que 
te pide, por favor, 
que la privacidad de 
la conversación no 
salte a las páginas de 
los periódicos

A
hora que el juez Már
quez dicta nombres y 
supuestas infraccio

nes penales, cuando han sido 
insultados (los magistrados) 
por don Carlos San Juan, al 
tiempo que la Fiscalía que
daba en posición triste, ahora, 
cuando quiere darse más rele
vancia a supuestas responsa
bilidades criminales que a las 
políticas de antaño, cuando 
los sucesos culminan tras pin
chazos de teléfonos, misterio
so robo de documentos y 
expedientes a policías judicia
les, ahora, cuando don Alfon
so Guerra ofrece un espec
táculo patético (quiere irse, 
pero no le dejan) es cuando 
hay que desparramar la mira
da entre tanto boquirrubio y 
codorniz, prestos al apoyo 
desmedido, graciosos por 
naturaleza, que hoy abando
nan el barco, empiezan a 
mirar para otro lado y han 
sustituido la foto de Alfonso 
en el marco de sus despachos.

Comienza el desenganche.
Se dirá que es humano. 

Que en los escalones inter
medios y en los aledaños del 
poder, proliferan en estadía 
mansa toda una caterva de 
individuos que, seguro, no 
dudarán el día que deban dar
le la espalda a don Alfonso 
Guerra, preparando, como lo 
están, sus nuevas fidelidades, 
como si la militancia política 
permitiera todo un arcón de 
vestimentas, qué desde el 
ochenta y dos se enfundaron 
la sudadera de Alfonso, pero 
hoy, cuando la negación de 
la responsabilidad política ha 
propiciado este desastre, 
cuando atisban la imposibili
dad manifiesta del renaci
miento de Guerra, afilan sus 
críticas a media voz y pre
paran las posiciones para 
seguir detentando la nómina 
pública o el coche oficial.

Les he visto y les he oído.
Un día vamos a publicar 

lo.s nombre.s y apellidos de los 
de aquí, gente que ahora afir
ma la responsabilidad política 
del vicepresidente y que te 
pide, por favor, que la pri
vacidad de la conversación no 
salte a las páginas de los 
periódicos, no sea que las 
expectativas de una conceja
lía, incluso de una dirección 

provincial, se esfumen por la 
disciplina del partido. Gente 
que te para por la calle, i 
habla de que Alfonso tiene 
qué irse, que la situación es 
insostenible, la misma gente 
que ayer se deshacía en con
sejos y criticaba a los medios 
de comunicación social, pala- 
bras hoy dichas, como si de 
un acto de heroísmo se tratara 
confesar discrepancias a las 
espaldas del sustento y el 
garbanzo.

A estas codornices, que se 
amparan en un supuesto oJ 
the record, confundiendo la 
fuente informativa con la opi
nión personal, medrosa y ea 
busca de un adjetivo impor
tante, las vamos a sacar aquí, 
una por una, que es necesario 
desprenderse de este lastre 
que nada aporta ni a la infor
mación ni al enriquecimiento 
del cronista.

De don Alfonso Guerra se 
podrá deejr todo, y ahí están 
las hemerotecas y los juicios 
públicos, también quienes 
desde un principio exigimos 
su dimisión por responsabili
dad política. También podrá 
decirse que su concepción de 
la política ha laminado las for
mas en nuestro sistema demo
crático. Pero no se le puede 
negar su fidelidad a González 
Márquez, la fidelidad en los 
tiempos durísimos, el acata
miento en su ida del Gobier
no, su silencio en la calle 
Ferraz, donde los palillos a 
tocar son, prácticamente, 
inexistentes.

Esta fidelidad, próxima a la 
autodestrucción, cuando su 
nombre corre de boca en 
boca, cuando los tribunales se 
han sacudido el letargo de la 
intromisión política, cuando 
González ha hecho su Gobier
no de tecnócratas, cuando se 
ha permitido que España fue
ra portaaviones de los marines 
americanos, tiene el inmenso 
mérito de serlo en la derrota 
Es muy fácil la fidelidad en 
la bonanza, en el triunfo de 
año 82, en la vicepresidencia 
y en la maquinaria elector 
imbatible. Pero es difiedís*^^ 
cuando ha podido reprochar 
que su culpa no es global, qu* 
hay otras responsabilidades 
cuando se pierde el poder 
la autoridad moral, dentro. 
fuera del partido.

Es, en estos momento 
cuando empieza a prod>J^' 
el desenganche. Gente que y 
no está segura, incapaz 
apostar por el sistema y P 
el hombre (Guerra) qu® . 
sacó de un oscuro P“®, u 
o de un rincón funcional P 
conferirles honores pó^ '5 J 
dieta, también pública- 
son los que ahora hablan 
lo bajo, los que defiende 
tubérculo y las lentejas, Q^^^^^ 
nes empiezan a festejar a 
Narcís Serra y, en re^ 
poco les interesa ya la 
de Alfonso Guerra. p¿

Son los de siempf^^ j^, 
antes y de ahora. 
codornices. Por el can 
les conoce.
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■ Acto académico en la Facultad de Derecho

El rector de la Universidad de Castilla-La Man
cha, Luis Arroyo Zapatero, estuvo ayer en Alba
cete con motivo de la exposición de la tesis 
doctoral “Derecho de Aguas y Medio ambiente.
El paradigma del aprovechamiento del agua para

Francisco Delgado Piqueras obtuvo ayer

la conservación de los humedales”, por el primer 
doctor en Derecho por la Universidad regional, 
Francisco Delgado Piqueras. Arroyo mostró su 
satisfacción por este evento universitario y pre
guntado por este diario sobre el sentir detectado 
a calificación de “Apto cum laude” por su tes

en determinados sectores de Albacete, de que 
en esta capital pueda establecerse una segunda 
institución universitaria, indicó que “la preo
cupación en estos momentos es ampliar y con
solidar la Universidad que tenemos”.
“Derecho de Aguas y Medio ambiente”

Un albaceteño, primer doctor en Derecho por 
la Universidad de Castilla-La Mancha

El rector Luis Arroyo afirmó que “la preocupación en estos momentos es ampliar y consolidar la Universidad que tenemos”

Felicidad IZAGUIRRE

El profesor Francisco Delga
do Piqueras obtuvo en su tesis 
doctoral la calificación máxima 
que permiten Ias normas vigen
tes, de “Apto cum laude”, tras 
exponer en la Facultad de Dere
cho su trabajo de investigación, 
en un acto que duró alrededor 
de dos horas y media, y que 
constituye un evento universi
tario importante y muy signi
ficativo en la reciente etapa 
emprendida por la Universidad 
de Castilla-La Mancha con el 
tercer ciclo de estudios o Doc
torado, tal como así lo refle
jaron en sus distintas interven
ciones los miembros del tribu
nal calificador de esa tesis.

El trabajo de Delgado Pique
ras, quien fue consolidado tras 
el acto de ayer como primer 
doctor en Derecho por la Uni
versidad de Castilla-La Mancha, 
titulado “Derecho de Aguas y 
Medio ambiente” y con el sub
título de “el paradigma del 
aprovechamiento del agua para 
la conservación de los hume
dales’, versa sobre un tema que 
preocupa a la opinión pública 
y a los Gobiernos, y que es 
de gran interés para esta pro
vincia y la región.

Arroyo manifestó a este res
pecto, que en la tesis se abordan 
ana serie de “problemas jurí
dicos que afectan a la región, 
lo que demuestra que la Uni
versidad puede crecer vinculada 
por los temas de desarrollo 
''egional”.

Preguntado por este diario 
^obre el sentir detectado en 
^terminados sectores de Alba

cete, de que en esta capital pue- 
a establecerse una segunda 
niversidad en la región, Arro

yo afirmó que “creo que hoy 
*^0 estamos en condiciones de 
P^e ecir cuál va a ser la orga- 
9 universitaria en el año 

• w. No sé si habrá una, dos 
cuatro Universidades y con- 

pronto para opi- 
sobre ello”.

din ^^^ ®^^^ claro hoy -aña- 
vni. es que todo el

recursos de esta ins
cción lo estamos consiguien- 

somos Universidad 
esa Mancha, y sobre 
íecuiSV^*’^j’"?°®’ 
curian '^ y prestigio, y la preo- 
amnliá^^ ®^*°^ momentos es 
sidad y consolidar la Univer- 

que tenemos”.

—‘Üfi^de Servicios Generales

cuanto al Edifirin Pabellón pura y Aula Servicios Generales 
de Cast if®?^ '^^ ^^ Universidad 
drá sil \^’^u^uncha que ten- 
de Alha^ ^cación en el campus 
“lo '^’-^yo indicó Íie

T tiene de grande y de

Francisco Delgado Piqueras defendió ayer su tesis doctoral en la Facultad de Derecho de la Universidad regional, con sede en Albacete, jesús moreno

El rector de la institución universitaria regional, Luis Arroyo, manifestó 
que en la tesis doctoral de Delgado Piqueras se abordan “problemas 
jurídicos que afectan a la región, lo que demuestra que la Universidad 
puede crecer vinculada por los temas de desarrollo regional”

monumental esta obra, es el 
Aula Magna o anfiteatro, y por
que las autoridades de Albacete 
y de la Universidad quisieron 
que este edificio, en el que hay 
un lugar para un Vicerrecto- 
rado pequeño y que no sirve 
para otra cosa, estuviese al ser
vicio de toda la ciudad”.

Por otra parte. Arroyo mos
tró su satisfacción por el hecho 
de contar con el primer doctor 
en Derecho por la Universidad 
de Castilla-La Mancha, título 
recaído en la persona de Del
gado Piqueras, profesor de la 
Facultad de Derecho de Cas
tilla-La Mancha con sede en 
Albacete.

Delgado Piqueras afirmó que 
en su tesis ha querido destacar 
que “la exigencia contemplada 
en el artículo 45 de la Cons
titución, que impone la limita
ción ¡del' modelo económico 
productivo en función de otros 
valores como son la conserva
ción del medioambiente, se ha 

plasmado por parte del legis
lador de aguas en un nuevo 
código de aguas, en el cual ese 
planteamiento ambientalista 
tiene perfecta cabida y queda 
recogido en todo el conjunto 
del código en sus distintas ins
tituciones e instrumentos de 
ordenación legal”.

El primer doctor en Derecho 
por la Universidad regional 
expresó su gran satisfacción por 
ser la primera persona en obte
ner, por la institución univer
sitaria castellano-manchega, 
este grado académico. “Es una 
gran satisfacción porque han 
sido tres años de trabajo y como 
albaceteño que desde que era 
estudiante he luchado por la 
Facultad de Derecho, me siento 
todavía más gratificado de 
poder hacer modestamente una 
aportación personal de este 
calado como una tesis doctoral 
dedicada a un tema de interés 
regional y universal al mismo 
tiempo, y que preocupa a los 

Gobiernos y que creo que debía 
de preocupar también a los 
juristas. Por eso lo he estu
diado”.

Economía agraria

El profesor Luis Ortega ha 
sido el director de la tesis de 
Delgado Piqueras. Este último 
manifestó en la exposición de 
su trabajo que “con la protec
ción de los humedales lo que 
se hace es anticipar una racio
nalización para garantizar la 
propia supervivencia de la eco
nomía agrícola”.

El tribunal calificador, que 
por unanimidad concedió la 
calificación de “Apto cum lau
de” a Delgado Piqueras, estuvo 
compuesto por las siguientes 
profesores; Eduardo García de 
Enterría, de presidente; Miguel 
Sánchez de Morón, de secre
tario; y de vocales, Ramón Mar
tín Mateo, Luciano Parejo 
Alfonso y Carmen Chinchilla.

El C. Social 
toma posesión

El rector anunció que 
el día 12 de este mes se 
celebrará el acto de toma 
de posesión del Consejo 
Social de la Universidad 
de Castilla-La Mancha y 
del presidente de este 
nuevo órgano de la ins
titución universitaria, 
Femando Novo.

El acto tendrá lugar en 
Albacete, posiblemente 
en el edificio de las Facul
tades de Derecho y de 
Ciencias Económicas y 
Empresariales.

La sede del Consejo 
Social se instalará provi
sionalmente en la Facul
tad de Derecho, hasta 
que pueda trasladarse 
este órgano al futuro edi
ficio de Servicios Gene
rales. Entre las funciones 
principales de este Con
sejo figuran promover la 
colaboración de la socie
dad en la Universidad; 
aprobar el presupuesto y 
elaborar la programación 
plurianual de esta insti
tución.

Ó
 b
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Será a las 13 horas en Chinchilla, pero sólo se recibirá la emisión si se han adaptacio las antenas

Retevisión dará hoy conexión para la 
recepción de las televisiones privadas

La UGT quiere 
racionalizar un 
calendario de 
huelgas “casi 
inevitable”

El alcalde, ante la insistencia de la oposición, facilitará al PP una copia de la carta de la Diputación

Representantes del Ente 
Público Retevisión se tras
ladarán esta mañana a 
Albacete, más concreta
mente a Chinchilla, para 
dar conexión desde el repe
tidor de esta localidad a 
la recepción de los canales 
privados de televisión en 
esta ciudad.

Eva CAÑAS

Los representantes de Rete
visión, después de una rueda 
de prensa, se trasladarán, jun
to con miembros de la Cor
poración municipal, hasta 
Chinchilla, desde cuyo repe
tidor darán la conexión para 
que en Albacete llegue la emi
sión de los canales de tele
visión privada, como son “Te
le 5”, que lo hará por el canal 
56; “Antena 3”, por el 50; y 
“Canal plus”, por el 53.

Según el texto de publicidad 
remitido por Retevisión a LA 
TRIBUNA, para ser publica
do el domingo, la correcta 
recepción de estos nuevos 
canales se hará una vez se 
hayan adecuado las instalacio- 
nes*de las antenas colectivas. 
“En atención -anuncia Rete
visión- al horario de trabajo 
de los antenistas y para que 
el público en general pueda 
sintonizar sus receptores, se 
facilitará una carta de ajuste 
de 8 a 24 horas, siempre que 
las distintas televisiones pri
vadas no estén emitiendo su 
propia programación".

También el alcalde en la 
Junta de Portavoces de ayer 
se ratificó ante los represen
tantes de la oposición que la 
emisión de las televisiones pri
vadas será recibida en Alba-

Los canales privados de televisión llegan a Albacete una vez que se dé conexión desde el repetidor de Chinchilla.

cete desde el día de hoy, aun
que recordando la adaptación 
de las antenas.

La recepción de las priva
das llega a Albacete con más 
de tres meses de retraso sobre 
las fechas anunciadas a la hora 
de presentar este proyecto. El 
equipo muncipal aseguró el 
pasado verano que gracias a 
un acuerdo con Retevisión, 
Albacete podría ver las pri
vadas a primeros de 1991, 
fecha que después se vio retra
sada hasta el mes de febrero, 
seguidamente aplazada hasta 
medidados de marzo y final
mente la emisión llega en la 
primera quincena del mes de 
abril.

Para este proyecto, el Ayun
tamiento ha invertido 25 
millones de pesetas, a partes 
iguales con la Diputación, 
pero que por el momento han 
sido aportados integramente 
por la Corporación municipal.

Prudencia

Al tiempo que llega la emi
sión de las privadas, continua 
la polémica surgida tras la 
negativa del alcalde a facilitar 
al PP una fotocopia de la carta 
remitida por el presidente de 
la Diputación, comprometién
dose al pago de los 12.500.000 
de pesetas.

Según el alcalde, la carta 

siempre ha estado a disposi
ción del portavoz del PP a 
través del interventor, funcio
nario que la “custodia” -según 
palabras del propio José 
Jerez-, “y allí la ha podido 
leer, copiar o interpretar con 
sus abogados, pero al ser una 
correspondencia privada no 
hemos creído prudente faci
litar una fotocopia de esa car
ta, porque además una foto
copia es sólo un añadido a 
una información que nunca se 
le ha negado”. En la Junta 
de Portavoces, ante la insis
tencia de los representante de 
la oposición apoyando la pos
turas del PP, el alcalde dijo 
que facilitaría dicha copia.

La Comisión Ejecutiva C« 
federal de UGT analizó en s 

•sesión ordinaria del martes i 
nivel de negociación de los cot 
venios para 1991 y, en tal set' 
tido, acordó redoblar los esfuí 
zos en las próximas semam 
para impulsar el proceso cola 
tivo, dada la actual situación d 
bloqueo en el desarrollo 4 
mismo. No en balde, el comia 
zo de este mes coincide ca 
el grueso de la negociaciá 
colectiva anual y en buen 
medida determinará el clin 
social en un futuro inmediaü

“El arranque del proceso -it 
dica el comunicado de UGT 
está sujeto a un inaceptable bS; 
queo, más o menos velado, peí! 
que no elimina la grave reí 
ponsabilidad que patronal 
Gobierno tienen en una sitin 
ción tan indeseable”.

La dirección ugetista, en sis 
tonía con la Ejecutiva prorá 
cial, advierte que su propósii 
central es encauzar las diset 
siones, pero si el intento result 
infructuoso, el estallido de 1 
conflictividad laboral en la 
próximas semanas será prácii 
camente inevitable. De mantí 
nerse el bloqueo en los término 
actuales, se producirá “no 
generalización de movilizado 
nes legítimas no deseadas, ciil 
pando de su convocatoria 1 
quienes han propiciado la acn 
tud de paralización en la rew 
sión de los convenios.

“En todo caso -añade h 
nota-, si las movilizaciones 
resultan finalmente inevitable 
para corregir la situación, ■ 
determinación de Uui « 
racionalizarías y encauzar® 
para darles la máxima efícaj 
y para ponerlas al servicio 4 
una negociación que otij 
agentes llevan años tratando» 
poner en tela de juicio”.

Un centro social para el Barrio San Antón 
y cesión de suelo para un polideportivo

E. CAÑAS

El alcalde comunicó ayer a 
los representantes de la opo
sición, en el transcurso de la 
Junta de Portavoces que se 
celebra semanalmente, la peti
ción urgente que el Consejo 
Superior de Deportes ha hecho 
de la cesión en uso de un solar 
que el Ayuntamiento tiene en 
la parte posterior al viejo edi
ficio de la Escuela de Magis
terio, hoy en demolición para 
construir un instituto.

Este solar, en la calle Ejér
cito, será utilizado para la cons
trucción de un polideportivo, 
según comunicó el alcalde.

Por otro lado, el alcalde tam
bién dio cuenta de la adqui
sición del local que fuera un 
supermercado de la cadena 
“Centra”, en el Paseo de la 
Estación, para reconvertido en 
un centro socio-cultural para el 
Barrio San Antón.

El edificio de dos plantas.

con una superficie construida 
de 400 metros en cada una de 
ellas, supone una inversión 
municipal de 87.500.000 de 
pesetas, que el Ayutamiento 
abonará de forma aplazada a 
lo largo de tre.s años: 37.500.000 
de pesetas en el ejercicio actual, 
25 millones en 1992 y 1993, 
respectivamente.

Este será un asunto de Pleno 
y la Corporación se verá obli
gada a suscribir un nuevo prés
tamo con el Banco de Crédito 
Local, dado que en los presu
puesto de 1991 no existe nin
guna consignación para este fin.

En otro orden de cosas, la 
comisión de Urbanismo aprobó 
la permuta del local donde se 
encuentra ubicada la “Cervece
ría Alemana”, en los accesos 
a Villacerrada, por un solar en 
Carretas, con una extensión no 
inferior a 150 ni\ ya que los 
58 m^ del loca! municipal han 
sido valorados a 35.000 pesetas 
el metro.

1 U
 l I# 
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Se aa pedido la cesión en uso de este solar, situado en la calle Ejército.

_____ Confíictos estatales__

Aunque los convenios pi*^ 
vinciales y de empresa cami^ 
con bastantes dificultades, U 
siente mayor preocupación p 
la marcha de los sectores ^ 
tales y de las empresas ''' 
que siguen en un punto ! 
debido a “maniobras de dis 
miento sin ningún resul 
práctico, salvo el de acu® . 
tensión y sembrar condicio 
de conflictividad”, matizaron 
mismas fuentes. .

En opinión de esta ce 
de trabajadores, los pl®® 
mientos sindicales en la p>U 
totalidad de la negocia 
colectiva son homogéneo . 
por lo tanto, el bloqueo . 
grandes convenios no se 
caria por los contenidos ^r 
cíficos que se reivindicó ^^^ 
por la diferente voluntad 
negociadores de las emp ^ 

“Una parte de los g^* 
de la patronal juega a 
ticos aprendices de P L 
Algunos conciben la Pj.j^ 
ción como un ejercicio p^^^, 
de poner barreras, ué 
cualquier mejora y jyn 
pies a los trabajadores c jj, 
estrategia de rentas que ® 
mada al fracaso”.

M.C.D.2022
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El alcalde ordenó a la empresa el desalojo, aún sin llegar los nuevos adjudicatarios

Inundada la depuradora tras dos días 
de abandono de las instalaciones

Según el concejal, el personal de mantenimiento no dejó las válvulas en condiciones normales

Las obras del 
Circuito se 
liquidan con 80 
millones más de 
los 800 previstos

E. CAÑAS

Técnicos y personal del Ayuntamiento tuvieron que ocu
parse ayer de la estación depuradora de aguas resi
duales, una vez que estas instalaciones habían quedado 
inundadas tras dos días de abandono en su funcio
namiento diario. La empresa “Sogesur”, encargada del

mantenimiento de la depuradora, desalojó el recinto 
una vez recibido un fax de la Alcaldía que así se lo 
ordenaba, al cumplirse su contrato el pasado 31 de 
marzo. ‘‘Sogesur” tenía proyectado continuar en sus 
funciones hasta la llegada de los nuevos adjudicatorios.

Eva CAÑAS

Los grupos de la oposición 
tuvieron conocimiento de la 
inundación ocurrida en la 
depuradora al verse en la 
comisión de Urbanismo las 
condiciones en las que los 
actuales trabajadores pasarían 
a depender de la nueva 
empresa que se encargará del 
mantenimiento de estas ins
talaciones.

Una comisión que en su 
anterior reunión informó favo
rablemente la sustitución de 
la empresa “Sogesur”, encar
gada hasta ahora del mante
nimiento, por “Infilco-Cubier- 
tas”, empresa que construye 
la nueva estación y que se hará 
cargo de la actual durante el 
tiempo que siga funcionando. 
Esta sustitución se haría de 
acuerdo con ambas empresas.

Sin embargo, según infor
mación del portavoz del Gru
po Popular, miembro de la 
comisión de Urbanismo, un 
fax del alcalde comunicó el 
pasado día 2 a “Sogesur” que 
su contratato finalizaba el día 
^1 de marzo y que, por tanto, 
debía proceder a su desalojo. 
Una hora después la empresa 
costestó también por escrito 
a la Alcaldía, comunicando 
que “hay un malentendido, 
dado que esta sociedad no se 
niega a desalojar las intala
ciones y por tanto a cumplir 
las órdenes recibidas de esa 
Alcaldía”.

La mencionada sociedad 
procedió al desalojo y durante 
dos días la depuradora ha per
manecido desasistida, hasta 
que ayer se comprobó el esta
do de inundación en ei que 
se econtraban las instalacio
nes, motivada por una sobre- 
^nrga procedente del Polígono 
Lampoliano.

^egún información ofrecida

IS* I

Los bomberos acudieron a la depuradora para achicar el agua, jesús moreno

ayer en la Junta de Portavo
ces, el alcalde apuntó que la 
negativa de la empresa a desa
lojar las instalaciones se debía 
a su obligación de indemnizar 
a los trabajadores, para luego 
ser contratados por “Infil- 
co-Cubiertas”, ya que esta 
nueva empresa, según un 
informe de los servicios jurí
dicos municipales, no está 
obligada a hacerse cargo de 
la plantilla actual.

Válvulas en malas 
condiciones

Por el contrario, el concejal 
de Servicios, Isidro Guerrero, 
manifestó ayer, tras la Junta 
de Portavoces, que “se ha 
podido contestar a la empresa 
en un tono un poco fuerte, 
ya que ellos mismo habían 
enviado otro fax el lunes, 
diciendo que habían tratado 
de ponerse en contacto con 
el alcalde el Viernes Santo y 
mientras que no tuvieran una 
orden del Ayuntamiento no 

abandonarían las instalacio
nes. Una orden innecesaria, ya 
que existía un oficio en el que 
se fija el 31 de marzo para 
la conclusión del contrato”.

Asimismo, Isidro Guerrero, 
dijo que “ahora el personal 
del Ayuntamiento está tratan
do de averiguar lo que real
mente ha ocurrido, aunque se 
puede decir que este incidente 
no ha afectado para nada la 
depuración de las aguas de la 
ciudad, ya que las actuales ins
talaciones sólo llevan a cabo 
un tratamiento muy prima
rio”.

Por último, el concejal 
apuntó que “al parecer, aun
que todavía hay que compro
barlo, las válvulas, al entregar 
las llaves del recinto, no esta
ban en sus condiciones nor
males, así ayer el agua que 
iba llegando se fue acumulan
do”, añadiendo que se abrirá 
una investigación para cono
cer lo que realmente ha 
ocurrido en el recinio.

Inventarío y 
revisión

El concejal de Servi
cios, Isidro Guerrero, 
también explicó que 
según el pliego de con
diciones antes de que la 
nueva empresa adjudi
cataria se haga cargo de 
la estación depuradora, 
es necesario la realiza
ción de un inventario, 
así como la revisión de 
las instalaciones para 
certificar que están en 
buen uso. Tras este pro
cedimiento, el concejal 
dijo que “es cuando se 
firma el nuevo contrato 
con la empresa siguien
te, en este caso «In- 
filco-Cubiertas»”.

Este traspaso, según 
el concejal, llegará en el 
plazo de ocho o diez 
días, “y en teroría no 
tendría que haber sur
gido ningún problema, 
teniendo en cuenta, 
además, que el agua 
procedente del Polígono 
Campollano se bombea 
cada dos días”.

En la carta enviada 
por la sociedad “Soge
sur” al alcalde, firmada 
por su director general, 
Luis Velasco Romero, 
se recogía que “el único 
motivo que nos ha moti
vado a permanecer en 
las intalaciones ha sido 
nuestra ética profesional 
en la gestión del servicio 
público y nuestro afán 
de cooperar, como en 
numerosas ocasiones, 
con ese Ayuntamiento”.

En la comisión de Urbanismo 
celebrada ayer se presentó la 
que puede ser la liquidación 
final, aunque todavía provisio
nal, según el concejal del área, 
de las obras del Circuito de 
Velocidad. Esta liquidación 
presentada por la empresa 
asciende a 880 millones de 
pesetas, lo que supone 80 millo
nes más de los 800 presupues
tados en un principio, a partes 
iguales entre el Ayuntamiento, 
la Diputación, la Junta y el Con
sejo Superior de Deportes.

En este sentido, el concejal 
de Urbanismo dijo que esos 80 
millones están dentro del 10% 
de margen que tiene cualquier 
obra.

Por otro lado, la comisión 
informó desfavorablemente la 
modificación del proyecto del 
aparcamiento que se construye 
en la Plaza Virgen de Los Lla
nos, referida a la construcción 
de una rampa de 3 metros de 
ancho para entrada y salida de 
los vehículos, regulada por un 
semáforo. El informe de los téc
nicos recogía que la construc
ción de una sola rampa tiene 
que tener una amplitud de 6 
metros o dotar al aparcamiento 
de dos de estas rampas con un 
ancho de 3 metros cada una.

Así, la construcción de una 
tercera planta en este aparca
miento está condicionada a la 
solución que presente la empre
sa en cuanto al acceso.

Cesión de la Diputación

Por otro lado, en la comisión 
de Urbanismo se acordó iniciar 
las obras de pavimentación en 
la carretera de Casas Ibáñez. 
Estas obras se inician una vez 
que la Diputación ha comuni
cado al Ayuntamiento la cesión 
de un solar, que forma isleta, 
en esta zona.

El solar está situado en la 
confluencia de la carretera de 
Madrid, Casas Ibáñez y la Ave
nida Cronista Mateo y Sotos, 
y posibilitará las obras de orde
nación del tráfico en esta zona, 
así como una mejora estética 
de la misma.

MUONE.
^ de Abril
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. El albaceteño Antonio Soria, al órgano, acompañará al contra-tenor Robert Expert, natural de Bayonne

El órgano de la Catedral, protagonista 
hoy de un concierto extraordinario

Este acontecimiento musical abre la posibilidad de organizar ciclos concertísticos con este instrumento

A las 8f30 de la tarde hoy 
se celebrará un concierto 
extraordinario de órgano y 
contra-tenor en la Catedral 
de Albacete, por Antonio 
Soria y Robert Expert. Cabe 
esperar de este concierto un 
gran acontecimiento musi
cal, dada la alta calidad 
artística demostrada por 
estos intérpretes en su tra
yectoria profesional.

Felicidad IZAGUIRRE

El albaceteño Antonio Soria, 
al órgano, acompañará al con
tra-tenor, Robert Expert, en el 
concierto que será celebrado 
hoy en la Catedral de Albacete. 
Ambos son dos jóvenes artistas 
que ya demostraron sus cuali
dades musicales el verano pasa
do, en la Iglesia de Santiago 
Aposto! de Liétor donde se 
encuentra el órgano histórico 
de esta localidad.

Interpretarán un programa 
en el que no faltarán compo
siciones de carácter religioso, 
como la “Pasión Según San 
Mateo” de J.S. Bach, y otras 
profanas de tema amoroso 
como el “Amarilli”, de Giulio 
Caccini.

Para la realización de este 
concierto se llevó a cabo una 
puesta a punto y afinación del 
órgano a cargo de Hervé Cle- 
net, experto organero francés, 
bajo el patrocinio del Ayunta
miento de Albacete, y con este 
acontecimiento musical se da el 
primer paso para una repara
ción y rearmonización necesa
rias del órgano de. la Catedral, 
haciendo posible el buen uso 
de este instrumento en las cele
braciones litúrgicas, así como la

1^
1

Antonio Soria y Robert Expert ensayaron ayer el concierto, jesus moreno

organización de conciertos con 
más asiduidad.

Por mediación del Obispado 
de Albacete, han sido invitados 
a este concierto todos los párro
cos de la provincia. Escucharán 
además a Antonio Soria y a 
Robert Expert numerosas per
sonas procedentes de otros pun
tos dei país.

Antonio Soria, en el trans
curso del ensayo del concierto 
realizado ayer en la Catedral, 
expresó su deseo “de cultivar 
el órgano que tenemos”, ins
trumento que data de 1952, y 
con el que, desde la muerte del 
que fue director del Conserva
torio de Música de Albacete, 
José María Parra, no se han

celebrado apenas conciertos.

Dedicación plena a la música

Robert Expert, natural de 
Bayonne (Francia) adquirió su 
formación en los conservatorios 
de Bordeaux y Toulouse, y su 
extraordinaria voz le ha llevado 
a obtener premios muy impor
tantes en su todavía corta carre
ra musical, a la que se dedicó 
plenamente hace unos años, 
dejando su actividad docente en 
Biología. El contra-tenor tiene 
previsto entre sus proyectos más 
inmediatos participar en una 
ópera.

Antonio Soria cursó sus estu
dios musicales en los conser

vatorios de Albacete, Valencia, 
Superior de Música del Liceo 
de Barcelona y National de 
Región de Bordeaux, recibien
do clases de Arturo Moya, Car
men Manzano, Carlos Cruz de 
Castro, Ramón Coll, Francis 
Chapeiet, etc.

Participará próximamente en 
una actividad concertística en 
Alcalá de Henares, e interven
drá en un Concurso Interna
cional de Música de Cámara, 
como solista. Este albaceteño 
es becario del Ayuntamiento de 
esta capital y recientemente ha 
dirigido un curso en el X Ani
versario de la Universidad 
Popular de Albacete, sobre los 
instrumentos de teclado.

Q

ANUNCIO
En relación con lo dispuesto en el Capítulo 

IV del Estatuto de Personal Auxiliar Sanitario 
Titulado y Auxiliar de Clínica de la Seguridad 
Social y en la Convocatoria dei Concurso 
Abierto y Permanente de la extinguida Dele
gación General del I.N.P. de 8 de Junio de 
1973, se declaran las vacantes correspon
dientes al mes de Marzo de 1991.

NUMERO
LOCALIDAD MODALIDAD PLAZA PLAZAS

HELLIN HOSPITAL TECNICOS DOS
ESPECIALISTAS 
LABORATORIOS

Albacete, 4 de Abril de 1991 
EL DIRECTOR PROVINCIAL

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
INSTITUTO NACIONAL DE LA SALUD

FUTBOL
CAMPO DE LA FEDERACION 

LIGA NACIONAL DE JUVENILES 
DOMINGO - 7 ABRIL 91 
A las 10‘30 de la mañana 

PIZARRO C.F.
Ateo. ALBACETE

DIVISION DE HONOR DE JUVENILES 
FASE DE ASCENSO A SUPER LIGA 
DOMINGO - 7 ABRIL 91 * A LAS 12,15 DE LA MAÑANA

SEVILLA Ateo. 
ALBACETE Bpie.
Señores Socios del Albacete, entrada Especial 

Niños hasta 13 años GRATIS

El contra-tenor Robert Expert.

Expert 
colabora en ¡a 
creación del 
nuevo órgano 
de Liétor

Robert Expert es uno 
de los numerosos artistas 
franceses que se han pres
tado a colaborar econó
micamente en la cons
trucción del nuevo órgano 
de Liétor, que se ubicará 
en el Convento de Car
melitas Descalzos de esta 
localidad.

Entre las obras del pro
grama que este contra-te
nor y Antonio Soria inter
pretarán hoy en la Cate
dral de Albacete, figuran 
las siguientes: Tres Cora
les (“Durch Adams Fall 
ist genz verdebt”, “Ver 
nur den lieben Gott lapt 
walten” y “Wen vir in 
hochsten Noten sein”),de 
J.S. Bach; “Stabat Mater” 
(“Stabat Mater”, “Cuius 
animan”, “O quam tris- 
tis”, “Eja Mater”, “Fac ut 
ardeat” y “Amen”), de 
Vivaldi; Preludio y Fuga 
en Si menor BWV 5^ 
y Aria de la “Pasión 
Según San Mateo”, de 
Bach

COMPARTIR 
ES HACER JUSTICIÉ

En los príncipoles Boncos y Coios 

Comité Eíecuiivo: ,,410???'
Barquillo, 38-2.•. 28004 MADRID. Tino. (Vil

CAMPAÑA CONTRA EL W»'
Barquillo, 38 •2.°. 28004 MADRID. Tino. |91H' " _
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Conflictividad laborai en el sector público

Jj)s ferroviarios de Albacete han secundado masivamentc las movilizaciones parciales en demanda de mejoras retributivas y laborales 

Finalizan hoy los paros intermitentes en Renfe 
con la próxima apertura del convenio colectivo

Durante los últimos cinco años se han destruido cerca de 300 puestos de trabajo directos, casi el 70% de la plantilla provincial

14 excepción de un reducido grupo de empleados 
¡ administrativos y de altos cargos directivos, la 
! práctica totalidad de los trabajadores de Renfe 
\ en la provincia de Albacete han secundado los

paros intermitentes que finalizarán

demanda de mayores incrementos salariales y 
mejoras en las condiciones de trabajo. Según 
informó ayer el presidente del comité de empresa 
de Albacete y dirigente sectorial de Comisiones 
Obreras, Manuel Castillejos, la interrupción del

tráfico ferroviario es absoluto durante los tres 
turnos de paros parciales, que se desarrollan 
de 3 a 4 de la madrugada, de 10 a 11 de la 
mañana y de 8 a 9 de la noche, sin que hasta 
el momento se hayan registrado incidentes.

F. GANUZA

1 Instantes antes de iniciarse 
cada periodo de paralizaciones 

| temporales, los maquinistas han 
| detenido sus trenes en las esta- 
f ciones más cercanas de sus iti- 

■ nerarios al igual que los 
empleados de otros servicios 
ferroviarios en solidaridad con 

■ las acciones de protesta que, 
con carácter unitario, han sus
crito las centrales miembros del 
Comité Intercentros (CC.OO., 
UGT, SEMAF y CGT).

La adhesión generalizada a 
■ las movilizaciones y su elevado 

grado de incidencia entre el 
f colectivo afectado, suspendien- 
i dose el 100% de las actividades 
1 en todos los servicios durante 
f la realización de los paros, ha 
| permitido que esta huelga frac- 
j cionada transcurriera sin inci- 

dentes reseñables y sin nece- 
' sidad de que se adoptaran 

medidas de fuerza por parte de 
f las organizaciones convocantes.

En el capítulo reivindicativo, 
el presidente del comité de 
empresa declaró que las deman
das salariales, cifradas en un 9% 
al igual que las exigencias retri- 

I butiyas en el resto de la nego
ciación de los convenios colec
tivos, “no constituyen el asunto 
primordial de nuestra platafor- 
nia, aunque tampoco vamos a 
aceptar la impresentable subida 
del 5% que propone la direc
ción de Renfe. Confiamos en 

: una flexibilización de las pos- 
j turas patronales durante la reu

nión que se celebrará el próxi
mo martes, ya que, de lo con
trario, las conversaciones entra
rían en un punto muerto que 
u nadie beneficiará”.

Manuel Castillejos expresó su 
repulsa por la acelerada reduc
ción de una plantilla provincial 
Rue, en 1986, estaba integrada

hoy en

Los huelguistas han procurado que los paros no coincidieran con las “horas punta” para evitar mayores molestias.

S'
 

»<
■

Plan integral 
para la salud

%
' ^

por cerca de 800 trabajadores, 
boy conformada por 490 ferro
viarios, datos que significan la 
destrucción en cuatro años de 
unos 300 puestos de trabajo y 
una disminución porcentual del 
70% del colectivo albaceteño.

Carencias estructurales

Esta regulación de empleo, 
que los sindicatos pretenden 
atenuar con la contratación de 
5.000 nuevos empleados para el 
conjunto de la red ferroviaria 
nacional, además de los 60.000 
ya existentes, “ha originado gra
ves alteraciones en él funcio
namiento de la empresa”.

“La dirección -añadió el por
tavoz de CC.OO.- ha tratado

de disimular esas deficiencias 
estructurales con una prolifera
ción excesiva de horas extraor
dinarias, hasta el punto de pro
vocar varias intervenciones san
cionadoras de la Delegación 
Provincial de Trabajo. También 
se vulneran los acuerdos sobre 
descansos semanales, con lo 
cual muchos trabajadores no 
pueden disfrutar del 2° día de 
asueto, y es moneda corriente 
que se modifiquen unilateral
mente los calendarios estable
cidos para las vacaciones”.

Normativa desfasada

Otro de los caballos de bata
lla planteados por los sindicatos 
se refiere a la actualización de

una reglamentación laboral 
interna, calificada de “anticua
da”, además de reclamarse una 
fórmula viable para subsanar las 
actuales demoras en materia de 
traslados de personal, junto al 
establecimiento de residencias 
fijas y mayores restricciones a 
los criterios de movilidad geo
gráfica y profesional.

En cuanto a las molestias que 
se hayan ocasionado a los via
jeros, el dirigente sindical pre
cisó que los paros no se han 
hecho coincidir con las horas 
puntas del tráfico ferroviario a 
fin de limitar al máximo los per
juicios a los usuarios, pero a 
la vez tratando de trasladar las 
reivindicaciones a la conciencia 
de la Opinión pública española.

Otro aspecto que 
CC.OO. considera 
imprescindible para 
alcanzar un acuerdo es la 
exigencia de un plan de 
salud que cubra a la tota
lidad de los trabajadores 
de la compañía. Sobre 
este particular, la direc
ción empresarial no se ha 
manifestado o lo ha 
hecho con escasa preci
sión, según indicaron 
fuentes sindicales.

El sindicato ferroviario 
interpondrá sendas 
denuncias ante el Minis
terio de Sanidad y el Ins
tituto de Seguridad e 
Higiene por estimar que 
Renfe ha atentado-contra 
la salud de viajeros y tra
bajadores, ya que desde 
hace un año no se des
ratiza los trenes que par
ten de Madrid hacia el 
resto del país.

Portavoces de los huel
guistas aclararon que las 
detenciones afectaron sin 
exclusión a todos los tre
nes que circularon por la 
provincia en las horas 
señaladas, incluyendo los 
transportes de mercancías 
perecederas “porque 
entendemos que los paros 
no eran tan prolongados 
como para dañar esos 
productos. De todas for
mas, no hubiéramos teni
do ningún inconveniente 
para permitir la circula
ción en casos especiales”.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
1™^^® aclaras todo, que 
ouftu^i^°^°® '°® caminos para 
W yo alcance mi ideal. Tú. que 
donaí® .^°" ^''''"® '*® per- 
harón y °''''rlar el mal que me 
de mi y todos los instantes 

'”^® ®®^ conmigo, yo 
diálogo, mar^?®®^® P°'' t°^° y confir- 

Quiorn^® *®^ 9^e nunca
mavnr ®®Perarme de ti por 
na/t^o^^® 5®® '® ilusión mate- 
SÍ®®® estar contigo y todos 

en la gracia

estaor^-A®'^"® deberá rezar 
sin dSl? ^2-^^®® seguidos, 
tres ® perdido; dentro de 

gracia) ^^ ouanto se reciba la 

das^*^^® '®® gracias alcanza- 

—P.D.V.
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Polígono Campollano, c/. C - Sector Servicios 
ALBACETE

COMEDORES PRIVADOS 
BODAS, COMUNIONES 

ALMUERZOS DE EMPRESA
SALON 275 PERSONAS

PROXIMA INAUGURACION 
5 DE ABRIL

SE VENDE LOCAL
Entreplanta en Avenida de España equipado 
en calidades de lujo, para oficinas y/o des
pachos profesionales, listo para ocupar.

- 225 m2
- Dos entradas independientes y una directa desde 

la calle. Puertas blindadas.
- Calefacción/aire acondicionado.
- Canalización telefónica.
- Sala general de oficinas, recepción, y cinco des

pachos, todo al exterior.
- Maderas nobles en despachos y decoración.
- Suelo de mármol y entrada en granito.
- Doble ventana al exterior.
- Opción trastero de 15 m^ para archivo.

interesados llamar al teléfono: 22 91 87, pregun
tando por el Sr. Ruiz. Horas de oficina.
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Será el próximo día 15 y comenzará a las 11 de la mañana, con el presidente de la Cámara Española

Jornada de información empresarial 
sobre el mercado alemán en la Cámara

Desfíle contra 
el cáncer

Dentro del Plan Cameral de Promoción a las Exportaciones para establecer estrategias comerciales

La Cámara Oficial de 
Comercio de Albacete, den
tro del Plan Camera de Pro
moción a las Exportaciones, 
ha organizado una jornada 
de información sobre el 
mercado alemán, en colabo
ración con la Cámara Espa
ñola en Alemania.

LT

El próximo día 15 se cele
brará en la Cámara de Comer
cio una jornada de información 
sobre el mercado alemán, den
tro del Plan Cameral de Pro
moción a las Exportaciones, 
para establecer las estrategias 
comerciales que permitan intro
ducirse, a los empresarios de 
Albacete, en el mercado ale
mán. En este objetivo se encua
dran todos los sectores de la 
economía provincial.

Esta jornada comenzará a las 
11 de la mañana, con una charla 
coloquio sobre cómo vender e 
introducirse en el mercado de 
Alemania y por la tarde, a partir 
de las 4, habrá consultas indi
viduales de los empresarios con 
tratamiento concreto de las 
características particulares de su 
actividad.

Los ponentes serán Rafael

La Cámara de Comercio organiza esta jornada en colaboración con la Cámara de Comercio Española en Alemania.

1
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García Trincado, presidente de 
la Cámara de Comercio Espa
ñola en Franfurt y Luis Mena 
Collado, secretario general.

Por otra parte, dentro de las 
actividades formativas de la 
Cámara, a partir del próximo 

día 8 de abril y hasta el día 
3 de mayo,’ de 7 a 10 de la 
tarde, se iniciará el curso sobre 
el Impuesto de Sociedades, diri
gido a todas las entidades jurí
dicas, se pretende facilitar a las 
mismas sus relaciones con la

Administración de Hacienda, 
informándoles sobre todas las 
novedades surgidas reciente
mente y haciendo un estudio 
a fondo del Impuesto de Socie
dades y sus declaraciones y 
liquidaciones.

El próximo día 9, en 
el recinto del Club Tiro 
“La Pulgosa” se celebrará 
un suntuoso desfile-show, 
en el que el reconocido 
modisto albaceteño, 
Matías Montero, des
parramará sobre a pasa
rela un arco-iris de fan
tasía y diseño, en un 
espléndido montaje de 
coreografía, arriesgada e 
impactante, en la que se 
conjugan el buen gusto y 
la clase de una firma que 
roza lo límites de la per
fecta confección.

En este evento, que 
tendrá como protagonis
tas los diseños de Matías 
Montero, es de carácter 
benéfico, en solidaridad 
contra el cáncer y en el 
que todos tenemos el 
deber moral de participar 
por la parte en la que 
podemos ver afectados. 
Hemos volcado nuestras 
ilusiones para vez reali
zado este proyecto en el 
que muchos de nuestros 
conciudadanos se verán 
favorecidos.

Es necesario dar una 
esperanza y concienciar
nos del problema, por lo 
que esperan la participa
ción y desinterés, ya que 
la ayuda económica que 
se recaude será para 
paliar la enfermedad.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición itinerante del Instituto de la Mujer 
sobre “La Mujer en la Publicidad”, que recorrerá 
todas las provincias de Castilla-La Mancha. En Alba
cete, estará en el Museo;

- día 10 al 28.
* Inauguración en Valencia de la exposición “El 

paisaje humano de La Mancha ’, del pintor rodense 
Antonio Carrilero, en la sala Gabernia:

- hasta el día 9.
* Exposición de una colección de A.te Contem

poráneo, que se inauguró el día 20 de marzo, en 
el Museo de Albacete:

- hasta el día 15.
* Exposiciones en Elche de la Sierra;
- hasta el día 10, exposición de fotografía, en 

la Casa de la Cultura. Premios del Certamen Nacio
nal de fotografía sobre Artes y Tradiciones Populares 
1988.

- día 8 al 15, exposición de pintura. Expone Juan 
Miguel Rodríguez Cuesta, en la Residencia de 
Estudiantes.

* Exposición didáctica “Invitación al Museo del 
Prado”, en el Aula Magna del Centro de Enseñanzas 
Integradas de Albacete.

- día 10 al 19. El Departamento Didáctico-Pe- 
dagógico del Museo del Prado ha posibilitado la 
exhibición de esta exposición, de gran interés para 
los alumnos de Enseñanzas Medias. Consta de cua
renta piezas de exhibición y treinta y una tablas 
informativas, distribuidas en cuatro bloques: Paneles 
de fotografías de la Historia del Museo; Cuadros 
de Pintura del Renacimiento; Cuadros de pintura 
del Barroco; y Cuadros de Pintura de los siglos 
XVIII y XIX y XX. Están representadas las Escuelas 
Flamenca, Italiana, Española y Alemana, con sus 
obras más importantes.

* Exposición de Muñoz Pérez en el Ayuntamiento 
de Albacete;

- hasta el día 15, de 12 a 2 de la mañana y 
de 6 a 9 de la tarde.

* Exposición itinerante de Juan V'erdasco en la 
sala de exposiciones de la Caja Postal:

- del 5 al 19.

CONFERENCIAS

* Conferencias en el Aula Magna de la Facultad 
de Ciencias Económicas y Empresariales de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha.

- día 16, a las 7,30 de la tarde, Victorio Valle 
Sánchez, catedrático de Hacienda Pública de la 
UNED y director general adjunto de la Fundación 
FIES de la Confederación Española de Cajas de 
Ahorro, ofrecerá la conferencia “El sistema finan
ciero español frente al reto de 1992”.

* El Aula Permanente de Educación de Adultos 
de Villamalea ha organizado unas conferencias a 
través del Grupo de Estudios de Actualidad en el 
salón de actos del Ayuntamiento de esta localidad:

- día 5, Rosario García López hablará sobre “Mé
todos naturales para el control de la natalidad”, 
a las 8 de la tarde.

* Conferencias en Elche de la Sierra;
- día 6, conferencia sobre ciclismo b..se, por Joa

quín Faura, presidente de la Federación Albaceteña 
de Ciclismo, a las 6 de la tarde.

* Conferencia sobre “Qué es la franquicia dentro 
del sector comercio”, a cargo de Javier Deleito, 
director nacional de Franquicias del Banco de San
tander y Julio Rivero, director de Organización en 
Castilla-La Mancha:

- día 9, a las 8 de la larde,. en el salón de 
actos de la Cámara de Comercio de Albacete.

TEATRO

* Teatro en Elche de la Sierra.
- día 5, a las 11,30 de la mañana, la Compañía 

de teatro para niños “El globo rojo” representará 
la obra “Pedro y el lobo gris”.

EXCURSIONES

* El Club Lince de bicicleta todo terreno ya 
tiene previsto e.l calendario de excursiones por la 
provincia de cara al próximo trimestre. Las salidas 
se efectuarán a la 7,30 de la mañana, desde la 
Plaza de Gabriel Lodares, salvo que se realicen sali
das que tengan mayor duración, que se informará 

puntualmente y con un tiempo suficiente 
lación. Para más información llamar al 
21-40-75:

- día 7, Sierra del Sahuco.
- día 14, Molinicos, Moropeche, Valle
- día 21, Almagro y Tablas de Daimiel.

de ante- 
teléfono

de Tus.

CONCIERTOS

* Dentro de las actividades musicales programadas 
por el Ayuntamiento, dentro del ciclo Jazz “Música 
en vivo”, se ofrecerán cuatro conciertos en el Audi
torio Municipal de Albacete y todos los conciertos 
serán a las 10,30 de la noche:

- día 12, Madera Jazz.
- día 19, Lou Benett Trio.

CINE

* Ciclo “Cine Joven ¡Mira qué música!”, en ^’ 
Auditorio Municipal de Albacete.

- día 5, proyección de “Dirty Dancing”, a ^^^ 
8 de la larde, entrada libre.

- día 6, Cine matinal, con la proyección de ‘ La 
princesa prometida”, a las 11,30 de la mañana. Entra
da libre, con invitación.

- día 9, proyección de “Alrededor de la Media
noche”, a las 8 de la tarde, entrada libre. ,

- día 10, proyección de “¿Quién e,s esa chica. » 
a las 8 de la tarde, entrada libre.

- día 11, “Berlín Blues”, a las 8 de la tarde, 
entrada libre.

* VII Semana de Cine Español, en Elche de 
la Sierra:

- día 15 al 19.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.I-C.) 
Ministerio de Cultura:

- en la Biblioteca Pública del Estado, calle 
José de Calasanz, 14, quinta planta. TeléD 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas
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Durante los próximos 18, 19 y 20, en nuestra capital

XIV Jornadas Interregionales 
sobre Urología Infantil

Participarán Castilla-La Mancha, Castilla-León, Extremadura, Valencia y Murcia

Albacete, durante unos días, los próximos 18, 19 y 20, 
será la sede de un importante congreso científíco, de carác
ter interregional, que versará sobre la urología infantil.

L.P.

Relevantes especialistas en 
Urología Infantil de las regiones 
autonómicas de Castilla-León, 
Extremadura, Levante, Murcia 
y Castilla-La Mancha participa
rán en las XIV Jornadas

pediatras, para continuar los 
días siguientes con las mesas 
redondas en las diversas sesio
nes de trabajo, así como asistir 
a recepciones de autoridades y 
otros actos sociales, además de 
desplazamientos y visitas a algu

nos centros y puntos de interés 
de la capital y la provincia, por
que el congreso, aparte su fun
damental finalidad científica, 
tiene otros objetivos importan
tes como el de crear lazos de 
amistad y el de ofrecer la oca
sión para que se conozca más 
a Albacete, su cultura y su his
toria, los atractivos turísticos y 
la cordialidad de sus gentes...

Interregionales de Urología ! 
Infantil que se celebrarán núes- ¡ 
tra capital los próximos días 18, | 
19 y 20. Más de 150 doctores ¡ 
intercambiarán estudios y expe- ' 
riencias en unas reuniones de ! 
trabajo en las que se debatirán ' 
las cuestiones más importantes ' 
sobre la patología del aparato 
urinario infantil, aparta de 
comunicaciones libres. El doc- ! 
tor Julio Virseda, jefe de los 
Servicios de Urología del Hos
pital General de nuestra capital, 
al frente de la comisión orga
nizadora, nos amplía la infor- j 
mación.

—Estas Jornadas, que se vie- j 
nen celebrando anualmente, en 
diversas capitales, corresponden 
a las provincias de Castilla-La 
Mancha y Extremadura, pero en 
esta ocasión y dada nuestra 
magnífica situación geográfica 
se ha extendido la invitación a 
otras regiones limítrofes como 
Castilla-León, Levante y Mur- 
cia, donde el interés ha des- , 
bordado nuestras previsiones.

—¿Alguna participación des- , 
tacada? j

—Contaremos con la presen
cia y participación de signifi
cadas personalidades, profeso
res y jefes de Servicios de Uro
logía de Hospitales de Madrid, , 
Barcelona y Valencia, entre ■ 
ellos los doctores Gosálvez y 
Valdés, cuyas intervencione.s 
constituirán, sin duda alguna, 
un soporte científico de extraor- j 
dinario valor, por lo que supone 
de intercambio de experiencias, 
contraste de opiniones, aporta
ción de datos, lo que dará oca
sión para editar un libro mono
gráfico sobre urología infantil, 
9ue sea un instrumento de tra- 
ujo para los especialistas, una , 

puesta al día en esta especia- 
' ad de la urología infantil.

—<>Con qué colaboraciones 
cuentan?

. ~Nos han ayudado con espe
cial cariño para cubrir el pre- 
upuesto numerosos organismos 
instituciones donde hemos de 

eebrar las reuniones de tra- 
ujo, la Consejería de Sanidad, 

yuntamiento, la Diputación
*^ ^^j^ ele Ahorros 

Albacete, etc. a los que 
xpresanios nuestra gratitud y 

5,,.^‘’".®cimiento, así como a las 
eiue hemos 

* ido el más entusiasta apoyo 
u promesa de su presencia 

sociales, que se 
día ^^ ^^ noche del sábado, 

^®ei una cena de elau-

Dr. Julio Virseda, jefe del Servicio de Urología del Hospital General.

HACEMOS EMPRESA 
ABRIENDOLE MERCADO EN TODO 

EL MUNDO
Si su negocio está en el comercio exterior, elimi
ne barreras. La Caja de Madrid le ofrece los 
medios necesarios para abrirse mercado en todo 
el mundo:

Ba
l

CUENTAS EN DIVISAS 
• 

FINANCIACION 
IMPORTACION/EXPORTACION 

• 
MEDIOS DE PACO 
INTERNACIONALES 

• 
TRADE CAjAMADRID

SEGURO DE CAMBIO

SERVICIO

H A C E M
INTEGRAL EMPRESA

O S E MW R E S A
_c^“^* ^®^á el programa?

multan los últimos reto- 
en puedo adelantar que 

^^^ Jornadas se ini- 
una r ^ .^'^i’^oL’s, día 17, con 

eu?ión previa urólogos y
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Los ecologistas solicitan que se amplíen los delitos ecológicos que se recogen en el actual Código Penal.

Naturalistas de Campo y ADENA-FAPAS solicitan que el Ministerio de Justicia amplíe estos supuestos

Los naturalistas de Villamalea piden 
una ampliación de los delitos ecológicos

Se tendrían que incorporar en el proyecto de Código Penal que Justicia está elaborando

Las asociaciones Naturalistas de Campo y ADENA-FA
PAS de Villamalea han remitido una carta al Ministerio 
de Justicia exigiendo la incorporación al proyecto de 
Código Penal varios supuestos de delitos ecológicos no 
contemplados en la legislación.

LT

Los colectivos de Villama
lea Naturalistas de Campo y 
ADENA-FAPAS solicitan al 
Ministerio de Justicia la incor
poración al proyecto de Códi
go Penal que está elaborando 
este Ministerio de varios 
supuestos de delitos ecológi
cos hasta ahora no contem
plados en la legislación actual. 
Asimismo, también se pide la 
reforma del actual delito de 
Contaminación -artículo 347 
bis del Código Penal- y penas 
más severas y eficaces para 
todos estos delitos contra el

Segundo encuentro de rodenses 
de Madrid con los de Benidorm

LT

La Asociación Cultural “Pe
ña Rodense” en Madrid cele
brará el próximo día 7 el II 
Encuentro de Rodenses resi
dentes en Madrid con los que 
residen en Alicante. Durante 
este segundo encuentro tendrán 
lugar diferentes actos, con una 
primera parte en la que habrá 
una proyección del documental 
de La Roda hace 20 años, por 
Julio Rodríguez; después habrá 
una intervención poética del 
profesor Manuel Merlos Ruiz

Medio Ambiente.
Una sola sentencia conde

natoria (contra la central tér
mica de Cercs en Barcelona) 
por “delito ecológico” de con
taminación; la reciente abso
lución por la Audiencia Pro
vincial de Palencia del cazador 
del oso “El Rubio”, consider- 
nado qut disparó en legítima 
defensa, cuando es sabido que 
el oso es un animal huidizo 
que sólo ataca si el hombre 
le provoca; los escasísimos 
procesamientos de quienes 
provocan incendios forestales 
que asolan y degradan los bos
ques. Todo esto, representa un 

y sonetos de Antonio Muñoz 
Pérez. También se hará entrega 
del nombramiento de socio 
honorífico de la Peña Rodense 
en Madrid a la Falla del Rincón 
de Loix de Benidorm, con la 
intervención del presidente de 
la Falla, Amando Escoda, 
acompañado por las falleras 
mayores, corte de honor y comi
sión fallera.

En la segunda parte, se cele
brará la CXXII Cuerva Lite
raria, con el recital poético de 
la poetisa rodense Paquita Rui
pérez Pérez, que será presen

panorama desolador que sig
nifica la nula eficacia del sis
tema legal de protección penal 
del Medio Ambiente, según 
exponen las asociaciones de 
Villamalea en un comunicado.

Consideran que “otro fac
tor que contribuye a que las 
agresiones contra la naturale
za queden impunes es el esca
so interés que, por lo general, 
ha mostrado hasta ahora la 
Administración de Justicia en 
la persecución de estos delitos. 
Es urgente cambiar esta situa
ción, creando, por ejemplo, 
fiscalías especiales para los 
delitos contra el Medio 
Ambiente, tal como ha reco
mendado el Consejo de Euro
pa”.

Para la ampliación de los 
tipos penales, las asociaciones 
Naturalistas de Campo y 
ADENA-FAPAS de Villama

tada por el poeta Manuel Cor
tijo Rodríguez. Posteriormente 
también intervendrá el abogado 
y poeta rodense Juan José Gar
cía Carbonell, además se hará 
el nombramiento de la comisión 
gestora de la Peña Rodense en 
Alicante. El acto será clausu
rado por los alcaldes de Beni
dorm y de La Roda.

Este II Encuentro de Roden
ses residentes en Madrid con 
los residentes en Alicante se 
celebrará en el hotel “Los Dál
matas”. el próximo domingo, a 
partir de las 10,30 de la mañana.

lea consideran que se tenga 
en cuenta la explotación irra
cional de recursos naturales, 
el comercio o muerte de espe
cies protegidas, atentados con
tra espacios naturales prote
gidos, infracciones urbanísti
cas graves, una delimitación 
más clara y precisa del actual 
“delito ecológico” (artículo 
347 bis del Código Penal) rela
tivo a la contaminación. 
Aumento de las penas de pri
vación de libertad y estable
cimiento de sanciones comple
mentarias a las mismas (re
tirada de licencia de caza, 
limitaciones de uso de fincas 
incendiadas, cierre de indus
trias contaminantes), además 
de contemplar la responsabi
lidad de funcionarios o facul
tativos en la comisión de estos 
delitos.

Sixto González, alcalde de La Roda.

Primer número de “La Lonja”.

y}

La UP de El
Bonillo publica 
el primer 
número de “La
Lonja”

LT

La Universidad Popular de^ 
El Bonillo ha elaborado el! 
número uno de la reyista “La! 
Lonja” que tiene una periodn 
cidad trimestral y en su pre T 
sentación destacan que “Lai 
Lx)nja” es decir juego de niños j 
(el monte, estampas, el palmoj 
el pillar, al dola, chavos...), )! 
también recordar los primerso; 
escarceos amorosos de quienes | 
tienen más de veinte años. Bi 
terturia de verano escondidos J 
de la calina de la Plaza y cotilleo j 
en víspera de fiesta. “iJa Lonja i 
es también desde este monten- J 
to, tu revista, la revista de 0 f 
Bonillo. Informativa, costum
brista y divertida, alejada de | 
cualquier manifiesto político o j 
publicitario. Un medio donde j 
todos sin excepción podrán ver; 
aparecer su foto, su carta o su; 
artículo. Una forma entrañable j 
de concoer más nuestro pueblo i 
y nuestras costumbres, nuestras j 
tradiciones y el por qué ito de \ 
nuestro futuro más próximo ,

La revista de la Universidad j 
Popular tiene veinte páginas)' 
cuenta con un consejo de redac- 
ción formado por Sonsoles * 
Hidalgo, María del Carmen 
González, María Dolores Her-. 
nández, Luis García, Martino 
Sánchez, Antonio Moreno y | 
Fausto Villodre, además de 21 
participación y colaboración en ? 
este primer número de Enrique j 
Játiva Moral. i

“La Lonja” incluye diferentes ¡ 
secciones en las que se iraW j 
diferentes aspectos de la 1 
y la historia de El Bonillo, com ! 
son el antiguo escudo de arm j 
la Semana Santa, Mirand > 
hacia el pueblo, una seccim , 
sobre el Ayuntamiento, | 
que se informa sobre la 1 
minación de las obras de ha j 
litación del Centro de Salud ( 
un coste total de 3.000.000^^^ / 
pesetas, siendo un : 
comarcal para atender j 
en eél a los vecinos de la , 
lidad de El Ballestero. 11

Además de la sección ^^^ i 
Ayuntamiento también se r^^ ; 
ge en otra sección sobre la j 
ciña Municipal de Inforu^^ ! 
al Consumidor en la M^ |^^! 
habla sobre el consumo ) 
derechos de los usuarios. !

M.C.D.2022
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Almansa .-. ^
Miguel Francés sustituye a Andrés Cuenca, que pasa al número 2

El PP cambia al número uno 
de su lista para las próximas 

elecciones municipales
Hace días corría el rumor de la modifícación que ahora se produce

Ayer se aprobó el convenio 
del sector del calzado

Tras la reunión celebrada ayer noche en la 
sede del Partido Popular almanseño, se ha 
tomado la decisión de que Miguel Francés 
Cuenca asuma la candidatura de la lista que

presentará el P.P. a las próximas elecciones 
municipales. De este modo, el anterior número 
uno de la lista Daniel Cuenca Gandía pasa 
a ocupar el segundo lugar de la referida lista.

Luis BONETE PIQUERAS

La decisión de cambiar al 
número uno de la lista del P.P. 
de nuestra localidad, ha sido 
tomada según la versión oficial, 
debido a una renuncia del ante
rior candidato por “razones per
sonales y de estudios”. Todos 
nuestros lectores saben, que la 
nominación del joven Daniel 
Cuenca Gandía, levantó ampo
llas en los círculos políticos de 
nuestra ciudad, al tratarse de 
un candidato joven, sin expe
riencia, y que apenas era cono
cido por los ciudadanos, incluso, 
hubo quien desde el interior del 
P.P. se mostró en desacuerdo 
con la candidatura de Daniel, 
principalmente por su juventud. 
Parte de esta “movida”, cogió 
al presidente local del partido 
de viaje en el extranjero, y a 
su vuelta, se realizó una reunión 
a la que asistió el presidente 
provincial Martínez Paños, en 
la que salió completamente 
refrendada la candidatura de 
Daniel Cuenca, un hombre, que 
a priori estaba dispuesto a sacri
ficar su carrera y sus estudios 
en bien de su pueblo. Las decla
raciones que Daniel realizaba a 
LA TRIBUNA, dejaban bien 
claras sus intenciones y los pro
blemas que se habían tenido que 
superar en el seno del partido 
para que unánimemente se 
aceptara su candidatura: ” Hay 
un problema con la gente tra
dicional que siempre se ha con
siderado de derechas, y que se 
siente un poco asustada, cuando 

que en las listas del Partido 
Popular, aparece gente de otro 
corte, gente más moderna en 
este sentido, gente con unos 
' cales un poco chocantes con 
os suyos. Creo que, en defi
nitiva ellos mismos reconocen 
que si queremos hacer algo por 
e bien de nuestro pueblo, es 
'Necesario el apoyar las nuevas 
posturas, porque con las anti- 
8 as, ya sabemos a dónde se 

Día Universal dei Jubilado
Luis BONETE

celebra un acto ya 
c:ada año organiza- 

Por la Asociación de Jubi- 
nuestra localidad, 

la Z ^’^’'nes, a las cinco de 
rde y en el Teatro Regio, 

^^^^^ lugar el Festival 
Asociación de 

Pensionistas “El 
mnra -^^ organiza en comme- 
jubilaX" <*®'

6i^pos artísticos Caude- 

puede llegar”.
Con la realización de la reu

nión anteriormente citada y con 
la ratificación total por parte de 
la ejecutiva local del P.P. a la 
candidatura de Daniel Cuenca, 
dio la impresión de que los pro
blemas quedaban zanjados y que 
definitivamente la candidatura 
de Cuenca no volvería a ser 
objeto de polémica. Este estado 
de cosas no ha sido más que 
un espejismo, porque desde 
hace unos días se volvió a des
tapar el rumor de que la cabeza 
de la lista podría ser variada 
en cualquier momento. Debido 
a que no existían versiones ofi
ciales a esta nueva situación, no 
se le dió mayor importancia, 
pero se sabía que el asunto 
podía ser cierto, a pesar de que 
el presidente local, en unas 
manifestaciones realizadas a LA 
TRIBUNA, había declarado su 
total e incondicional apoyo a 
la candidatura de Daniel Cuen
ca.

Comunicado ofícial

Lo que queda muy claro en 
todo este asunto de la cabeza 
de lista del P.P., es que apenas 
ha causado sorpresa este cam
bio, ya que como antes decía
mos, en los últimos días había 
tomado fuerza el rumor de la 
sustitución del candidato en esta 
fuerza política.

Lo que sí ha podido causar 
cierta sorpresa, es que, la deci
sión del cambio (según ha mani
festado a LA TRIBUNA, Anto
nio Castillo presidente local del 
P.P.), “la ha tomado de modo 
personal el propio candidato 
Antonio Cuenca, amparándose 
en razones personales y de estu
dios”, cuando estos razonamien
tos, el propio candidato los tenía 
bastante asumidos en el 
momento que se conoció su 
nominación. Al parecer, según 
ha manifestado a LA TRIBU

taños (Coros y bailes regio
nales), y además Luis García, 
José Colmenero, Juan de la 
Asunción, María Teresa y su 
acordeón, la Rondalla Infantil 
“El Progreso”, y un cuadro fla
menco con Eugenio Mínguez 
Solana, Lorenza “La Manche
ga” y “El Duque”, todos ellos 
acompañados a la guitarra por 
el maestro Ramón Oriola. La 
presentación del acto y artistas 
invitados, correrá a cargo de 
los locutores de RNE-Radio 
5 Charo Linares y José Joa
quín Alcocel.

NA Antonio Castillo, los últi
mos sondeos realizados por el 
P.P. en nuestra ciudad, dan 
serias opciones de gobierno a 
este partido, y por esta razón 
Cuenca ha creído más conve
niente negociar con los seis pri
meros de la lista el pasar al 
número dos, ya que, sus estudios 
y una propuesta de trabajo inmi
nente en relación con su carrera, 
le impedirían realizar correcta
mente las labores de gobierno.

SENSACIONAL ESTRENO

SESIONES: 6 - 8‘30 - 10'45
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

Sí
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Luis BONETE

Tras la reunión que ayer se 
celebró en Alicante, entre los 
representantes patronales de la 
Federación de Industrias del 
Calzado Español y los represen
tantes sinaicales de UGT y 
CC.OO. ha quedado aprobado 
definitivamente el Convenio 
Estatal para el Sector del Cal
zado.

A las doce del mediodía de 
ayer, era la cita en la sede de 
la Consejería del Trabajo de Ali
cante, y en la que los principales 
acuerdos logrados en Madrid 
debían de quedar plasmados en 
un convenio, que recordemos 
empezó a ser negociado a prin
cipios de Marzo en nuestra loca
lidad. La revisión del convenio 
era en esta ocasión limitada, 
puesto que, el convenio como 
tal está actualmente en vigencia 
desde el año 1.990, al haber sido 
entonces firmado por un periodo 
de dos años. Sin embargo, dos 

eran los temas fundamentales a 
revisar a la hora de prorogar el 
convenio para este segundo año: 
por un lado estaba la revisión 
salarial y la equiparación de las 
distintas categorías limando las 
diferencias existentes entre las 
puestos ocupados por hombres 
y los ocupados por las mujeres. 
Referente a este sentido, recor
dar que en Madrid se acordó 
un incremento salarial medio 
que suponía una subida media 
en tomo al 8,05% para la tota
lidad del sector, una media que 
va desde el 6,44% para las cate
gorías mejor remuneradas, a la 
subida de un 11,36% para las 
menor remuneradas.

Estos, que eran los principales 
acuerdos que quedaban plasma
dos en las reuniones negociado
ras en Madrid, han quedado ya 
firmados en la mañana de ayer 
en Alicante con la-absoluta una
nimidad de las partes negocia
doras del Convenio FICE , UGT 
y CC.OO.
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El tradicional corte de cinta consumó la inauguración. Las autoridades recorrieron parte del Polígono.TONI FERNANDEZ

Tras el acto de inauguración, al que asistió el Consejero y otras autoridades

Inspección Técnica de Vehículos.

El Polígono Industrial de Hellín, con más de 
100.000 m^, fue presentado oficialmente

Ya hay ochenta peticiones de terreno y se han adjudicado más de 14.000 metros cuadrados

El Polígono industrial comienza a tener vida ofícial tras 
su inauguración. Con la asistencia del Consejero de Indus
tria, José Luis Ros, el director de SEPES, Gonzalo Navarro,

alcalde hellinero. Gobernador Civil y una amplia repre
sentación de distintos sectores de la ciudad, se procedía 
ayer a la inauguración ofícial del área industrial hellinera.

Con la presencia de José 
Luis Ros, Consejero de Indus
tria de la Junta de Comuni
dades, Gonzalo Navarro, pre
sidente dé la sociedad estatal 
SEPES, Gobernador Civil y 
autoridades locales, ayer a 
mediodía se procedía a la inau
guración oficial de los casi cien 
mil metros de terreno que con
forman el actual polígono 
industrial de la ciudad, amplia
ble en el futuro a otros dos
cientos mil metros.

Además de los mencionados, 
al acto oficial se sumaron 
representantes del mundo 
empresarial de la provincia, 
alcaldes pedáneos del munici
pio hellinero, técnicos munici
pales y de los distintos depar
tamentos regionales y estatales 
y miembros de la corporación 
hellinera. Tras proceder al cor
te de la cinta con la que se 
declaraban oficialmente inau
guradas las instalaciones, los 
visitantes recorrieron las ave
nidas del complejo industrial, 
deteniéndose en las áreas de 
los servicios de energía eléc
trica y suministro de agua pota
ble, para girar después visita 
a las instalaciones de la ÍTV

En el mismo suelo industrial 
se producían las primeras mani
festaciones de los presentes. 
José Luis Ros, indicó que las 
diez hectáreas del polígono van 
a suponer que Hellín cuente 
con una infraestructura básica 
para el desarrollo: “El polígono 
es una obra bien hecha y se 
hace para crear trabajo, espe
ramos que pronto comiencen 
a estable».-’rse las industrias. 
Con esta se han realizado trein
ta tres actuaciones de este tipo 
en la región, siendo esta de un 
gran valor por su situación 
estratégica, lo que redundará 
en beneficiar más a la provincia 
y las actuaciones incluidas den
tro del Pacto por Albacete. 
Creo que las instalaciones cum
plirán perfectamente el fin para 
el que están destinadas y 
SEPES ha llevado a cabo una 
gran obra”. Fructuoso Díaz 
destacó la importancia de la 
coordinación de las institucio
nes en la puesta en marcha del 
polígono: “La demanda de 
terreno supera ya las disponi- 

.bilidades del suelo y a partir

de hoy se abren unas inme
jorables perspectivas para los 
empresarios de instalación y 
asentamiento de industrias en 
este lugar”.

Gonzalo Navarro, presidente 
de SEPES, indicó la oportu
nidad que el polígono signifi
caba para todos los empresarios 
del área y los que vengan de 
fuera: “Se han formalizado ya 
diez peticiones en firme sobre 
adquisición de terrenos, más 
otras que pueden llegar. El que 
esto ocurra casi al mismo nacer 
el polígono es una buena señal 
para la zona”.

Por su parte Luis Martínez 
Candel, de Hidroeléctrica 
Española, nos indicaba los tra
bajos realizados por la empresa 
en el polígono: “De los dos edi
ficios de instalaciones de trans
formación de energía eléctrica, 
uno de ellos ha sido realizado 
y dotado al completo por 
Hidroeléctrica Española y en el 
otro se han instalado los trans
formadores y cuadros de baja, 
suministránclose también el 
cableado subterráneo y línea de 
baja tensión”. Manuel 
López-Vera Martínez, en 
representación del sector 
empresarial nos indicaba: “Es 
una satisfacción que se realicen

todas las instalaciones de este 
tipo posible.

Realrnente lo que ahora 
necesitan los empresarios es 
suelo industrial en condiciones 
de precio y que sirvan para lo 
que están montados, porque es 
ilógico y demencial que en cier
tos polígonos se esté quizás 
especulando con el suelo indus
trial. Eso lógicamente retrae las 
inversiones empresariales, salvo 
esto, los polígonos son extraor
dinarios”.

Con posterioridad a la inau
guración se realizó un acto en 
el Centro Sociocultural en el 
que se encontraba instalada 
una exposición sobre la actua
ción industrial hellinera.

En el salón de actos del Cen
tro, intervinieron Fructuoso 
Díaz, Gonzalo Navarro y José 
Luis Ros para ofrecer, espe
cialmente a los representantes 
del mundo empresarial una 
detallada descripción sobre las 
instalaciones recién inaugura
das, manteniendo después un 
encuentro con los médios infor
mativos en que se indicó por 
las tres instituciones distintos

aspectos de la actuación indus 
trial, exponiéndose como hay 
ya realizados contactos en una 
primera fase con alrededor de 
ochenta posibles solicitudes de 
terrenos, encontrándose ya^” ■ 
firme nueve parcelas adjudiw 
das con un total de 
metros. También se hizo au 
sión a la forma en que se rea 
lizaría la ampliación de terre 
nos con los nuevos doscienW 
mil metros y diversos deta 
sobre la realización del proyn<^ , 
to, del cual les ofreceremos e^ 
los próximos días una maya | 
información. 1

ESCUELA 
DEPORTIVA

GUARÍJERIA!' -Y CLASES ESPECIALES PARA LA lERCEJV^ EDAD 
r CLASES n 

PARA NIÑOS 
DESDE 

LLOS 5 AÑOS J
GIMNASIA RITMICA GIMNASIA DEPORTIVA ■ JUDO KARATE SQUASH GIM JAZZ MA.\ 
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO PESAS Y APARATOS DF OSCULACION V;.\: ‘PI
TONES SUNA FILANDESA ■ SAUNA VA°0R HIDROMASAJE PAY0¿’’VA

MERKAL, S.A.
A los efectos de lo dispuesto en el artículo 165 de la Ley de Sociedades Anónimas se hace saber que la Junta Gene 
de la Sociedad, celebrada el 28 de febrero de 1991, acordó reducir el capital de la sociedad en 250.000 pesetas, me^a 
la amortización y anulación de todas las acciones existentes, sin devolución de cantidad alguna a los socios al realiza 
para compensar pérdidas sufridas por la sociedad y posteriormente aumentó el capital a 611.161.000 pesetas con 
fin de restituir el equilibrio entre el patrimonio y el capital de la sociedad, y a continuación se volvió a reducir el 
en 601.161.000 pesetas para compensar la totalidad de las pérdidas, mediante la amortización y anulación de 
acciones, sin devolución de cantidad alguna a los socios.

En Albacete, el 1 de Marzo de 1991
Fdo.: Francisco Ramírez García

Administrador
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■ Hellín y su comarca
Antonia Jaén Aragón dio a luz una niña que pesó dos kilos ochocientos cincuenta gramos 

Ayer se registró el primer nacimiento en el 
Hospital Comarcal desde que empezó a funcionar

Los padres de Yeyza Alvarez Jaén recibirán trescientas mil pts. donadas por Ayuntamiento y Caja de Albacete

Ayer se registró el primer 
aacimiento en el Hospital 
Comarcal hellinero. Anto
nia Jaén Aragón se con
vertía en la madrugada del 
jueves en la primera mujer 
que daba a luz en el centro 
sanitario. Una niña ha sido 
el primer nacimiento regis
trado. Los padres recibi
rán trescientas mil pesetas 
ofrecidas por el Ayunta
miento hellinero y la Caja 
de Albacete, más la alimen
tación gratuita de su pri
mer año de vida.

A. ROMERO

Se cumplió otra vez el dicho 
de que “El hombre propone 
y Dios dispone”.

A pesar de que hasta la 
segunda quincena de este mes 
no estaba previsto que se 
pusiese en funcionamiento el 
área de nacimientos, una helli- 
nera decidía en la madrugada 
del pasado jueves no aguardar 
más días para llegar al mundo 
y se convertía así en el primer 
bebé que nace en las insta
laciones sanitarias hellineras.

Muchos años de espera

Con este nacimiento se cum
ple finalmente algo por lo que 
los hellineros han estado 
luchando durante muchos 
años: que los nacimientos vuel
van a registrarse en la pobla
ción, poniéndüse así el punto 
y final a las carreras contra 
reloj en ambulancia, que ya en 
uiás de una ocasión han moti
vado nacimientos durante el 
trayecto hasta el hospital de 
Albacete.

El nacimiento de esta niña, 
a la que se impondrá el nom
bre de Yeyza, marca el final 
de esta etapa pasada en la que 
a incertidumbre sobre si daría 
bempo a llegar a la capital pla
neaba constantemente sobre 
as cabezas de las familias de

La primera niña nacida en el Hospital. TONlFERNANDEZ

Madre y abuela en la habitación del Hospital. La feliz madre, poco después del parto.

toda la comarca.

Nacimiento sin problemas

Antonia Jaén nos decía que 
el nacimiento se había reali
zado sin ningún tipo de pro
blemas: “La niñci nació sobre 
las seis y diez de la mañana, 
sin ningún inconveniente y con 
un peso de dos kilos y ocho
cientos cincuenta gramos.

Estoy muy contenta de 
haber sido la primera hellinera 
en dar a luz en el hospital 
y por otro lado no podía ser 

de otra forma, ya que es seguro 
que no hubiese llegado a 
Albacete.

El parto ha durado en total 
una media hora y no ha habido 
complicaciones”.

Visita del alcalde Fructuoso 
Díaz

La madre y la recién nacida 
recibían a media mañana la 
visita de Fructuoso Díaz, alcal
de hellinero, quien las felicitó 
y en la tarde de ayer volvía 
al hospital para entregarles las 

ciento cincuenta mil pesetas 
ofrecidas por el Ayuntamiento 
para el primer nacimiento, a 
las que se unirán posterior
mente otra cantidad igual que 
entregará la Caja de Albacete.

Antonia lleva casada dos 
años y medio y tiene ya otro 
niño, su marido, José, es ven
dedor del cupón de la Once 
en la ciudad.

También la abuela de la niña 
expresaba su satisfacción por 
el nacimiento ya que se con
vierte en su primera nieta, tras 
cuatro varones.

El nacimiento fue atendido 
por la comadrona de guardia 
en aquellos momentos, Isabel 
Conde Silvestre y la niña pasa
ba a convertirse en centro de 
atención de todo el personal 
sanitario. En otros obsequios 
que seguramente llegarán, 
también se contempla su ali
mentación durante el primer 
año de vida de esta nueva ciu
dadana que, de haber decidido 
llegar al mundo con siete días 
de adelanto, casi lo hubiese 
hecho entre el redoble de los 
tambores de sus paisanos.

t

DOÑA MARIA CALDERON MARTINEZ
(Viuda de D. Eloy Camino Peral)

falleció a los 93 años de edad, en Albacete, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, María de Gracia, Eloy y M® del Carmen; hijos políticos, 

Pascacio Buendía, M® Antonia Bleda y Gabriel Saiz de Baranda; 
i^iatos, biznietos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana sábado, día 6, a las ONCE TREINTA d? la mañana en la Santa Iglesia Catedral.

Albacete, Abril, 1991
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Villarrobledo
Cabañero y Bernabé Montero realizaron un balance económico

Bernabé Montero: “El Ayuntamiento ha ingresado 
más dinero pero el vecino no ha pagado más”

"A partir de 1988 Villarrobledo percibió menos dinero que Hellín y Almansa^^

El alcalde de Villarrobledo, Bernardo Cabañero y 
el concejal presidente de la comisión de economía 
y hacienda, Bernabé Montero, hicieron, ante las cáma
ras de Roblevisión y a preguntas de los informadores,

el balance económico de esta legislatura que está 
a punto de concluir. El resumen que se pudo extraer 
es que el Ayuntamiento goza de buena salud 
económica.

ADRAZ

-Montero, en el año 87 se 
recaudaron por impuestos y 
tasas unos 350 millones de pese
tas. El año 90 se recaudaron 
460. ¿Eso quiere decir que los 
impuestos han subido?

-Hace tiempo me comprome
tí públicamente a explicar cómo 
era la situación económica del 
Ayuntamiento cuando entramos 
nosotros en el 87 y cómo va 
a quedar al 26 de mayo. Siempre 
hemos llevado las cuentas muy 
claras y lo que voy a exponer 
aquí son datos tomados del Ser
vicio de Intervención del Ayun
tamiento. Datos que cualquier 
ciudadano tiene a su dispo
sición.

Con respecto a su pregunta 
le diré que en ej 87 de con
tribución rústica se recaudaron 
21 millones de ptas. (hablaremos 
siempre en números redondos). 
De contribución urbana se 
recaudaron 52 millones. Entre 
los dos. la suma es de "^3 millo- 
. es. En el año 9Ü se recaudaron 
161 millones

Efectivamente la urbana ha 
aumeniatk- mucho porque en el 
año 88 se hizo una revisión del 
catastro con lo que el valor de 
lo.s inmuebles se multiplicó.

También ha habido mayor 
recaudación porque >c han lira
do casas viejas y se alzaron blo
ques de pisos.’ por lo que en 
el espacio físico que antes paga
ba I ahora pagan 6-8.

EI tipo de gravamen de i<i 
contribución urbana no se ha 
movido desde el 87. Estaba en 
el 20 por 100 y ahí continúa.

Por obras, en el 87 se ingre
saron 17 millones de ptas. y en 
el 90, 34 millones. Teniendo en 
cuenta que todas las obras que 
se han hecho cuyo valor no lle
gaba a 700.000 ptas. no se ha 
cobrado nada. Y a las que supe
raban esa cantidad se ha bajado 
el gravamen del 3 al 2 por 100.

En vehículo.s se recaudaron 
en el 87. 39 millones de ptas. 
En el 90, 61. El impuesto sobre 
vehículos es el aportado por el 
Estado.

En plusvalías se recaudaron 
en el 87. 24 millones de ptas. 
y en el 90, 50.

Por tanto, creo que he con
testado a su pregunta; una cosa 
es ingresar más y otra muy dife
rente pagar más. Efectivamente 
se ingresa más, pero el vecino 
no paga más.

-Cabañero, en la contribu
ción urbana el tipo de gravamen 
que fija el Ayuntamiento se ha 
mantenido siempre en el 20 por 
ciento. ¿No ha sido posible 
rebajarlo algo para que. tenien
do en cuenta el incremento del 
valor catastral, compensar un 
poco a lo.s vecinos?

-Evidentemente se podía 
haber bajado e. inclusive, se 
podía haber subido. Nosotros en 

nuestro programa eletoral del 
87 prometíamos congelar 
impuestos que son competencia 
del Ayuntamiento. De manera 
que si estaba en el 20 por ciento 
y nosotros no subimos, estamos 
congelando y de esta forma 
cumpliendo nuestras promesas 
electorales. La culpa ha sido de 
Hacienda con el incremento del 
valor catastral. Y meno.s mal 
que otra revisión, prevista para 
noviembre del pasado año, la 
han tenido que paralizar ante 
la presión de la opinión pública 
y los ciudadanos. Que cada san
to aguante su vela. Si Hacienda 
subió que acepte las consecuen
cias. Nosotros, el Ayuntamiento, 
no hemos subido.

-Cabañero, aunque efectiva
mente Vds. hablaban de con
gelar impuestos, el reducir el 
tipo de gravamen, por ejemplo, 
al 15 por 100 ¿les rompía 
muchos sus presupuestos? ¿no 
ha habido posibilidad material 
de hacerloí’ j

-Hubiese habid<' que hacer 
algún retoque, por ejemplo, en 
la aplicación del decreto 861/88 
r ua funcionarios y no haberles 
subido el sueldo. Hubiésemos 
tenido también que bajar el rit
mo de imcrsiones de nuestro 
Ayuntamiento y hubiésemos 
tenido tal vez dificultades por
que este Ayuntamiento en estos 
4 últimos años ha pagado entre 
interese.s y amortización de capi
tal de deudas contraídas en 
legislaturas anteriores 451 millo
nes de ptas. Es decir, si se hubie
se bajado lo que Vd. dice no 
hubiésemos podido atender el 
pago de amortización de capital 
e ínteres- de deudas contraídas 
en los 8 aros anteriores.

“Yo quiero agregar algo -in
tervino Bernabé Montero- y es 
que la corporación cuando se 
hizo la revisión del catastro tuvi
mos un detalle importante con 
los ciudadanos. Bajamos los 
impuestos de bastantes solares. 
Y quitamo.s los impuestos de 
canalones, portadas, escapara
tes, vitrinas, zanjas, arreglo de 
caminos, apertura estableci
mientos, etc. Por lo tanto, sí 
tuvimos con el pueblo alguna 
atención para palia- de alguna 
forma la subida que se iba a 
producir en el recibo de con
tribución urbana por la revisión 
del catastro”.

A la vista

-Montero, respecto a la deu
da, que Vds. la asumieron en 
464 millones de ptas. al parecer 
al 26 de mayo la van a dejar 
en 800 millones.

-Repito, que hemos venido 
a decir la verdad. Los datos 
están sacados del departamento 
de Intervención y están a la vist¿i 
de cualquiera.

El Ayuntamiento, ai 3()-(/-87 
tenía una deuda, con entidades 

bancarias, de 490 millones de 
ptas. Más 105 de compromisos 
adquiridos con diferentes orga
nismos. Los señores que hablan 
de 800 millones de deuda en 
mayo del 91 no quieren recordar 
qeu el Centro de Salud tenía 
un pago pendiente de 3 millo
nes. A una limpiadora se le 
debían 500.000 ptas por pagos 
atrasados. La estación de auto
buses tenía una deuda de 1,5 
millones. A Hidroeléctrica 
Española se le debía 38 millo
nes. Resumiendo: la deuda que 
tenía el Ayuntamiento era de 
552 millones de ptas. De eso, 
la corporación actual recuperó 
92 millones no 103 como se dice, 
de la Casa Cuartel de la Guar
dia Civil. Descontados estos 92 
millones la deuda real eran 460 
millones de ptas.

La deuda al 30-3-91 del 
Ayuntamiento es de 641,7 millo
nes de ptas. Y a Hidroeléctrica 
le debemos 23 millones después 
de haberle pagado 15.

-Cabañero, con 606 millones 
de deuda, ¿Vd. cree que el 
Ayuntamiento está muy endeu
dado?

-Si vemos el coeficiente de 
endeudamiento que es lo que 
delimita la salud económica de 
un Ayuntamiento, de ahora con 
respecto al del año 87, veremo.s 
que estamos menos endeudados 
que entonces.

El coeficiente de endeuda
miento en el 87 era de 3-4 pun
tos por encima del^actual. Noso
tros, si se ejecuta todo el pre
supuesto de inversiones de este 
año y nos gastamos todo el dine
ro, porque aparte de lo que ha 
dicho Bernabé todavía tenemos 
200 millones disponibles en el 
Banco de Crédito Local para 
gastar, y pidiéramos todos los 
crédito.s que van en el presu
puesto de este año, el índice 
de endeudamiento sería del 19 
por 100. Casi 4 puntos más bajo 
que en el 87.

.Si hablamos de valores abso
lutos hay que comparar presu
puestos y deuda. En el 87 el 
presupuesto era de 556 millones 
y la deuda con entidades ban
carias, aparte las otras, era de 
464 millones. Casi se debía lo 
mismo que el presupuesto. En 
el 90 hay una deuda de 610 
millones con un presupuesto de 
944 millones. Entonce.s la salud 
económica de nuestro Ayunta
miento es buena, aunque lo 
deseable sería no deber nada.

Como consecuencia del 
endeudamiento de antes la 
salud económica del Ayunta
miento en algún momento pudo 
ser delicada. Nosotros, en 4 
años, hemos pagado de deuda 
y amortizacione.s de intereses de 
capital de créditos pedidos 
Inrante 8 años la cifra de 451 

nvliones de ptas. Y eso es debi
do .1 que el .Ayuntamienk. en 
su mi',mentó, tuvo que b- ' cr 

inversiones y tuvo que pedir cré
ditos. Eso no es problema. Es 
problema el pedir dinero y luego 
gestionar mal (y pruebas de 
mala gestión hay y a la vista 
están. Por ejemplo, imposicio
nes de capital a una determi
nada entidad bancaria contro
lada por el Partido Socialista al 
2-3 por 100 de interés. Esta ges
tión, en un empresa privada, te 
llevaría al paro si eres el geren
te. Nosotros, el dinero que 
hemos tenido le estamos sacan
do un interés del 12 por 100. 
Casi lo mismo que lo que está
bamos pagando de los créditos. 
Antes, pagaban intereses del 
11-12 por ciento y recibían inte
rés del 2-3 por 100. Eso lo 
detectó la Auditoría que se hizo. 
Y eso sí es mala gestión. Buena 
gestión es, aprovechando la 
actual coyuntura económica del 
país, crear en Villarrobledo las 
condiciones idóneas para la 
inversión. Y esa buena gestión 
la hemos hecho nosotros, el gru
po popular.

Plaza Ramón y Cajal

-Montero, ¿Vd. no cree que 
el costo final de remodelación 
de la Plaza Ramón y Cajal fu^e 
un poco caro?

-Yo me oponía a la termi
nación de la plaza, posponien
dola para despúes, para no gas
tar más. Ahora, una vez ter
minada rne alegro de que se 
concluyesen las obras totalmen
te porque creo que si no se 
hubiese terminado dudo que la 
hubiésemos visto terminada 
alguna vez. \

-Cabañero, Ipero ¿no es un 
proyecto caro? ¿no se podría 
haber hecho con menos dinero?

-J¡Se podría haber hecho pero 
al final no hubiese sido esa pla
za. Es como si te compras un 
coche: un 127 o un Mercedes. 
Los dos son coches y los dos 
te llevan a Albacete, pero hay 
diferencias.

El costo ‘de la plaza a mí 
me parece razonable. No hay 
que contemplaría individual
mente sino todo el conjunto. Y 
el conjunto creo, y así lo con
firman personas neutrales que 
vienen de fuera, ha quedado 
francamente bien y repito, el 
costo ha sido razonable.

-Cabañero, si los impuestos 
no han subido ¿por qué ahora 
la presión fiscal soportada por 
el ciudadano es mayor?

-La presión fiscal se puede 
medir de muchas maneras. Una 
es. como se dice, dividiendo el 
total de pesetas ingresadas por 
impuestos directos por el núme
ro de habitantes. Bien. ¿Lo 
hacemos así? Resulta que paga 
más el vecino. Que reclamen a 
Hacienda que es quien ha subi
do los valores catastrales; ■'el 
impuesto de circulación de vehí
culo'-. etc. Pero otro tema es

Bernabé Montero.

estudiar la presión fiscal miran
do los tipos impositivos de los 
distintos impuestos y tasas indi
vidualmente. Y entonces se pue
de afirmar; si los tipos son loi 
mismos, la presión fiscal no ha 
subido, al margen de que el 
vecino pague más. Ahora bien 
si los tipos impositivos liar, 
aumentado, culpemos al respon
sable de ello. El hecho reales 
que de impuestos directos, indi
rectos, tasas y otros en el 
se ingresaron 344 millones. En 
el 91 se van a ingresar 540. De 
las transferencias del Fondo 
Nacional de Cooperación Muni
cipal en el 91 se van a ingresa 
95 millones más que en el 87. 
De vehículos, 24 millones más. 
De licencias fiscales, 12 millones 
más. Y de plusvalías no hable
mos. Si sumamos todos estos 
conceptos vemos la cifra que 
ahora se ingresa más que en 
el 87. Y los datos están allí 
La presión fiscal no ha subido.

-Cabañero, ¿Vd. cree que se 
hubiese recibido el Ayuntamien
to más ayudas del exterior ten
dría la economía más saneada*!

-Evidentemente. Si vemos el 
Boletín Oficial de la Provincia 
de Albacete comprobamos que 
en planes provinciales Villano- 
bledo percibía en el 87 igual 
cantidad que Hellín y Almansa^ 
60 millones de pesetas. En el 
88 cambiaron los criterios, nun
ca me han explicado el porque, 
y a Villarrobledo sólo le con
ceden 40 millones y así hemos 
estado estos últimos 4 arios. 
Almansa y Hellín siguen pC' 
cibiendo sus 60 millones. Esto 
es un trato discriminatorio tota- 

Si hablamos del trato recibido 
por parte de la Junta decir que 
ha mantenido los convenio-s que 
ya tenía firmados con el Ayun 
tamiento pero de nuevas ap^ 
taciones solicitadas nada 
nada. Sólo 130.000 pesetas pai^ 
arreglar caminos en el^ 
pió de mayor extensión de 
región. Solicitamos subvencio 
para restaurar la Casa Cous¡^ 
torial por ser monumento ari- 
tico-histórico y no ha venido 
una peseta. Y lo que es iu - 
grave, cuando se tenía un c 
venio firmado, digo 
porque de 5 copias había f 
madas 2, de 140 millones ■ 
el conejero de Eolítica 
torial, 100 para el año 90 y 
para el 91, para arreglos de ac 
so.s a la localidad, “alguien 
grupo socialista, no me ca : 
menor duda, debió hacer alñ 
gestión desafortunada en j^ 
do y nos echaron para ®*?’®. p,. 
subvención totalmente apa la 
da alegando que no había 
ro. Es decir, hemos recibidos! 
trato discriminatorio. Yo I
que hasta vejatorio.
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Reforzadas las líneas de apoyo a la 
instalación de jóvenes en el campo

os el
'inda Los límites de edad se fíjan hasta los 37 años

Ayudas por hectárea

Concesión de 
ayudas en 
concepto de 
Indemnizaciones 
Compensatorias
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El Gobierno español ha aprobado recientemente un 
Real Decreto por el que se refuerzan las líneas de 
^poyo a la instalación de jóvenes en la actividad 
agraria, así como las ayudas que conceden para mejo-

rar las estructuras de las explotaciones familiares. 
Se trata con ello de facilitar la adecuación del sector 
agrario español a los retos que plantea el Mercado 
Unico Europeo.

César LUMBRERAS

Según el texto aprobado por 
el Consejo de Min¡stro‘s; se va 
3 producir un aumento de las 
ayudas y se van a flexibilizar 
os márgenes de edad en fun- 

0*00 de las características de 
cada zona y de los propios agri
cultores y ganaderos jóvenes. 
. bntre las innovaciones más 
"Aportantes destacan las

siguientes; La ayuda que se 
concede en concepto de prima 
por instalación, que hasta aho
ra tenía'un importe máximo 
de 9,35.1 H; ? pesetas, se elevará 
a 1,3 millones de pesetas para 
agricultores y gani»deros jóve- 
ne.s que estén en zonas de 
montaña.

Habrá asimismo un incre
mento adicional del 50% si se 
incorpora también un cónyuge

como ayuda familiar en la 
explotación.

En las zonas calificadas 
como desfavorecidas por riesgo 
de despoblamiento, esta prirria 
de instalación ascenderá a 1,1 
millones de pesetas y a 900.000 
pesetas en el resto de las zonas.

En lo que respecta a lo.s lími
tes de edad para la conside
ración de agricultor y ganadero 
joven, que hasta ahora estaban

fijados en 35 años se eleva has
ta 37 para agricultores casados 
y sin hijos, hasta 38 años para 
agricultores casados y con un 
hijo, hasta 39 años si tienen 
dos hijos y hasta 40 años si 
tienen más de dos hijos.

Al mismo tiempo se han 
estalecido también una serie de 
cambios en la normativa des
tinada a mejorar las estructuras 
de las explotaciones familiares.

El Gobierno aprobó en la 
última reunión del Consejo de 
Ministros un Real Decreto por 
el que se regula la concesión 
de las ayudas a las rentas que 
recibirán durante 1991,. en con
cepto de indemnizaciones com
pensatorias, los agricultores y 
ganaderos en zonas de montaña 
o desfavorecidas por riesgo de 
despoblamiento. En la citada- 
norma se fija el importe de tos- 
llamados módulos base por 
hectárea de cultivo o cabeza 
de ganado que se utilizan para 
determinar la cuantía de las 
indemn.izaciones compensato
rias.

Los módulos base se esta
blecen en términos similares a 
los de 1990, con 7.000 pesetas 
para las zonas de montaña y 
4.000 pesetas para las zonas 
calificadas como desfavorecidas 
por riesgo de despoblamiento. 
Durante 1991 recibirán este tipo 
de indeminiaciones compensa
torias unos 225.000 agricultores 
y ganaderos de toda España 
con un volumen global de ayu
das que se situará por encima 
de los 10.000 millones de 
pesetas.

La financiación de estos apo
yos, previstos en la normativa 
de la Comunidad Europea, 
corre a cargo tanto del Minis
terio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación como de la sec
ción orientación del FEOGA 
comunitario.
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PRIMERAS 
SIEMBRAS
-Tipo de híbrido: Simple.
-Ciclo; Tardío.
-Altura de Planta*: +6
-Posición de Capítulo:!^
-Resistencia a Orobanche 
(Jopo).

-Excelente vigor nascencia.

SEGUNDAS 
SIEMBRAS
-Tipo de híbrido: Simple. 
Ciclo: Semiprecoz.

-Altura de Planta*: 0. , 
-Posición de capítulo: ( 
-Resistencia a Orobanche 
(Jopo).

-Regularidad en rendimiento.
Altura de planta en cms. referida a FLORASOL.

LA EMPRESA DE SEMILLAS
DELEGACION CENTRO:

Castellana, 107 5° D 
28046 MADRID

Tfno. SI 597 33 70

CENTRAL:
Ctra. Nacional 1. Km. 531.

Apdo. 7096. 41080 SEVILLA.
Tfno 95 - 452 97 00.

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO PARA 
ALBACETE Y PROVINCIA i 

Miguel López de Legazpi, 3. |
02005 ALBACETE. Tfno. 967 - 21 53 11 - 50. Fax. 24 27 39 1
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INDUSTRIAS PONT, S.A.

INFORMA
Que tiene la exclusiva para España de todas las variedades 

de MAIZ de “SEMUNDO” multinacional alemana.
Por tanto, es la única empresa que puede vender los maíces 

de más alta producción.

ciclo 600 PABLO n° 1 I.T.A.P; media resultados 87-
ciclo 600
ciclo 700
ciclo 700
ciclo 600

LEONE 
ANGELICO 
OTELO 
RICK

ciclo 800
ciclo 700
ciclo 500

PICASO 
TONY 
LARRY

Estos maíces se importan en exclusiva para España de Estados 
Unidos a excepción de LEONE que se importa de ITALIA 
DONDE ES LIDER EN VENTAS.
La variedad RICK es importada de U.S.A.
Todos los sacos tienen la etiqueta OCDE MAS EL 
DE ESTADOS UNIDOS.

FITO

ESTE ANUNCIO ES INFORMATIVO PARA NUESTROS CLIENTES

NUESTRO DISTRIBUIDOR EN ALBACETE:

A C^ T> /^ Q17 TV Ti T GONZALO BLEDATA.Vr 11/lVA± TINTE, 37 TEL. 21 27 24 (2 Líneas)

BORGES Tel. 966) 33 13 00 / 33 12 93
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Dentro de los acuerdos con ¡a CE y EE. UU.

España ha importado desde el 
comienzo de la campaña más 
de 400.000 toneladas de trigo

Destacaron las importaciones de productos sustitutivos.

¡AGRICULTOR!

PONE A SU DISPOSICION TODAS LAS VARIEDADES DE:

SEMILLAS DE MAIZ
Y TRATAMIENTOS FITOSANITARIOS COMO:

España ha importado desde 
que comenzó la campaña de 
cereales 1990-91 un total de 
444.101 toneladas de trigo 
panificable de las que 254.596 
corresponen al año actual. En 
el caso del trigo forrajero las 
entradas han ascendido a 
476.346 toneladas y 127.813 
respectivamente. Por último, 
en trigo duro las compras en 
el exterior han sido de 35.841 
toneladas de las que 27.987 
han sido durante el año actual.

César LUMBRERAS

En lo que respecta al maíz 
las importaciones han ascendi
do hasta comienzos de marzo 
y según el Servicio Nacional de 
Productos Agrarios (SENPA) a 
638.281 toneladas de las que 
525.115 han sido en los dos pri
meros meses de este año. La 
mayor parte de estas importa
ciones están dentro del acuerdo 
suscrito entre la CE y Estados 
Unidos y proceden por lo tanto 
de este país. En el caso de la 
cebada lían entrado durante la 
campaña actual 27.786 tonela
das de las que 16.950 han sido 
en este año. De sorgo se han 
comprado en el exterior 111.157 
toneladas.

También hay que destacar 
las importaciones de productos 
que se consideran sustitutivos 
de los cereales a la hora de 
la alimentación del ganado. Así 
hasta el momento han entrado 
106.682 toneladas de gluten de 
maíz y 203.633 de mandioca.
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Aumentaron las importaciones.

En el capítulo de las expor
taciones españolas hay que des
tacar las 78.340 toneladas de 
trigo panificable que se han 
enviado al exterior desde que 
comenzó la campaña actual y 
sobre todo las 545.054 que han 
salido de cebada. De maíz se 
han exportado 142.150 tonela
das, de las que 45.396 lo han 
sido durante el año actual. En 
el caso del trigo la mayor parte 
de la.s exportaciones han ido 
dirigidas a otros países de la 
CE y principalmente al Reino 
Unido.

En lo que respecta a la ceba
da los envíos se han dirigido 
fundamentalmente a Arabia 
Saudí que ha comprado la

HERBICIDA, INSECTICIDA, ACARICIDA... 
CON LA COLABORACION DE: SHELL AGRICULTURA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A.
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1 

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE 
¡CONSULTENOS. PRECIOS!

COMPRAMOS ALFALFA

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

mitad de las exportaciones 
españolas de este cereal. Los 
envíos de maíz han ido diri
gidos fundamentalmente a 
otros países miembros de la 
Comunidad.

Precisamente en estos 
momentos parecen haberse 
solucionado la mayor parte de 
los problemas que existían para 
la exportación de 500.000 tone
ladas de cebada española a la 
Unión Soviética. Para realizar 
esta operación se cuentan con 
ayudas concedidas por la CE.

Por otro lado, en una de las 
últimas reuniones del Comité 
de Gestión de Cereales se deci
dió que esas 500.000 toneladas 
podrían ir dirigidas a otros paí
ses terceros.

Semana n” 14 - Cotizaciones del día 04-04-91
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos hasta 10 kg. 460-470
Corderos de de 10 a 15 kg.
(media de 12,5 a 13) .................... ............. 390-400 =
Corderos de 15,5 a 19 kg............. ............. 310-320
Corderos de 19,5 a 23 kg............. ............. 290-300 =
Corderos de 23,5 a 28 kg............ 260-270
Corderos de 28,5 a 32 kg............ ............. 235-245 =
Corderos de 32,5 a 38 kg............ ............. 200
Oveja gorda................................... ............. 80 +10
Lana

CEREALES
Cebada Beka para cervecería................
Cebadas para cervecería.........................24,30 =
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl..... 23,55-23,80 =
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl........ 23,20-23,40 =
Trigos duros.............................................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)....... 31,50 +0,75
Extensibles:
Chamorro.................................................
Aragón......................................................31,50
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 29,50
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)..................28,50
Avena........................................................22
Centeno....................................................23,25
Triticales...................................................24
Maíz secadero.............................................29,25-29,50 +0,15,4-0,20

LEGUMINOSAS
Yeros.........................................................
Veza..........................................................
Lentejas.....................................................
Heno de Alfalfa.......................................

ALFALFA
La firma de los 
contratos con 
planta 
deshidratadora 
se prolonga 
hasta el

30 de Abril

Estamos a su 
disposición en:

Polígono 
Campollano, 
C/ E, 10 
Teléfono 
21 58 25

MAICES QUE Ganan 
DElARGO
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POIARIS sekeaotKkhb. cumpaihabs \ x’gum* 

En su provino cosecha sjemhre ren* 

labilidad.

Siembre* maíces que ganan de largo 

Consuhc al disinbuidor Sl S.\SA o 

en su ( otípe’faina

KURODIS CORVAL ULIS

Semillas con mucho campo.

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO PARA ALBACETE

LEYCESA, 
Carrciera Mahura. km. !
Iclelum».: 21 59 61 11(1

PORCINO
Selecto.......................................................... 170 -3
Normal......................................................... 165 -3
Graso............................................................160 -3
Lechón normal hasta 18 kg....................... 275 =

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg......310-320 =
Conejo desvieje.................................... 70 =
Información de precios. Teléfono; (967) 21 59 10 (Contestador)

DISTRIBUIDOR DE SEMILLAS 
DEKALB IBERICA, S.A.

MAIZ GIRASOL
VARIEDAD CICLO VARIEDAD CICLO

GLAUCO 300/400 SIRIO MEDIO
LOGOS 600/700 ALTAIR MEDIO
VINICIO (NOVEDAD) 700
PAOLO 800

“LA MEJOR SELECCION” 
ctra. Peñas - Telfs: 22 48 54-22 23 62 

02080 ALBACETE
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En la comunidad autónoma se cultivan 362.700 hectáreas de trigo

Castilla-La Mancha produjo el 23% de la 
cebada y el 10,7% del trigo nacional de 1990

Fase crucial 
y última 
de las 
negociaciones 
del GATT

a JU 
del 
ea el 
no, j 
badí

La provincia de Cuenca encabeza la producción cerealista César LUMBRERí

La región produjo en el pasado año más de dos 
millones de toneladas de cebada, lo que supone 
un 25% del total nacional, y 511.000 toneladas 
de trigo, un 10,7% de la producción nacional.

Según informó a Efe la 
sección de estadística de la 
Consejería de Agricultura del 
gobierno regional, en la 
comunidad autonóma se cul
tivan 362.700 hectáreas de 
trigo, un 18% del terreno que 
se destina en todo el país 
a este cereal.

Por provincias, Cuenca es 
la que más hectáreas utiliza, 
con 111.000 seguida de Ciu
dad Real, con 95.500, Tole
do, con 62.000, Albacete con 
48.700, y Guadalajara, con 
más de 45.000 hectáreas.

El terreno regional dedi
cado a la cebada asciende al 
26% del nacional, con más 
de un millón de hectáreas de 
las 4,3 millones que se cul
tivan en España.

Desglosado por provincias, 
Cuenca es la que mayor 
número de hectáreas destina 
a la cebada, 280.000, seguida 
de Albacete, con 258.000,

Toledo, 248.000, Ciudad 
Real con 196.000, y Guada
lajara con 144.500 hectáreas.

En cuanto al volumen de 
producción cerealista obteni
da en 1990, Cuenca encabeza 
la lista regional, con más de 
150.000 toneladas cosechadas 
de trigo y 616.000 de cebada.

Albacete produce casi 
80.000 toneladas de trigo y 
558.600 de cebada. Ciudad 
Real produce más de 100.000 
toneladas de trigo y 440.000 
de cebada, la producción de 
Guadalajara es de 93.000 
toneladas de trigo y 320.000 
de cebada, mientras que la 
de Toledo es de 82.000 tone
ladas de trigo de trigo y 
457.000 de cebada.

Por otra parte, respecto a 
1989, la producción regional 
de trigo descendió en 
267.000 toneladas, mientras 
que la de cebada lo hizo en 
190.000 toneladas. Albacete produce casi 80.000 toneladas de trigo.
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La próxima cumbre econí 
mica de los siete principali 
países occidentales que teni ; 
lugar el próximo mes de juj t 
en Londres podría suponer! 
comienzo de la fase crucial 
última de las negociaciones d 
la Ronda de Uruguay d 
GATT. Según se insiste e 
medios comunitarios, duram 
esta reunión el presidente A 
los Estados Unidos “va a habla
con una autoridad sin pre« 
dentes debido a los último 
acontecimientos que han tenii 
lugar en el golfo”. Ello es moti 
vo de preocupación para la 
autoridades de Bruselas que va 
con inquietud la posibilidad d 
que la postura de la Comunids 
Europea pierda fuerza.

Conversaciones
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i¡ AGRICULTOR !!
Conoce las variedades de maíz ALIOS Y 
ALIGRIS.

ALIOS Y ALIGRIS son variedades de alta 
tecnología.
Que están batiendo los récords de producción.

Siembre maíz ALIOS Y ALIGRIS y disfrute de 
sus resultados.

Es una garantía más de;
SEMILLAS BATLLE

GARANTIA 
DE CALIDAD

C/Obispo Tagaste. 11
©(967)211024

ALBACETE

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmi
go, yo quiero, en este corto diá
logo, agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos- mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos 
sin decir el pedido; dentro de 
tres días seta alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
f?jblicar en cuanto se reciba la 
gracia).

Agradece las gracias alcan-

Durante las últimas semanas 
en Ginebra los negociadores 
han continuado sus conversa
ciones sobre los aspectos tá- ; 
nicos del capítulo agrícola. As ; 
se han abordado la cuestión d 
las políticas que podrían esta 
exentas de compromisos d 
reducción de las subvenciona 
Entre estas políticas figuran Ii 
ayuda alimentaria interior, te 
ayudas en caso de catástrofe 
el seguro, de las cosechas, b 
investigación y la formación, ta 
programas de salvaguardia do 
medio ambiente, tema que tieK 
una gran importancia en estos 
momentos en la CE y la ayudi 
a la agricultura y ganadería de 
los países en vías de desarrollo.

Carácter comercial
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EL ALMUD
DISTRIBUIDOR DE:

SEMILLAS DE MAIZ
SNH 731 XENON CICLO 700-600
ALCOBER CICLO 700-800
AMOR CICLO 500
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Mientras tanto, crecen te , 
contenciosos de carácter comer
cial o sanitario, aunque con , 
ramificaciones comerciales, 
entre la Comunidad Europea) 
los Estados Unidos lo que liara 
más difícil el acuerdo. El última 
eslabón de esta cadena está en 
la prohibición decretada por te 
autoridades comunitarias de te 
importaciones de carne 
caballo procedentes de los Esta . 
dos Unidos tras haberse detec
tado casos de triquinosis eqm 
na.

SEMILLAS DE GIRASOL
HELIANDALUS
ARBUNG - P-113
ARBUNG - E-353

AGRICULTOR: compre sus semillas al comprador de su cosecha de girasol
CTRA. DE BARRAX N° 28 FAX: 23 34 05 TLF: 23 77 59 ALBACETE

M.C.D.2022
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^ ^‘Caso Juan Guerra”

Ei juez Angel Márquez, que instruye el sumario 
¿el “caso Juan Guerra”, dictó ayer un auto 
en el que excluye al ex vicepresidente del Gobier
no, Alfonso Guerra, por no haber quedado pro
bada su participación, como inculpado en las

diligencias por el uso del despacho en la Dele
gación del Gobierno en Andalucía desde diciem
bre de 1983 a febrero de 1989. El auto del juez, 
que remite al Tribunal Superior de Justicia las 
diligencias por la condición de diputados al Par

lamento andaluz de los implicados, se limita 
a señalar a los ex delegados del Gobierno, Leo
cadio Marín y Tomás Azorín, como presuntos 
responsables de los delitos de malversación de 
caudales públicos y usurpación de funciones.
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Leocadio Marín y T. Azorín se quedan con toda la responsabilidad en la malversación de fondos públicos y usurpación de funciones 

El juez Márquez no consigue pruebas para 
proponer el procesamiento de Alfonso Guerra

El magistrado ha remitido las diligencias al Tribunal Superior de Justicia de Andalucía
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SEVILLA. (Fax-Press).- 
Según explicaron los abogados 
que representan a Izquierda 
Unida y al Partido Andalucista, 
Manuel Fernandez del Pozo y 
Emilio Lechuga, respectivamen
te, el auto de posicionamiento 
del juez Márquez, que se negó 
a hacer declaraciones a los 
periodistas, ni entra a conside
rar delitos presuntamente 
cometidos, ni entra a considerar 
la participación de personas aje
nas a las dos personas aforadas.

Fernández del Pozo precisó 
que “el auto se limita simple
mente a considerar la existencia 
de dos personas con fuero pro
pio, que son Leocadio Marín 
y Tomás Azorín como diputa
dos del parlamento de Anda
lucía y en ese concepto, sin 
entrar en más valoraciones de 
hecho ni de derecho, remite la 
actuación al Tribunal Superior 
de Justicia, que es el compe
tente en razón del aforamiento 
personal de estos dos señores”.

Añadió que van a recurrir el 
auto, para lo que disponen de 
un plazo de tres días, por enten
der que “de cualquier manera, 
al haberse realizado una impu
tación directa por nuestra parte 
en cuanto a Alfonso Guerra, 
que tiene un fuero preferente, 
como es el del Tribunal Supre
mo, entendemos que debe ser 
admisible, de momento, la 
remisión de los autos al Supre
mo y que sea la Sala Segunda 
la que decida sobre si los indi
cios de criminalidad imputados 
3 Alforiso Guerra son o no son 
sustantivos como para mantener 
la imputación realizada”.

Tanto Leocadio Marín como 
omás Azorín, a quienes el juez 

Márquez acusa de malversación 
e fondos públicos y usurpación 
c funciones por el uso de un 
espacho en la Delegación del 

gobierno, se negaron a hacer 
eclaraciones mientras la jus- 

hcia esté actuando.
Otro de los que podría estar 

f’^plicado, Rafael Delgado, 
secretario personal del ex-vice- 
Presidente del Gobierno, no se 
Jicuentra en la situación de 
^ñn y Azorín, puesto que en 

-^^ ^^^ ^^^ ^^ ^^ dicho 
es diputado ni parlamentario 

su Unico cargo ahora es el 
de Guerra en el 

ñoí *^^ Socialista Obrero Espa-

■-..^ Presiones

®f^ secretario de la 
c„KP^®^*^®ncia, con rango de 

^f«oso Guerra 
tení^ anteayer un viaje que 

realizar a Roma, 
P^^^ontar la revista “So- 

futuro”. Se supone 
el estar en España en 

omento de la decisión de

El juez Márquez (izquierda) no incluye a Alfonso Guerra entre los acusados. A la derecha José A Vidal, jefe de la unidad policial que lleva el caso.

El auto del juez Márquez se limita a señalar a los ex delegados 
del Gobierno, Leocadio Marín y Tomás Azorín, como presuntos res
ponsables de los delitos de malversación de caudales públicos y usur
pación de funciones

Márquez.
Las reacciones al auto del 

juez .Márquez no se han hecho 
esperar. Según manifestó el 
portavoz del grupo parlamen
tario popular, Rodrigo Rato, su 
partido va a intentar verificar 
si el juez Márquez ha recibido 
presiones, tal y como denun
ciaba la junta de jueces de 
Sevilla.

Suplicatorio

A juicio de Rato, “ésa es 
una cuestión extremadamente 
grave”, que hay que comprobar. 
Antes de conocer el auto, Rato 
desmintió que el Partido Popu
lar se fuera a oponer a un hipo
tético suplicatorio contra Alfon
so Guerra, tal y como dejo 
entrever anteayer al señalar que 
“mediremos con la misma vara 
que nos aplicamos a nostros 
mismos” refieriéndose al caso 
Sanchis, en el que votaron en 
contra del suplicatorio.

“Nostros estudiaremos el 
suplicatorio y tomaremos la 
decisión en ese momento. En 
el debate político no vamos a 
empezar a acusar a nadie de 
delitos sin que los jueces se pro
nuncien. Todo dependerá de 
cuáles ,sean las bases por las 
que el juez solicite el suplica
torio”, dijo en delcraciones a 
la COPE.

Añadió que “no nos vamos 
a convertir en jueces de un deli
to penal. Somos parlamentarios 
y lo que haremos será estudiar 
la documentación que no 
envíen los jueces”.

En opinión de Gabino Puche, 
presidente regional del Partido 
Popular andaluz, Leocadio 
Marín, actual consejero de 
Agricultura de la Junta de 
Andalucía, debe dimitir “por 
dignidad política”, y para “el 
bien de las instituciones e inclu
so de su propio partido”. El 
delegado del Gobierno en 
Andalucía, Alfonso Garrido, 

por su parte, expresó su con
vencimiento de que ninguno de 
sus predecesores en el cargo 
cometieron delito alguno y que 
la verdad saldrá adelante y “res
plandecerá por encima de ver
dades a medias”.

Por su parte, el abogado de 
Juan Guerra, Antonio Mates, 
declaró a la Cadena Ser que 
“la opinión pública debe saber 
que los supuestos caudales 
públicos que se dicen malver
sados por Juan Guerra, consis
ten en los gastos de limpieza 
de despachos, importe de la fre
gona, gastos de la luz.”

Y añadió el letrado que “la 
acusación tiene un sentido polí
tico evidente, aquí lo que se 
busca es la rentabilidad inme
diata de lo que se dice y de 
los que se hace. Mientras aquí 
alguien no ponga un mínimo 
de sensatez en el proceso, es 
un proceso político y que ha 
perdido la seriedad de un 
proceso”.

Chaves confía 
en L. Marín

Manuel Chaves, presi
dente de la Junta de 
Andalucía, y de visita en 
Madrid, prefirió no pro
nunciarse sobre la situa
ción de Alfonso Guerra, 
Azorín y Marín hasta no 
conocer .el contenido 
exacto del auto del juez, 
pero sí respondió a la pre
gunta sobre qué sucedería 
con Leocadio Marín y su 
cargo de consejero de 
Agricultura, para el que 
fue designado por Cha
ves. “Leocadio Marín es 
miembro de mi Gobierno 
-dijo el presidente-, y 
sigue contando con mi 
confianza, la misma que 
tiene desde el día que fue 
nombrado. Pienso que no 
hay que darle más tras
cendencia que la que tie
ne a este caso, y es que 
estamos ante la conside
ración de un juez, no ante 
una resolución cerrada, y 
sobre esto tendrá que 
decidir una instancia 
superior, el TSJ de Anda
lucía”.
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Los abogados de Izquierda Unida, Manuel Fernández, y dei Partido Andalucista, Emilio Lechuga, en rueda de prensa.

Los letrados de la acusación particular en el “caso Guerra” recurrirán el auto del iuez

IU y PA afírman que hay indicios de 
responsabilidad de Alfonso Guerra

EI Partido Popular intentara verificar si el magistrado instructor ha sufrido presiones

Emilio Lechuga y M. Fernandez del Pozo, abogados 
de la acusación particular en el ^‘caso Juan Guerra”, 
recurrirán el auto de posicionamiento e inhibición dic
tado por el juez Angel Márquez, en el que no incluye 
al ex vicepresidente Alfonso Guerra como inculpado.

SEVILLA. (Efe).- Los abo
gados recurrirán el auto por
que consideran que hay indi
cios de responsabilidad de 
Alfonso Guerra como vicepre
sidente del Gobierno y titular 
del despacho que su hermano 
ocupó en las dependencias de 
la Delegación del Gobierno en 
Andalucía entre 1983 y 1989. 
Los letrados tienen un plazo 
de tres días para la presen
tación de sus respectivos 
recursos, el mismo del que dis
pone el juez Márquez para 
responder a ellos.

En su auto de posiciona
miento, el juez de instrucción

Izquierda Unida asegura que no 
permitirá alcaldes de derechas

MADRID. (Efe).- Izquierda 
Unida intentará evitar que tras 
las elecciones municipales y 
autonómicas del 26 de mayo 
gobiernen representantes de la 
derecha política, lo que no quie
re decir que la coalición esté 
dispuesta a formar equipos de 
gobierno con el PSOE. Los res
ponsables en IU, Juan Berga 
y Franco González, insistieron 
en que su formación no quiere 
hablar de pactos previos a los 
comicios, sino que su preten
sión es hacer una oferta al elec
torado para que se pronuncie. 

número 6 considera respon
sable de los delitos de usur
pación de funciones y malver
sación de caudales públicos a 
los socialistas Leocadio Marín 
y Tomás Azorín, ex delegados 
del Gobierno en Andalucía.

Dada su condición de afo
rados, el juez ha remitido las 
diligencias sobre el despacho 
al T ribunal Superior de Jus
ticia de Andalucía (TSJA).

Por su parte, el Partido 
Popular intentará verificar si 
el juez Márquez, que instruye 
el. sumario del “Caso Juan 
Guerra”, ha sufrido presiones, 
como ha denunciado la Junta

“Después de las elecciones 
veremos de qué manera pode
mos desarrollar con eficacia 
nuestro programa, ya que las 
maneras de hacerlo son varia
das”, señaló Berga, mientras 
González afirmó que “no vamos 
a ser la muleta de nadie”.

Los dirigente.s de IU parten 
de la idea de impedir el acceso 
de miembros de la derecha al 
poder y, desde esa base, “se 
puede estar luego en la opo
sición o en el gobierno”, precisó 
González. No obstante, cual
quier po‘;ib¡e acuerdo de 

de Jueces de Sevilla.
EI portavoz del Grupo Par

lamentario Popular, Rodrigo 
Rato, dijo ayer sobre las pre
suntas presiones al juez, que 
“esa es una cuestión extrema
damente grave”, y que “no
sotros vamos a verificar esas 
manifestaciones de la Junta de 
Jueces de Sevilla”.

En el supuesto de que se 
hubieran producido presiones, 
aseguró Rodrigo Rato, “sería 
un punto decisivo para traer 
al Parlamento y exigir al 
Gobierno explicaciones políti
cas de cuáles han podido ser 
los motivos por los que un 
juez en España se pueda sentir 
presionado”.

Además, el Gobierno debe
ría explicar ante el pleno del 
Congreso las medidas a adop
tar para evitar que se produz
can presiones a los jueces, dijo 

gobierno con otra fuerza polí
tica se hará sobre la base de 
un programa de actuación con
junta, idea ya expresada en dife
rentes ocasiones por la direc
ción de la coalición de izquier
das. Respecto a las diferencias 
entre las concepciones autonó
micas de su formación con el 
PSOE, Juan Berga aseguró que, 
con los socialistas, las institu
ciones de autogobierno están 
sujcta.s a limitaciones que las 
han convertido en una tecno
cracia incapaz de resolver los 
problemas de la calidad de vida. 

Rato.
El portavoz Popular, antes 

de que se conociera que el 
ex vicepresidente del Gobier
no no figura entre las personas 
aforadas inculpadas en el “ca
so Juan Guerra”, subrayó que 
el Partido Popular siempre ha 
creído que “había responsa
bilidad política en la actuación 
de Alfonso Guerra con res
pecto al despacho de su her
mano, y por eso le pedimos 
que dimitiera el 1 de febrero 
del pasado año”.

También considera el Par
tido Popular que hubo respon
sabilidad política en el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, al “no haber acep
tado esa dimisión, por lo que 
“le hemos pedido explicacio
nes que se ha negado a dar 
en la Cámara”.

Julio Anguita.

Ayer se entregaron dos desertores.

El juez ordena d 
ingreso en 
prisión para los 
desertores de la 
flotilla española

BARCELONA. (Efe).- B 
juez militar de Barcelona dicte 
ayer auto de prisión para te 
dos desertores catalanes de b 
segunda flotilla española envia
da al Golfo Pérsico el pasad 
mes de enero, después de qm 
ambos se personaran ayer p« 
la mañana en el juzgado togado

El juez Ricardo Izquierd 
ordenó su traslado inmediato; 
la prisión militar de Cartagení 
ya que fue el Juzgado Milita-' 
de esta Capitanía el que ordei» 
la detención de Josep Antosi 
Escalada y Manuel Blázqua 
como presuntos autores de teJ 
delitos de deserción militar y 
quebrantamiento del deber d 
presencia, respectivamente.

Josep Antoni Escalada deser
tó el pasado 15 de enero de 
la corbeta “Infanta Cristina- 
mientras que Blázquez lo hizo 
pocos días después de la “Ven
cedora”.

El abogado Francesc Aman 
señaló que por el delito de 
deserción que se imputa a Esen- 
lada se aplican penas de entre 
tres meses a dos años de prisión 
en tiempo de paz, mientras que 
el de quebrantamiento de 
deber de presencia se castig* 
con penas de tres a seis meses

El abogado añadió que esta 
tarde decidirá, junto con e 
movimiento de insumisos *• 
presenta el recurso coni i e 
auto de prisión, al que t ne 
derecho en el plazo de dos >3: 
ante el Tribunal Militar i 'tn 
tonal 1, con sede en Marti

Los dos desertores se pretil® 
taron este mediodía ante la se 
del Juzgado Militar acompaa^, 
dos por sus padres y p^t .**”. 
150 miembros del tn®vjmie 
a favor de la insumisión, ^1^^ 
corearon gritos de 
jovenes y en contra det 
militar. Escalada y ^^^^^jgfp 
que permanecían en pat2 ^^^^ 
desconocido desdp hace 
meses y medio, se encerra^^^^ 
el pasado martes en la P^^^^ 
quia barcelonesa de 
Engracia. [5

Los jóvenes, que 
años y llevaban- cuatro . 
de mili cuando desertaron, ^^ 
teraron que están ^tjuvet^.^^^j-p 
de que no han cometido ni . ^^ 
delito y que lo único 9^ .|,() 
hecho ha sido ejercer el de 
a la libertad de conciencia-
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EI presidente del PP dijo sentirse perplejo por la solicitud de indulto para Sáenz de Santamaría .

Aznar afirma que la ley sobre el aborto 
debe aplicarse a todos por igual

F. Jiménez Villarejo se negó a firmar un informe favorable al perdón del médico malagueño

El presidente del Partido Popular, José María Aznar, 
afirmó ayer que se siente ^^perplejo” por la decisión 
del fiscal general del Estado, Leopoldo Torres, de soli
citar el indulto para el ginecólogo Germán Sáenz de 
Santamaría, condenado por la Audiencia de Málaga

por haber efectuado prácticas abortistas. José María 
Aznar, que ayer inició en Lérida uná visita de dos 
días a Cataluña, señaló que ‘^hay una única ley sobre 
el aborto y esa ley tiene que aplicarse a todos los 
ciudadanos por igual”.

LERIDA. (Efe).- José 
María Aznar pronunció ayer 
por la mañana una conferen
cia en la Universidad de Léri
da, en la que efectuó un balan
ce del proceso de refundación 
del Partido Popular.

El dirigente popular asegu
ró que “en las próximas elec
ciones municipales vamos a 
demostrar que la refundación 
del partido servirá para alcan
zar unos resultados muy ópti
mos”.

Preguntado por el enfren
tamiento que mantienen dos 
sectores del PP catalán, ase
guró que “no existe ningún 
problema interno y el partido 
en Barcelona saldrá reforzado 
tras las muncipales”.

El presidente del PP eludió 
pronunciarse sobre el caso 
Juan Guerra y matizó que “to
do lo que habíamos de decir 
sobre este tema ya lo hemos 
dicho en el Congreso”.

Entre tanto, el fiscal de la 
Audieñcia de Málaga Antonio 
Morales firmó ayer el informe 
favorable al indulto del gine
cólogo Germán Sáenz de San
tamaría. al negarse a hacerlo 
el fiscal jete de esta Audien
cia, Franei.sco Jiménez V illa 
rejo.

Antonio Morales dijo a Efe 
que el informe firmado es 
escueto y que meramente indi
ca la postura favorable de la 
Fiscalía respecto a la conce
sión del indulto para el médi
co, condenado a cuatro años 
de prisión por un delito de 
aborto.

Según Morales, considerado 
en medios judiciales como un 
magistrado progresista, el fis
cal jefe de la Audiencia mala
gueña le pidió que firmara el 
informe, ya que Jiménez Villa- 
rejo se mostró contrario a la 
opinión favorable al indulto 
del fiscal general del Estado,

1

Sáenz de Santamaría en el momento de su detención.

Leopoldo Torres.
También recordó que la fir

ma del informe se produce 
tras la orden recibida de la 
Fiscalía General del Estado 
para que se informara favo
rablemente la petición de 
indulto.

Francisco Jiménez Villarejo 
remitió un informe a Leopol
do J orres en ei que se mos
traba contrario a la concesión 
del indulto porque considera
ba que el médico se ganaba 
la vida delictivamente con la 
práctica de abortos.

El informe, que refleja los 
hechos por los que el gine
cólogo malagueño fue conde
nado, afirma que la joven a 
la que le fue practicado el 
aborto “no podía prestar efi
cazmente su consentimiento” 
a la iiii>. rupcióa del embarazo 
debido a u edad.

Saénz de Santamaría fue 
juzgado por un aborto prac
ticado en noviembre de 1984 
a una niña de 14 años que 
estaba embarazada por un 

familiar suyo.
La Audiencia malagueña 

recuerda en su informe que 
la niña fue víctima de un deli
to de estupro y no de vio
lación, que el ginecólogo per
cibió por practicar el aborto 
,35.000 pesetas, que fue con
denado a cuatro años y dos 
meses de prisión “y que sólo 
lleva cuatro días de su cum
plimiento”.

En el informe de la Audien
cia se recoge» también el de 
la Fiscalía de Málaga favora
ble a la concesión de un indul
to a Germán Sáez de San
tamaría que ha sido firmado 
por el magistrado Antonio 
Morales ante la negativa del 
fiscal jefe Francisco Jiménez 
Villarejo. Por otra parte, una 
veintena de persona.s 
interrumpieron ayer por la 
mañana la sesión plenaria que 
se celebraba en el Ayunta
miento de Málaga, y que pre
tendían que la Corporación se 
pronunciara a favor de la 
libertad de Sáenz.

Son tres Ias 
alternativas

El ministro para las 
relaciones con las Cor
tes, Virgilio Zapatero, 
dijo que “el Gobierno 
está estudiando tres 
alternativas para una 
posible modificación de 
la actual ley despenali- 
zadora de la interrup
ción voluntaria del 
embarazo”.' Zapatero 
manifestó que estas 
alternativas son la de 
“dejar las cosas como 
están, entendiendo que 
esta ley que en su día 
dictamos ha resuelto 
una considerable parte 
de los problemas que 
planteaba la existencia 
de abortos en nuestro 
país; introducir un cuar
to supuesto o ir al sis
tema de plazos”.

Estas son, precisó, 
“las tres consideraciones 
que esta realizando el 
Gobierno y fundamen
talmente el Ministerio 
de Justicia”. Zapatero, 
agregó que “el Ejecuti
vo no se ha pronunciado 
por cual de las tres 
alternativas va a optar, 
y es prematuro cual
quier otro anuncio”. 
Respecto de las decla
raciones de la ministra 
Matilde Fernández, a 
favor de una ley de pla
zos, el ministro para las 
relaciones con las Cor
les indicó que “lo que 
ha dicho algún miembro 
del Gobierno es una 
opinión personal, pero 
todavía el Ejecutivo no 
se ha pronunciado”.

El fiscal pide 65 
años de cárcel 
para Rubenach 
por la muerte del 
sargento Hervás

MADRID. (Efe)).- El fiscal 
de la Audiencia Nacional ha 
pedido 65 años de cárcel para 
Germán Rubenach, por la 
muerte de un guardia civil y 
las heridas causadas a otro en 

Jos sucesos ocurridos el pasado 
mes de junio en la Foz de Lum
bier (Navarra), en el que falle
cieron dos presuntos miembros 
de ETA.

El escrito de calificación del 
fiscal relata que el procesado 
era miembro del “comando 
Nafarroa” de la banda terrorista 
ETA junto con los fallecidos 
en los sucesos, Juan María 
Lizarralde Urreta y Susana 
Arregui Maiztegui.

Añade que los tres miembros 
del comando se encontraban 
sobre las doce del mediodía del 
pasado 25 de junio en la zona 
conocida como La Foz de Lum
bier, en el término municipal 
de Lumbier (Navarra), donde 
observaron la llegada de una 
patrulla de la Guardia Civil que 
realizaba misiones de vigilancia 
en aquella zona.

El fiscal explica que el sar
gento José Luis Hervás descen
dió sobre las doce y veinticinco 
a las cercanías del río Irati para 
identificar a los tres miembros 
del comando, momento en que 
Rubenach y Lizarralde dispa
raron “de forma súbita e ines
perada sobre el sargento cuan
do éste les pedía que le mos
trasen el contenido de unas bol
sas que los encausados tenían 
en aquel lugar”.

El sargento Hervás falleció 
de forma immediata a conse
cuencia de los disparos, tras lo 
cual Rubenach y los otros dos 
miembros del comando huyeron 
del lugar de los hechos dispa
rando sobre los guardias civiles 
que se encontraban allí y alcan
zaron al sargento José Domín
guez, que sufrió lesiones.

El fiscal recuerda que Rube
nach fue detenido sobre las 
nueve y diez de la noche de 
ese mismo día a un kilómetro 
del lugar donde dispararon 
sobre los guardias civiles y tenía 
en su poder una pistola sin 
numeración del calibre 9 milí
metros Parabellum, además de 
encontrase herido por disparo 
de arma de fuego.
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F. Ordóñez: “La 
resolución de la 
ONU sobre el 
alto el fuego era 
muy necesaria”

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez, 
calificó ayer de “muy dura, pero 
muy necesaria”, la resolución 
aprobada por el Consejo ^e 
Seguridad de la ONU que pone 
fín oficialmente a la guerra con
tra Irak.

Tras su comparecencia ante 
la Comisión correspondiente 
del Senado y en declaraciones 
a los periodistas, el ministro 
insistió en la necesidad de los 
términos en que fue aprobada 
la resolución de la ONU, “por
que se intenta reduir al mínimo 
la capacidad de Sadam Husein, 
de hacer daño tanto en los paí
ses vecinos como en el interior 
de su propio país”.

Aunque subrayó que el pre
sidente de Irak es imprevisible 
y no puede adelantarse cómo 
recibirá la resolución, Fernán
dez Ordóñez expresó su con
fianza en que la acepte, la pon
ga en marcha “y termine cuanto 
antes todo el horror en que tie
ne sumido al país”.

Lo que el ministro considera 
seguro es que si Sadam Husein 
no estuviera hoy al frente del 
Gobierno de Irak, no se habría 
aprobado una resolución como 
la actual.

Respecto al problema kurdo, 
el ministro hizo hincapié en que 
hay un deseo generalizado de 
reducir al mínimo la posibilidad 
de que Irak ocasione más 
daños, pero también de que se 
preserve la integridad territorial 
del país.

José Aguiriano 
será nombrado 
hoy delegado del 
Gobierno en el 
País Vasco

VITORIA. (Efe).- El Con
sejo de Ministros nombrará hoy 
a José Antonio Aguiriano como 
delegado del Gobierno eñ el 
País Vasco, según confirmaron 
ayer a Efe fuentes del PSOE.

Aguiriano, que sustituirá en 
el cargo al actual ministro para 
las Administraciones Públicas, 
Juan Manuel Eguiagaray, es 
desde 1981 secretario general de 
la Organización Internacional 
del Trabajo, con sede en Gine
bra.

Según fuentes de la Admi
nistración, el ministro del Inte
rior, José Luis Corcuera, ha 
mantenido en las últimas horas 
contactos telefónicos con diri
gentes socialistas vascos y con 
el propio Aguiriano, a quien le 
ha informado oficialmente de 
la propuesta.

El actual dirigente de la OIT 
nació en Vitoria hace 58 años 
y fue diputado en las dos pri
meras legislaturas desde la ins
tauración de la democracia, 
como cabeza de lista por el 
PSE-PSOE de Alava, y parla
mentario y vicepresidente del 
Legislativo autónomo en 1980.

El fraude se detecta sobre todo en las cotizaciones a la Seguridad Social

Trabajo efectuará 600.000 
visitas durante este año

Las prórrogas de contratos temporales presentan muchas irregularidades

La inspección de Trabajo 
realizará unas 600.000 
visitas a centros laborales, 
lo que signifícará un 
incremento del 18% con 
respecto al año anterior, 
según explicó el Director 
General de Inspección de 
Trabajo, José Ignacio 
Domínguez.

MADRID. (Fax Press).- 
Domínguez destacó en su 
intervención las mejoras pre
vistas para este año que se 
centrarán, fundamentalmen
te, en el incremento de la acti
vidad inspectora así como en 
la coordinación con otros 
ámbitos de la Administración 
como son el Ministerio de 
Hacienda para ejercer un 
mayor control del “clandes- 
tinaje empresarial” que se vie
ne produciendo desde la 
implantación del IVA, y con 
Interior para buscar solucio
nes a los problemas surgidos 
con los extranjeros.

Domínguez explicó que el 
objetivo es mejorar la acción 
y fiscal y la protección de los 
trabajadores. También inclu
yó en este paquete de pre
visiones la coordinación con 
la Tesorería de la Seguridad 
Social, tanto en medios como 
en información, para lograr 
una mayor eficacia y agilidad 
en los datos de las empresas 
y los trabajadores.

En este sentido, anunció 
que la Inspección de Trabajo 
tiene previsto recaudar 70.000 
millones de pesetas en con
cepto de liquidación de cuo-

El diputado del PP, J. Arenas, denuncia el dirigismo político del Ente Público

García Candau: “Los telediarios
de TVE

MADRID. (Fax Press).- El 
director general del Ente Públi
co, Jordi García Candau, decla
ró ayer en la sesión ordinaria 
de la comisión de control par
lamentario de RTVE del Con
greso de los Diputados, que los 
informativos de TVE se distin
guen de los de otras cadenas 
por la ausencia de opinión. 
Candau se refirió a la “exage
rada asepsia informativa” que 
reina en TV, mientras el dipu
tado del PP, Javier Arenas, 
denunció la falta de separación 
entre información y opinión.

Asimismo, García Candau 
aseguró que RTVE fomentaría 
las producciones propias para 
evitar el “ahorcamiento” de la 
cadena. García Candau se refi
rió a la conveniencia de ofrecer 
claves para la interpretación de 
los hechos, lo cual, en su opi
nión, no deja de ser objetivo 
y facilita además la compren
sión de la audiencia.

El diputado del PP, Javier 
Arenas, protestó por la com
paración de la cadena pública 
con lax demas televisiones, por-

Las inspecciones de Trabajo aumentarán un 18% respecto a 1990.

tas y de expedientes de san
ción a la Seguridad Social. 
Asismimo se refirió a la tipo
logía de los fraudes más fre
cuentes, que en el caso del 
área de empleo se produce 
mayoritariamente en las 
modalidades de contratación, 
y en concreto en la prórroga 
de los contratos temporales 
y los contratos de formación. 
Finalizó el apartado de las 
previsiones para el presente 
año explicando que ' “se 
aumentarán las sanciones con 
el objetivo de evitar infrac
ciones futuras’*’, si bien aclaró 
que van a aumentar las visitas 
y no las sanciones, porque “no 
hay aumento del fraude sino

carecen de opinión”

Jordi García Candau.

1

que “TVE la financiamos 
todos”. En opinión de Arenas, 
“la asepsia en un medio nunca 
es exagerada, es una exigencia”.

Críticas del PP

El diputado del PP dénunció 
el dirigismo político de los tele- 
diarios de TVE y solicitó un 

eficacia de la Inspección”.
Por lo que respecta al 

cobro de las sanciones 
impuestas durante 1.990, que 
ascendieron a 16.140 millones 
de pesetas en actas de sanción 
y a 76.904 millones en actas 
levantadas en materia de 
liquidación a la S.S, el direc
tor general de la Inspección 
de Trabajo matizó que se 
había recaudado, aproxima
damente, el 50% de las mis
mas al depender esta labor 
de otros organismos ajenos a 
la Inspección. En este sentido 
manifestó la necesidad de “al
guna modificación legal” para 
que las sanciones tengan un 
efecto más eficaz.

esfuerzo del Ente Público para 
que se respete la separación 
entre opinión e información en 
los telediarios, según él frecuen
temente violada. ,

Para garantizar la indepen
dencia de las informaciones. 
García Candau mencionó la 
labor profesional de los perio
distas. “La objetividad está 
garantizada sin tomar medida 
alguna -señaló-, sale de los pro
pios profesionales extremar pre
cauciones para que no se 
menoscabe la objetividad”.

Como réplica a esta consi
deración, Javier Arenas expresó 
su descontento con la cobertura 
informativa de los debates y 
sesiones dei “poder legislativo” 
y demandó un mayor pluralismo 
en la información parlamenta
ria, que “a veces parece que 
es la información del Ejecutivo 
y no del Legislativo”. Arenas 
denunció que en las compare
cencias de miembros del 
Gobierno ante la Comisión de 
Control, ni siquiera se informa 
en los telediarios sobre el Gru
po que la ha solicitado.

Fallece una niña! 
de 11 años en J 
Málaga al 1 

incendiarse su H 
vivienda s

MALAGA, (Efe).- Una niá | 
de once años, Rocío Lara, k 1 
muerto a consecuencia de b; 
graves quemaduras sufridas^ 
un incendio registrado en bj 
madrugada de ayer en el edi 
ficio en que vivía en Málaga 
en el que además resultaras 
heridos sus padres y dos herí’ 
manos. f

La madre, Concepción Tría!' 
no, de 37 años, que saltó aij 
vacío desde la ventana del ter ! 
cer piso, se encuentra gravei: 
con quemaduras y traumatismo 
craneoencefálico; Mateo Larat; 
uno de los hijos, Juan, inteoij 
taron alcanzar la calzada deñ 
cendiendo por un canalón, lo 
que logró el padre, pero nod|' 
joven, que cayó desde una altui| 
ra considerable y resultó herido! j 
grave. Rocío, la niña fallecida.! 
fue rescatada por los bombero:! 
en el interior de la vivienda, 
junto con su hermano Antonio, 
que sufre quemaduras.

El incendio se declaró sobK( 
las tres y media de la madm-i 
gada, según informó a Efe uní 
portavoz de los bomberos mala i 1 
gueños, y comenzó en el porialj 
del número 3 de la calle Golon i 
drina de la capital malagueña, 
donde ardieron dos ciclomoto
res y el cuadro de contadores j

El fuego produjo en pocoi 
minutos una gran humareda! 
que ascendió por el hueco de; 
la escalera y originó el pánicos 
entre las personas que habita
ban el tercer y último piso de 
la vivienda, que intentaron esca
par por las ventanas.

Además de esta familia, 
resultaron también con sínto
mas de asfixia por humo catorce 
vecinos del inmueble siniestra
do, aunque su estado no reviste 
gravedad.

Las primeras investigaciones, 
según indicó a Efe un portavoz 
de la Policía Local, apuntan a 
que el incendio se originó en 
los bajos del edificio debido a 
una chispa eléctrica de un com 
tador de la luz, que prendió 
fuego a los dos ciclomotores.

Un niño muere carbonizsdo 
cuando Jugaba__ ,

Por otra parte, el niño de 
ocho años Roberto Sanche 
Pedreño murió carbonizoo 
ayer por la tarde en San Podr 
del Pinatar cuando, por caus 
desconocidas, se incendiaro 
unas maderas con las que jug® 
ba en Compañía de otro nm 
que resultó ileso, informare 
fuentes municipales.

Los hechos ocurrieron a 
dedor de la una de la ' 
cuando la víctima jugaba c 
otro niño en el socavón de u 
obras próximas a su vivic® / 
donde éstos habían construi^^^ 
una cabaña con maderas, a • 
que, al parecer, prendieron 
go. Las mismas fuentes exp 
carón que Roberto quedo a 
pado entre las llamas, 
que el otro niño pudo esc P 
por el único orificio que 4 
daba libre y dio la voz de 
ora. 105

Cuando llegaron ®L%®oet' 
bomberos de la localida jj 
cana de Los Alcázares, la ^^ 
cía Local y la Guardia Li ^^^ 
San Pedro del Pinatar, e 
ya había muerto quemado-
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Se fijan medidas para controlar los pagarés emitidos por la Administración y las Diputaciones forales

Los Gobiernos vasco y navarro llegan 
a un acuerdo de regularización fiscal
Los poseedores de pagarés podrán capjearlos por Deuda Pública Especial con un interés del 2%
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E¡ Gobierno presentó ayer a los grupos parlamentarios 
el acuerdo sobre regularización fiscal al que llegaron 
anteanoche los gobiernos vasco y navarro. Este acuerdo 
fíja las medidas de regularización físcal para los pagarés 
emitidos por la Administración Central y las dipu
taciones forales.

MADRID. (Efe).- Los 
poseedores de los pagarés 
podrán canjearlos por un nue
vo activo -Deuda Pública 
Especial-, que será nominativo 
y tendrá un tipo de interés 
del 2 por ciento.

La regularización se hará 
también mediante declaracio
nes complementarias.

El secretario de Estado de 
Hacienda, Antonio Zabalza, 
tras una reunión celebrada el 
miércoles por la noche con el 
consejero de Hacienda vasco, 
José Luis Larrea, y otros res
ponsables de esa Comunidad 
que integran la Comisión mix
ta del Cupo decidieron retirar 
por fin los 16 recursos contra 
normas tributarias de las dis
tintas Haciendas vascas.

En rueda de prensa poste
rior, Zabalza anunció que la 
Administración central retira
rá los recursos interpuestos 
contra distintas normas rela
cionadas con el pago a cuenta 
del impuesto sobre socieda
des, deducciones de la cuota 
en el IRPF, instituciones de 
inversión colectiva, valoracio
nes tributarias, plazos de 
ingresos en los tributos, licen
cias fiscales y contra la norma 
de reclamaciones económi
co-administrativas.

Hacienda mantiene los 
recursos

El Ministerio mantiene, sin 
embargo, los recursos plantea
dos ante los tribunales contra 
las normas vascas de actua
lización de balances y contra 
los beneficios fiscales a la

Más de 17.000 millones serán 
invertidos en zonas en declive

Los constructores proponen a 
Borrell un plan de viviendasde 
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Madrid. (Efe).- ei Mims- 
de Economía ha resuelto 

^avorablemente las solicitudes 
regionales presen- 

^ por cinco empresas que 
'"''ertirán un total de 17.267,3 
en/?”? ^^ pesetas en zonas 

eclive y de promoción eco- 
A^^^^e cuatro Comunidades 
^“tonomas.

inversión global, que 
^^ creación de casi 

^nipleos, será subvencio- 
por el Estado con 4.022 

adn ^^8^" el acuerdo 
Í® 1^ Comisión Dele- 

14 d *^^^ Gobierno el pasado 
Z^l’^ero, que aparece 

Ahoyen el Boletín Ofi- 
del Estado.

^^ ^^^ expedientes apro- 
^®’^’’e5ponde a la empresa 

Processing” que 
de n ” ^^^ ^^ 10.000 millones 
de ^” Langreo, dentro 

^ona Industrializada en 

inversión de empresas, aun
que, según precisó Larrea, 
ambas partes intentarán nego
ciar su retirada.

En la reunión se acordaron 
tambien las medidas de regu
larización fiscal para los paga
rés emitidos tanto por la admi
nistración central como por 
las Diputaciones forales.

Los poseedores de estos 
pagarés podrán canjearlos por 
un nuevo activo que se deno
minará Deuda Pública Espe
cial, que estará congelado 
durante seis años y que tendrá 
un tipo de interés anual del 
dos por ciento.

Ese activo no estará sujeto 
a los impuestos sobre patri
monio, IRPF y sociedades -en 
el caso de los rendimientos 
que genere- y no tributarán 
los fondos invertidos cuando 
afloren, una vez transcurrido 
el período de seis años de ven
cimiento.

Período de canje

La emisión de este activo, 
que será nominativo e intrans
ferible, se producirá una vez 
promulgada la ley del IRPF, 
a partir del próximo mes de 
junio, con un período de canje 
que finalizará a finales de este 
año.

La regularización de los 
pagarés se podrá realizar tam
bien a través de presentacio
nes de declaraciones comple
mentarias, que no incluirán los 
intereses de demora, aunque 
a partir del uno de enero de 
1992 serán sometidas a un 
nuevo régimen que conllevará

Declive de Asturias.
El Gobierno aprobó también 

la solicitud presentada por la 
empresa “Internacional de 
Composites, S.A.”, en la Zona 
de Promoción Económica de la 
Comunidad de Castilla-La 
Mancha, para invertir 2.952 
millones de pesetas.

En Andalucía, la empresa 
“Sémolas y Pastas Alimenticias 
del Sur, S.A.” destinará 1.100 
millones para desarollar su pro
yecto en el Carpio, en la pro
vincia de Córdoba, mientras 
que “Hoteles Palacio de Anda
lucía” dedicará 1.046 millones 
en Granada.

También, la empresa “Ibérica 
de Suspensiones” invertirá algo 
más de 2.000 millones de pese
tas en la localidad castellonense 
de Nules, dentro de la Zona 
de Promoción Económica de la 
Comunidad Valenciana.

Hacienda mantiene recursos contra las normas de actualización de balances.

recargos del cincuenta al cien 
por ciento.

Este paquete de medidas, 
sometido también a la apro
bación de la Hacienda 
navarra, se presentará a los 
grupos parlamentarios que 
decidirán si lo introducen 
como enmienda en la Ley del 
IRPF, que actualmente se tra
mita en el Senado, con o sin 
modificaciones a la redacción 
actual.

Zabalza y Larrea, que no 
quisieron profundizar en los 
detalles del activo sustitutorio, 
valoraron positivamente los 
acuerdos alcanzados y anun
ciaron la próxima convocato
ria de la comisión coordina
dora prevista en el Concierto 
Económico con el País Vasco.

El consejero vasco aseguró 
que la reunión ha retomado 
y puesto en marcha una línea 
de coordinación entre ambas 
administraciones y que los 
acuerdos abren más posibili
dades de colaboración.

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente de la Confederación 
Catalana de la Construcción, 
Guillermo Chicote, propuso 
ayer el inicio de negociaciones 
con el ministro de Infraestruc
turas, José Borrell, para 
desarrollar de forma conjunta 
un plan de viviendas que solu
cione la tendencia recesiva de 
este subsector.

La construcción de nuevas 
viviendas fue uno de los sub
sectores más afectados el pasa
do año por la crisis de la cons
trucción, ya que mientras que 
la obra civil creció un 20 por 
ciento, la edificación de pisos 
tan sólo aumentó un uno por 
ciento.

Disminución

El número de viviendas ini
ciadas el pasado año disminuyó 
en España un 16,5 por ciento.

Críticas de 
CC.OO

Por otra parte, ante 
la posibilidad que se 
ofrece a los defrauda- 
rores de regularizar su 
situación fiscal acumu
lada, mediante la sus
cripción de un nuevo 
activo financiero de 6 
años de duración, con 
una remuneración del 2 
por ciento y extento de 
tributación, el sindicato 
Comisiones Obreras 
considera que con la 
nueva Ley del IRPF y 
del Patrimonio no se 
garantiza la posterior 
tributación de las rentas 
afloradas y la perma
nencia en nuestro país 
de las bases imponibles 
después de finalizado el 
plazo. 

porcentaje que superó el 41 por 
ciento en el caso de Cataluña, 
debido fundamentalmente a la 
paralización de la construcción 
de segundas residencias.

Esta tendencia se agravará 
durante este año cuando se pre
vé una recesión de entre el 3 
y el 5 por ciento, recesión, no 
obstante, compensada por la 
fuerte actividad que registra el 
subsector de rehabilitación.

Guillermo Chicote, que pre
sentó ayer un informe sobre la 
evolución de la construcción 
elaborado por la Confederación 
Catalana, que prevé un creci
miento de entre el 6 y el 8 
por ciento en 1991, señaló que 
el número de viviendas que se 
construyen en esta comunidad 
son insuficientes, a pesar del 
ritmo de edificación desde el 
año 1986 hasta 1990, para la 
demanda existente, cifrada en 
35.000 pisos anuales.

El grupo 
industrial 
Rizzoli prepara 
inversiones en 
España

ROMA. (Efe).- El grupo ita
liano Rizzoli prepara nuevas 
inversiones en España, con la 
posible compra de sociedades 
o de participaciones en diarios, 
después de cerrar el balance de 
1990 con unos ingresos netos 
consolidados superiores a los 
2.000 millones de dólares.

El director general del grupo 
Rizzoli-Corriere della Sera 
(RCS), Alberto Donati, dijo 
ayer que los proyectos de ope
raciones en España, donde el 
grupo ya está presente en varias 
actividades, forman parte del 
plan general de inversiones en 
Italia y en el extranjero, valo
rado en 833 millones de dólares 
en tres años.

“El corazón de nuestro grupo 
permanece en Italia, en el papel 
impreso. Pero en el inmediato 
futuro desarrollaremos nuevas 
iniciativas: en el extranjero y 
en el sector del vídeo”, afirmó 
Donati.

Donati añadió que las inicia
tivas principales en el extranjero 
son en Alemania, donde la Kino 
(75 por ciento RCS) está lan
zando nuevos productos edito
riales; España (posibles com
pras) y Estados UNidos (mer
cado de los libros y de las 
librerías).

La sociedad italiana, que se 
proclama líder en el sector de 
los libros tras la compra del 
grupo Fabbri-Bompiani, tam
bién invertirá en el área del 
vídeo, con la compra de pro
ductoras de películas y de pro
gramas televisivos.

Aumento de capital

El paso previo del plan de 
inversiones en el extranjero del 
grupo milanés ha sido el 
aumento de capital aprobado el 
martes por la financiera Gemi
na, de la que la multinacional 
Fiat es el mayor accionista, des
tinado a conseguir nuevos fon
dos de 250 millones de dóla- 
res.El objetivo del aumento de 
capital es apoyar el plan de 
inversiones de diversificación e 
internacionalización promovido 
por el grupo RCS, controlado 
en un 77,5 por ciento por Gemi
na, financiera que, además, ha 
aumentado su presencia en la 
papelera Burgo (ahora llega al 
20,8 por ciento), operación vin
culada a la expansión de la 
editorial.

La casa editorial milanesa se 
ha convertido en la principal 
destinataria de las inversiones 
de Gemina (340 millones de 
dólares, equivalentes al 36,9 por 
ciento de la cartera de la finan
ciera), que cerró el primer 
semestre del ejercicio 90-91 con 
unos beneficios consolidados 
antes de impuestos de 118 millo
nes de dólares (4,6 por ciento).

Los resultados provisionales 
del ejercicio de 1990 de la RCS 
Editori, aprobados el miércoles 
por el Consejo de Administra
ción que preside Giorgio Fat- 
tori, registran una facturación 
de 2.032 millones de dólares, 
un 51 por ciento más que en 
1989, si bien estos ingresos 
incluyen por primera vez los 
datos del grupo Fabri adquirido 
el pasado año.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (266'18) (actual) 282'08)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

4.070'00

yuT^

4.000'00

B. Exterior 3.505'00 3.500'00

B. Central 4.530'00 4.550'00

B. Hispano 3.015'00 3.000'00

B. Popular 10.840'00 10.680'00

B. Santander 5.520'00 5.580'00

B. Valencia 1.420'00 1.395'00

Barclays Bank 798'00 770’00

B. Zaragozano 2.800'00 2.780'00

B. Cto. Balear 3.550'00 3.530'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.100'00 3.135'00

B. Alicante 4.960'00 4.955'00

B. Vitoria 2.790'00 2.790'00

B. Andalucía 9.400'00 9.380'00

B. Castilla 30.250'00 30.330'00

B. Herrero

B. Pastor 6.200'00 6.230'00

B. Vasconia 4.080'00 4.080'00

B. Atlántico 3.045'00 3.025'00

B. Galicia 5.500'00 5.550'00

B. Fomento 1.825'00 1.840'00

Bankinter 8.500'00 8.460'00

B. Progreso 2.940'00 2.940'00

Aguas Barcelona 3.305'00 3.400’00

Catalana de gas 5.150'00 5.100'00

Eléct. Viesgo 2.600‘00 2.600'00

Eléct. Reun. Zaragoza 873'00 870'00

F.E.C.S.A 7501X1 748'00

Hidrocantábrico 2.040-0Ü 1.990'00

Hid. Cataluña 470'00 455'00

Hid. Española 573'00 568'00

Iberduero 745'00 741'00

Saltos del Nansa 7.420'00 7.420'00

Sevillana Eléc. 671'00 665'00

Unión Eléc. Fenosa 604'00 600'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.465'00 2.420'00

Eléc. Ribagorzana 1.670'00 1.695'00

Gas y Eléctric. 2.935'00 2.900'00

Unión Ind. Agrogan. 2.550'00 2.595'00

El Aguila 1.615'00 1.550'00

Azucarera 5.300'00 5.280'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.760'00 2.790'00

Campofrío 11.750'00 11.730'00

Ebro Agrícolas 3.250'00 3.250'00

Tabacalera 4.750'00 4.755'00

Koipe 4.000'00 4.000'00

Finanzauto 1.975'00 1.940'00

Asland 3.525'00 3.425'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.780'00 2.740'00

Portland Valder. 18.700’00 18.900’00

Valenc. Cementos 12.310’00 12.100’00

Uralita, S.A. 2.260'00 2.185'00

Cristalera Esp. 8.100'00 7.880'00

Dragados y Const. 2.810'00 2.805'00

Obras y Const. Ind. 10.800'00 10.740'00

Vallehermoso 3.200'00 3.110'00

Bami 965'00 945'00

Prima Inmobiliaria 7.470'00 7.440'00

Inm. Met. Vasco-Centr. 6.050'00 6.050'00

Sotogrande 684'00 675'00

Inmob. Urbis 1.655'00 1.625'00

Focsa 13.400'00 13.000'00

Hornos de Ibe. Alba. • 3.400'00 3.250'00

Financiera y minera 5.500'00 5.440'00

Cubiertas 16.510'00 16.670'00

Huarte 2.370'00 2.300'00

Urbanizaciones y Trans. 740'00 750'00

Filo, S.A._________________ 1.690'00 1.685'00

Corp. Fin. Alba 6.250'00 6.130'00

Cía. Gral. Invers. 1.300'00 1.310'00

Cofir 1.985'00 1.990'00

Corp. Fin. Hispamer 3.920'00 3.920'00

Papelera Española 369'00 350'00

Sarrio, S.A. 905'00 890'00

Eppic 41600 389'00

Argón 5.400'00 5.400'00

Ercros 1.050'00 1.080'00

Ener, e Ind. Aragonesas 1.705'00 1.680'00

Carburos metálicos 6.270'00 6.180'00

Repsol 2.585'00 2.455'00

Cepsa 2.125'00 2.070'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA........................ 103’969 104’281
1 ecu....................................... 127’154 127’536
1 marco alemán................... 61’794 61’980
1 franco francés................... 18’234 18’288
1 libra esterlina.................... 183’713 184’265
100 liras italianas................. 8’308 8’332
100 francos belgas................ 300’336 301’238
1 florín holandés.................. 54’836 55’000
1 corona danesa................... 16’102 16’150
1 libra irlandesa................... 165’071 165’567
100 escudos portugueses.... 70’497 70’709
100 dracmas griegas........... 57’116 57’288
1 dólar canadiense............... 89’915 90’185
1 franco suizo....................... 73’140 73’360
100 yens japoneses............... 75’696 75’924
1 corona sueca..................... 17’100 17’152
1 corona noruega................. 15’873 15’921
1 marco finlandés................ 26’219 26’297
100 chelines austríacos....... 878’189 880’827
1 dólar australiano............... 81’304 81’548

Í 
/ 

Í

NOMBRE VALOR APERTURA O^Blí

Petromed 6.600'00 6.5W

La Seda de Barcelona 350’00 ___ W^

Sniace 420'00

Emp. Nac. Celulosa 2.600'00 2.52516^

Fosforera 2.410'00

Algodonera S. Antonio 1.160'00 1.0951V

Tafisa Serie B 2.045'00
2.O7J

Corp. Mapfre 6.050'00 5.9OT ;

Unión y el Fénix 7.290'00 7.200‘Cíí

Azkoyen 3.590'00 3.500'Í

Dimetal 4.250'00
448i)¿

Nicolás Correa 3.650’00 3.500’Í({

A. Hornos Vizcaya 251'00 25^'

Acerinox 7.000'00 ¿TOOT

Asturiana Zinc 5.670'00 5.55011'

Esp. del Zinc 1.745'00 1.600'0(1 ■

Mat, y Construcción 648'00 634'05, (

M. Montana Quiiano 270'00 2621»| ■

Met. Duro Felguera 1.550'00 1.575'i

Amper 1.270'00
1,290‘aii'

Tubacex , 689'00 672'05 ;

Zardoya Otis 13.700'00 13.600'051

Citroen Hisp. 6.400'00 6.400'W

Tudor 1.420'00 13701»

Nissan M. Ibérica 629'00
618:051)

Telefónica 1.000’00 999ji|

Autop. M. Nostrum 1.350'00
1.36^ 1

Autopistas C. Esp. 1.025’00 1.0253(1 i

Prosegur 3.710'00 3.69030 f

Vidrala 3.490'00 3.40030!'

Commerzbank 16.550'00 __16^i
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Presión vendedora l
MADRID. (Fax-Press).- Las ventas presionaron^ 

con fuerza en la Bolsa madrileña lo que llevo I 
índice general ha registrar una pérdida de 4,10 pun 
y por lo tanto se coloca en las puertas del 280 pn

E 
S 
C 
e 
a 
Í 
S 
V

eciento. ¡
El optimismo de jornadas anteriores desaparecí® 

por completo del mercado y las dúdas se í’^P^^^jj 
una vez más, ya que las perspectivas respecto a 
índice de precio al consumo correspondiendo al ^ 
de marzo no son nada favorables. También la m 
venvión del Banco de España al elevar en 0,10 pun 
los tipos sobre Certificados de Depósito y Deuda 
un mensaje para recordar que los tipos de m 
no van a bajar a corto plazo. Con estas malas P 
visiones, los inversores optaron por vender y deja 
de lado el buen comportamiento de los mete ^^^^ 
internacionales. Así, el papel se generalizó con 1 
ausencia absoluta de órdenes compradoras y 
sector de construcción el más perjudicado por m P

Irak 
Irán 
irani 

local 
el pí 
Por 
Quíe 
fensi 
cont 
des|

visión vendedora, perdiendo más de 16 puntos.

cza

M BANCO DE MADRID 'Rzínz.cM LOMBARDIA 
t^CS^ LACACI
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Las abstenciones de Yemen y Ecuador fueron la mayor sorpresa de la reunión del Consejo de Seguridad.

Con doce votos a favor, las abstenciones de Yemen y Ecuador y el voto en contra de Cuba

La ONU aprobó la resolución para un 
alto el fuego permanente en el Golfo
Irak deberá destruir sus armas químicas y biológicas^ así como pagar las reparaciones de guerra

13
 B 

B
 B 

la

w 

8‘00 

^ 

5f

g 
)f 
a 
a

Estados Unidos rechazó anteanoche el planteamiento
de que la resolución 687 
carga sobre la ONU -que 
recursos- los costes de los 
guerra del Golfo Pérsico.
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NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Tras reunirse con el 
secretario general de la ONU, 
Javier Pérez de Cuéllar, para 
examinar las implicaciones de 
la resolución que aprobó el 
miércoles por la noche el Con
sejo de Seguridad, y en espe- 
'^ml el aspecto financiero, el 
embajador norteamericano 
ante este organismo, Thomas 
mckering, dijo que “la ONU 
somos todos y juntos resol- 
''eremos las dificultades”.

Con doce votos a favor, uno 
en contra (Cuba) y dos abs- 
enciones (Yemen y Ecuador) 

^e aprobó la resolución para

^^ 11 
los 1

Los refugiados iraquíes mueren
helados en su huida hacia Irán

oQ
.. 
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Querín ?f“S*^^os iraquíes ha

‘barretera
^fak) a (^o^e de
^■■áni i f J Omran (oeste de

el PasadA encuentra desde 
Por la m ^^^^1^^ congestionada 
9uíes que afluencia de ira- 
^^asiva Ian ^^ '^ contrao- 
'°’‘tral^^^® P«^ el Ejército 
^es kurdAo^"^^ ^''®^ fle los rebel

ón norte del país, 
abajador iraní encarga-

del Consejo de Seguridad 
no cuenta con sufícientes 
problemas surgidos por la

un alto el fuego permanente, 
siempre que Irak acepte una 
serie de condiciones.

Condiciones

Entre ellas, figuran la des
trucción bajo supervisión 
internacional de todas sus 
armas químicas y biológicas, 
material nuclear, instalaciones 
y proyectiles, así como el pago 
de los daños ocasionados por 
la guerra.

Cuba, Yemen y Ecuador 
objetaron que el Consejo asu
miera la potestad de procla
mar como definitiva la fron- 

do de ayudar a los refugiados 
aseguró que los iraquíes care
cen de medios mínimos de 
subsistencia.

La mayoría de los refugiados 
que huye hacia la frontera iraní 
se encuentra en muy malas con
diciones físicas debido a la falta 
de alimentos, señaló el traba
jador iraní.

Por su parte el ministro fran
cés de Asuntos Exteriores, 
Roland Dumas, declaró ayer 
que Francia está dispuesta a 
proseguir sus esfuerzos diplo
máticos en favor de los kurdos 

tera acordada por Kuwait e 
Irak en 1963, y que pidiera 
al secretario general que pres
te su asistencia “a fin de 
demarcar la frontera”, tareas 
que, en su opinión, correspon
den al Tribunal Internacional 
de Justicia.

El embajador ecuatoriano, 
José Ayala Lasso, cuya abs
tención fue tan sorprendente 
como la de Yemen, pues se 
esperaba que votaran a favor 
y en contra, respectivamente, 
afirmó que en la cuestión 
fronteriza radicó la discrepan
cia de su delegación con la 
propuesta, a la que consideró 
aceptable, en términos gene
rales.

Pero el embajador de 
Kuwait, M. Abulhasan, señaló 
que su país e Irak aceptan 
la frontera que acordaron en 
1963 en Bagdad y que el pro

de Irak.
En unas declaraciones a la

prensa, a su salida de una reu
nión con la Comisión de Asun
tos Exteriores y Defensa del 
Senado, Dumas indicó que su 
acción está destinada a “mo
vilizar” a la comunidad inter
nacional a favor de los kurdos.

Según el ministro, la acción 
francesa “comienza a producir 
efecto” ya que, recordó, el Con
sejo de Seguridad de la ONU 
debería examinar en las próxi
mas horas un texto presentado 
por Francia sobre esta cuestión. 

blema está en la delimitación, 
que deberá efectuarse con 
asistencia de la ONU.

La resolución, pide también 
al secretario general que en 
un plazo de tres días, tras con
sultar con Irak y Kuwait, pre
sente al Consejo “un plan para 
el despliegue inmediato de 
una unidad de observación de 
las Naciones Unidas que se 
encargue de vigilar la zona 
fronteriza de Khor Abdullah 
y otra desmilitarizada que ten
drá 10 kilómetros de ancho en 
Irak y otros cinco de ancho 
en Kuwait a contar desde la 
frontera mencionada”.

La resolución solicita a 
Cuéllar que informe periódi
camente sobre el funciona
miento de esa unidad, “e 
inmediatamente si se produ
cen violaciones en Ja zona o 
posibles amenazas a la paz”.

Continúa el éxodo iraquí.

r

Richard Cheney.

Richard Cheney: 
“Irak no tiene 
más opción que 
aceptar la 
resolución”

SAN FRANCISCO. (Efe).- 
El secretario de Defensa de 
Estados Unidos, Ric’'ard Che
ney, dijo ayer que Bagdad no 
tiene tiene mas opción que 
aceptar las duras resoluciones 
de la ONU para ün alto del 
fuego definitivo si quiere 
reconstruir el país.

Cheney manifestó que la 
comunidad internacional deci
dió mantener las sanciones eco
nómicas en contra del Gobierno 
iraquí que preside Sadam 
Husein, a fin de presionar para 
que cumpla las condiciones de 
un alto el fuego permanente.

El responsable norteamerica
no de Defensa enfatizó que Irak 
se encuentra en una condición 
crítica a consecuencia de los 
masivos bombardeos que las 
fuerzas aliadas llevaron a cabo 
para forzar su salida del Emi
rato de Kuwait.

Cheney agregó que las auto
ridades iraquíes necesitan “de
sesperadamente” la ayuda eco
nómica internacional para repa
rar su infraestructura seriamen
te afectada por la operación 
“Tormenta del Desierto”.

Por otra parte, el secretario 
de Defensa rechazó la interven
ción militar estadounidense 
para expulsar del poder a 
Sadam, una acción para la cual, 
dijo, Washington no cuenta con 
el mandato del Congreso ni de 
las Naciones Unidas.

Cumbre Bush-Kaifu

Por otra parte, el presidente 
de Estados Unidos, George 
Bush, se reunió ayer en Los 
Angeles con el primer ministro 
japonés, Toshiki Kaifu, a quien 
agradecció su aportación eco
nómica a la guerra contra Irak 
y exigió que abra sus mercados 
a las exportaciones norteame
ricanas.

“Estoy dispuesto a abordar 
directamente los problemas 
bilaterales de nuestros países”, 
dijo Kaifu en el avión que lo 
llevaba a Los Angeles.

Kaifu intentará, según fuen
tes japonesas, acallar las críticas 
vertidas en Estados Unidos por 
las reticencias de su Gobierno 
a colaborar en la crisis del Gol
fo y su política comercial, con
siderada por muchos como 
proteccionista.
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La extrema 
izquierda asume 
los atentados 
con bombas en 
Atenas

ATENAS. (Efe).- Los grupos 
de la ultraizquierda clandestina 
griega “Lucha Popular Revolu
cionaria” y “Uno de Mayo” asu
mieron ayer las bombas que 
estallaron en los pasados días 
en Atenas. En una declaración 
de diez páginas remitida a la 
prensa ateniense, se señala que 
los atentados se dirigieron para 
protestar contra , la Guerra del 
Golfo, la política del Gobierno 
conservador y la prohibición de 
la Fiscalía General de difundir 
públicamente proclamas terro
ristas.

En la noche del martes explo
sionó una bomba en las oficinas 
de las Naciones Unidas. Horas 
antes habían estallado cinco 
artefactos en el barrio residen
cial de Kolonaki y una bomba 
incendiaria contra la filial del 
Banco de Grecia Central. El 
domingo de Pascua se atentó 
contra dos delegaciones del City 
Bank norteamericano y se dis
paró una granada contra el 
hotel Pentelikon, en ningún 
caso se produjeron víctimas.

Los artefactos que explotaron 
ayer, casi simultáneamente, en 
el barrio de Kolonaki destru
yeron nueve automóviles y cau
saron desperfectos en diversos 
edificios.

Según manifestó la Policía, 
las bombas estallaron en un 
período de media hora bajo 
coches de diplomáticos france
ses un funcionario de la CE 
y un empresario griego.

Fidel Castro: 
“Vivimos los 
momentos más 
difíciles del 
socialismo”

LA HABANA. (Efe).- El 
presidente de Cuba, Fidel Cas
tro, afirmó que su país debe 
estar preparado para afrontar 
dificultades mayores, pero al 
mismo tiempo persistirá en 
mantener su sistema socialista.

En un discurso pronunciado 
en la plaza de la Revolución 
de La Habana ante miles de 
personas, que habían sido con
vocadas en los centros laborales 
y educativos, y con una pantalla 
gigante de vídeo en la que se 
proyectaba el mitin, el dirigente 
cubano aseguró que su país 
jamás regresará al capitalismo.

Castro convocó a los asisten
tes al acto a defender la revo
lución, al mismo tiempo que les 
aseguraba que “el Partido 
Comunista (único legal en 
Cuba) está realizando enormes 
esfuerzos para que no falten ali
mentos ni medicamentos a la 
población”.

Insistió en el derrumbe del 
Este europeo -cuya vuelta al 
capitalismo “ha traído a esos 
países desempleo, desigualdad 
2 injusticia”y en las dificultades 
le la Unión Soviética, de lo 
pe se puede deducir que “vi- 
/imos ¡os momentos más difí
ciles del socialismo” y de “ma- 
■or prepotencia del imperia- 
smo”.

Instantánea de una de las sesiones del Congreso extraordinario de la Federación Rusa.

El líder radical podrá emitir decretos de cumplimiento obligatorio en Rusia

El Congreso ruso otorga 
más poderes a Boris Yeltsin

Protestas en Minsk ante las subidas de precios decretadas por el Gobierno

El líder radical ruso Boris Yeltsin logró ayer el respaldo 
del tercer Congreso extrordinario de Diputados de la 
Federación Rusa -por 588 votos a favor y 292 en 
contra-, para ampliar sus propios poderes, así como 
los del Sóviet Supremo Ruso y del Presidium del 
Parlamento.

MOSCU. (Efe).- La peti
ción de Yeltsin, que le per
mitirá emitir decretos de 
cumplimiento obligatorio en 
Rusia, fue rechazada por la 
diputada Svetlana Goryache- 
va, vicepresidenta del Sóviet 
Supremo, que le acusó de 
querer aumentar su poder 
personal y pidió al Congreso 
que denegara la solicitud.

En una intervención de 
unos diez minutos, Yeltsin 
pidió delegar los poderes 
legislativos del Congreso al 
Sóviet Supremo de la Repú
blica, a su Presidium, y a su 
presidefte, aunque subrayó 
que todas las actas legislativas 
que aprueben estas institucio
nes deberán ser luego con
firmadas o anuladas por el 
macroparlamento.

Esta “redistribución de 
competencias” tiene carácter

Representantes de las dos partes celebran un nuevo encuentro en México

El Gobierno y la guerrilla 
salvadoreña buscan la paz

SAN SALVADOR. (Efe).- 
El Gobierno y la guerrilla de 
El Salvador se reunieron ayer 
en México, bajo la mediación 
de la ONU, con el objetivo de 
lograr la firma de un alto el 
fuego antes del 30 de mayo, 
a pesar de que los combates 
continúan en todo el país.

El viceministro salvadoreño 
de la Presidencia, Ernesto Ais- 
hui, aseguró el miércoles que 
la guerra se acerca a “un feliz 
desenlace”, pero advirtió que 
ello depende de la posición 
“flexible” del Frente La-abundo 

provisional y permanecerá en 
vigor hasta que sea elegido 
el presidente de Rusia, dijo.

Yeltsin, que tiene una fuer
za política en el Congreso casi 
pareja a la de los conserva
dores y cuenta con mayor res
paldo en el Parlamento Per
manente, dijo que pedía la 
ampliación de poderes a cau
sa de la situación creada en 
el país.

El presidente" del Parla
mento ruso, que se quejó de 
la parálisis que padecen las 
instituciones con menos sobe
ranía que el Congreso, afirmó 
que “no podemos seguir 
viviendo de congreso en con
greso”.

Los poderes que Yeltsin 
solicitó se refieren a asuntos 
legisltativos, excepto los rela
tivos a la aprobación de una 
nueva Constitución, o cam

Martí para la Liberación Nacio
nal en las conversaciones.

El “comandante” rebelde 
Raúl Hércules señaló que el 
FMLN mantendrá en México 
una actitud “flexible, abierta y 
con mucho interés en llegar a 
acuerdos”.

Como en otras ocasiones, 
ambos bandos han señalado que 
la paz en El Salvador depende 
de la voluntad real que tengan 
las delegaciones para alcanzar 
acuerdos que conduzcan al final 
del conflicto.

Arnbas delegaciones se reu

bios en la vigente, así como 
a la nominación de cargos que 
son competencia del Congre
so.

Una comisión de cinco 
miembros, en la que tres de 
ellos son progresistas, fue 
inmediatamente creada para 
que elabore un texto sober 
la ampliación de estos pode
res.

En otro orden de cosas, la 
mayoría de las empresas 
industriales de Minsk, capital 
de Bielorrusia, pararon ayer 
en protesta contra las subidas 
de precios de hasta el 300 
por ciento, que comenzaron 
a regir desde el pasado 2 de 
abril en todo el territorio de 
la URSS, informó la agencia 
independiente Interfax.

Los huelguistas demandan 
incrementos salariales del 100 
al 200%, la derogación del 
IVA y compensaciones por 
las subidas de precios de los 
artículos para niños.

Además los manifestantes 
exigen la dimisión del presi
dente soviético, Mijail Gor- 
bachov, de los Gobiernos de 
la URSS y Bielorrusia.

nirán en México para discutir, 
posiblemente, por primera vez 
y de forma simultánea la depu
ración del Ejército, reformas 
constitucionales y un alto el fue
go, que puede firmarse antes 
del 30 de mayo.

Anteanoche, el viceministro 
de Asuntos Exteriores de El 
Salvador, Ricardo Valdivieso, 
declaró en Costa Rica que la 
ronda de México no terminará 
hasta que se alcancen “acuerdos 
sustantivos” entre ambas partes, 
ya que “es una reunión sin sali
da, porque el tiempo apremia”.

EEUU considen 
que existieron 
irregularidades 
en los comicios 
albaneses

WASHINGTON. (Efe)..| 
Gobierno de EEUU conside 
que las elecciones celebradas! 
domingo en Albania, que 
ron la victoria a los comunist; 
“no cumplieron” con las coi 
diciones en que deben celebra! 
se unos comicios libres.

La portavoz del Departameij 
to de Estado norteamencaR: 
Margaret Tutwiler, dijo el mtó 
coles en rueda de prensa qo 
las autoridades de Alban 
deben “investigar públicamen 
todas las acusaciones de int 
gularidades electorales y propt 
ner las medidas adecuadas pai 
responder a las denuncias lej 
timas”.

Tutwiler señaló, sin embaíd 
que esas elecciones “fueron? 
primer paso en el largo camiii 
para llegar a la democracia e; 
Albania”.

El Partido de los Trabajado 
res de Albania -comunistaanut i 
ció que ganó en los comicio 
162 de los 250 escaños del Pn 
lamento de ese país, mientra 
el Partido Democrático obtw 
sesenta y cinco, el Partido Gne 
go, tres, y el Comité de Vele 
ranos, uno.

Estas elecciones fueron le 
primeros comicios celebrado 
en Albania con participación di 
partidos de oposición desde qui 
los comunistas asumieron d 
poder en ese país poco despué 
de la segunda conflagracfet
mundial. f

M. Woerner
“defíende” la
OTAN en su 
visita a 
Dinamarca

COPENHAGUE. (Efe) 
Una reunión con el presidenK 
del Comité parlamentario W 
Defensa, Arne Melchior, abn'’ 
ayer el segundo día de visitu 
a Dinamarca de M. ^®S? 
secretario general de la OTAT'

Woerner se entrevistara ca I 
el ministro liberal de Exteriotc^i 
Uffe Ellemann-Jensen; el pa 
mer ministro, Poul Schlu^fi .i 
el titular de Defensa, ka
Enggaard. ...

Fue el mismo Schluter quic i 
en mayo de 1988, convoco e 
ciones anticipadas, porque a 
moción socialdemócrata po 
en duda, a su juicio, la Pj. 
tenencia de Dinamarca a 
OTAN, al exigir que los ba -^ 
aliados declarasen que uo 
vahan armas nucleares a bo

La visita de Woerner c ^ i 
cide con la aprobación, po 1 
Parlamento, de recortes p f 
puestarios en la
490 millones de coronas 
millones de dólares), e^^^^^jj 
próximos dos años, ^^ 
reclutas y reducción de m

Woerner, en una lU j^ 
ción, resaltó la importan ^^ 
la OTAN para la defen^^ 
Europa y aseguró 9^® ^^ ¡jaJ 
sario “progresar hacia ^pa 
comunitaria” para que ,¿ 
pueda “actuar colectívam

M.C.D.2022
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FIAT PLUS STRVICE

FIAT ASSISTANCE

COCHE SUSTITUTIVO

GARANTIA ANTIPERFORACION

Cubre durante 6 años las perforaciones por corrosión.

I GARANTIA DE PINTURA

GARANTIA DE REPARACION

SERVICIO DE EMERGENCIA

INFORMACION 24 HORAS

Infórmese en su Concesionario.

de¡a

TECNOLOGIA LIDER

'REPARACION 1ANO^

365 DIAS

rven' 
ia el^

Viernes, 5 de
Abril de 1991

f ANTI 
PERFORACION

BAÑOS i

Cualquiera que sea la antigüedad de su Fiat, nuestra Red garantiza la reparación 
. ealizada por 1 año, con un límite de 15.000 Km.
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Durante 1 año, le ofrecemos asistencia en carretera, gratis. Coche sustitutivo, si la 
reparación es de más de 8 horas de trabajo. Hotel o viaje pagados, si es necesario, para 

recoger su coche reparado.

La pintura del coche está garantizada por 3 años contra cualquier defecto de fábrica.
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Su Concesionario vendedor le ofrece un coche sustitutivo, caso de que el suyo 
necesitase una reparación de larga duración, en garantía, durante el 1” año.
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Un teléfono, (91) 519 16 16, para informarlc a todas lasdioras sobre el punto de 

asistencia Fiat más cercano.
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Tenemos a su disposición talleres de guardia en sábados, festivos y horas nocturnas, todo 
el año, en las ciudades de Madrid, Barcelona, Valencia, Málaga y Sevilla. .

De SERIE, Los Fiat Tienen 
8 Servicios Fuera DE Serie

Una serie de servicios postventa, además de la garantía de 1 año sobre materiales y mano 
de obra de su Fiat, que son todo un plus. Éxactamente el servicio que una marca líder 
en tecnología puede permitirse garantizar. Fiat, para conducir con toda tranquilidad.
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1 ASISTENCIA 
EN CARRETERA

PINTURA
3 AÑOS

ASISTENCIA EN VACACIONES

Cada verano, desde el 15 de julio al 15 de septiembre, todos los Fiat matriculados en 
España, cualquiera que sea su antigüedad, tienen gratis un servicio de asistencia en 

carretera.
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Keit Thompson ya sabe lo que es jugar en el Estadio Municipal Carlos Belmonte.

El “morenito ’ ya se enfrentó al Albacete Balompié en la temporada 85-86

El Aviles se hace con los servicios del 
ex-jugador del Real Oviedo, Thompson

El Deportivo, a Orihuela.

^'
a 

te
 Sa 

g

El Salamanca, 
sin Benito

B -a -S S S' S

Joanet en el ^ 
banquillo, recilj» 
al Real MurciaS 

tequ:
El Salamanca intentará fii^rt 

al Real Murcia, líder de Sesfcfr 
da División, hacer buenopisi 
dicho de que con nuevo téc^n o 
victoria segura, tras la de^isien 
ción de Benito Joanet, al * L 
reemplaza Fernando Redoiteni'

El equipo salmantino, quipe
encuentra a un punto del intei 

el a 
dore

censo, tendrá la complia 
misión de ganar en la vigésí 
novena jornada al conjm ya i 
murciano, que pese a enipí part 
en casa con el Celta de Vi fenti

La lesión del goleador Monchu puede precipitar el debut del flamante fichaje inglés

FI Real Avilés Industrial se ha hecho con ¡os servicios 
del jugador inglés Keit Thompson, ex-futbolista del Real 
Oviedo, que ya se enfrentara al Albacete fíalompié en 
¡a temporada 85-86, también en Segunda División. El 
''morenito'’ podría debutar en el Carlos Belmonte.

Adolfo GIMÉNEZ

Un nuevo aliciente puede 
añadirse al ya de por sí inte
resante encuentro que Aloa- 
cete Balompié y Real Avilés 
Industrial protagonizarán.- el 
próximo domingo a partir de 
las seis de la tarde. Se trata 
del reciente fichaje del inglés 
Keit Thompson por parte del 
conjunto avilesino que ha 
puesto todos sus papeles en 
regla para que el morenito 
pueda estar ya con sus com
pañeros en esta jornada que 
se avecina.
. Thompson ha llegado al

Avilés después de haber pasa
do la temporada casi en blan
co en su club de procedencia, 
el Coventry. Los factores que 
han influido para su sorpren
dente fichaje son las de haber 
.sido anteriormente jugador 
dei Real Oviedo por espacio 
de tre- temporadas y estar 
casado con una asturiana. Pre
cisamente, este jugador ya se 
enfrentó al Albacete Balompié 
en la temporada 85-86, en 
Segunda División, y sabe lo 
que es jugar en el Carlos 
Belmonte.

El entrenador avilesino 
conoce bien a su flamante 

fichaje puesto que ya intervino 
directamente en la contrata
ción de Thompson cuando 
Vicente González Villamil 
formaba parte del cuadro téc
nico del Real Oviedo, Se trata 
de un jugador ágil y rápido 
que se mueve bien por las ban
das, aunque es bastante inter
mitente. Thompson se reen
contrará con cuatro compañe
ros que antes de recalar en 
el Avilés, también pertenecie
ron al cuadro ovetense: Heres, 
Segundo, Joaquín y García 
Barrero. En la temporada 
85-86 fue titular junto a los 
Zubeldia, Juanito, Vili, Eiz
mendi, Herrero, Muñoz, Juliá, 
Leiva., García Barrero o Blan
co.

El debut del inglés podría 
precipitarse ante la lesión del 
goleador del Avilés, Monchu, 
quien sufre una pequeña con

tractura muscular que le ha 
tenido apartado de los entre
namientos durante estos últi
mos días. Monchu, máximo 
goleador de su equipo con 
ocho dianas, no estaba ayer 
totalmente descartado, por lo 
que habrá que esperar a cono
cer la lista de viajeros que se 
conocerá al mediodíade hoy, 
para saber las intenciones del 
técnico asturiano.

Hasta la fecha, el Avilés no 
tenía más extranjero que el 
yugoslavo Zugic, un trotamun
dos del fútbol que fue a partir 
a tierras asturianas y que suele 
jugar las segundas partes. Se 
trata de un delantero alto y 
fuerte, pero con escasa téc
nica. El fichaje de Thompson 
ha supuesto un auténtico bom
bazo en Avilés donde reina 
gran euforia en • torno al 
equipo.

la semana pasada aumentó • 
ventaja como líder.

Por su parte, el Deportivo 
La Coruña viajará al campo^ - 
juego del Orihuela, que P 
bién aspira a un puesto en^ 
promoción, con la intencióiü 
no perder terreno respecto 
Albacete para así optar de a

ascenso directo. ,
La pelea por los puestos! . o 

la promoción de ascenso tew ^ ‘ 
su continuidad con los encue - *

ga-Bilbao Athlétic, en los í ^ 
leridanos, clasificados en cual ^— 
posición, y malacitanos debeo 
puntuar para mantener .Ma aspiraciones.

El Figueras, empatado en 
clasificación con el Málaga 
el Orihuela, jugará un encuí 
tro de rivalidad regional con 
el Sabadell, en el que la» • 
cendencia para los nrle^**' | 
dos, inmersos en la lucha P 
la permanencia, hará que y ■ * - 
chispas sobre el césped »

“El Aviles suele complicar las 
cosas en las segundas partes”

A.G.

El entrenador del Albacete 
Balompié, Benito Floro, mani
festó ayer en rueda de prensa 
que la derrota de su equipo en 
Riazor no es achacable única
mente al árbitro extremeño 
Pajares Paz, ya que “el cincuen
ta por ciento es culpa nuestra, 
un veinticinco hay que apun
tarlo en el acierto del Deportivo 
y otro tanto a ese penalty no 
señalado sobre Manolo. Pero lo 
principal es que nuestro juego 
de ataque no fue bueno en la 

segunda mitad y sobre ello tene
mos que trabajar para corre
gimos''.

En cuanto a los goles enca
jados últimamente por el Alba
cete, provocados más por desa
ciertos propios que por la ins
piración del rival, comentó 
Benito que "son avatares del 
fútbol. En cuanto al cambio de 
Coco por Quique, prefería la 
primero porque en ese campo 
me parecui conveniente tener 
un hombre más veloz en el cen
tro de la defensa”.

Por lo q jc '^L efíe re al rival 

del domingo, el técnico meren
gue señaló que el Avilés “juega 
a defender mucho y a contra- 
golpear bien; tiene gente joven, 
bien preparada físicamente y 
Monchu y Torres ponen las 
notas de calidad; son peligro
sos”.

Dijo también que el cuadro 
avilesino suele complicar 
mucho los partidos en las 
segundas partes, piopiciado por 
Mi buena condición física y que 
prefiere no hacer las “cuentas 
di la it ^hera" de cara a esta 
reei? ) ■ il de Liga. benito Floro.

Nova Creu Alta.
La lucha por eludir el 

censo tiene en los partidos 
mós-Levante y Jerez-Las 
mas a sus máximos expone 
al ocupar estos cuatro equ 
las plazas que directamens 
van a la Segunda D'''*^*°, 

El Levante parece ya de 
dido, aunque una posible 
tructuración de la catego 
salvaría a última hora, p^ ■ 
otros tres equipos aún 
nen esperanzas para 
cer en Segunda A por |^, demos 
tados que cosechen so , pías 
campos de juego. ¡orna^ Í

La vigésimo novena j ^j •, ^ 
de Segunda se complel2p. ^j ^^'>fquili( 
partidos Celta de Vigo- . * 
Eibar-Rayo Vallecano, ^ . '>»« 
que el factor campo pue 
dir los compromisos n j.-^'^* 
todos similares posicione g 
tabla clasificatoria. ‘ 1

M.C.D.2022
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El alero Roberto Gómez ha pasado unos días en cama debido a un fuerte catarro

iCodón: ^Tara ganar, hay que mantener 
fun buen ritmo durante todo el partido”

‘El equipo, después de las dobles sesiones de entrenamiento, se encuentra un poco cansado

m‘̂  CABA, después de la 
‘derrota sufrida en la última 
^nada, ha vuelto con 

' mucha intensidad a los 
tutrenamientos, dándose el 
cuso de que durante los pri- 
meros días de la semana, 

‘■^las sesiones fueron dobles, 
lo que, según nos comentaba 

’su entrenador, ha producido 
^3 que los jugadores se encuen- 

’ tren un poco cansados.

Juan CARRIZO

, ^Mañana afronta el CABA un 
íCÍl){ti’ficil compromiso frente a los 

. madrileños del Liceo Francés, 
C12 último clasificado del grupo. El 

equipo albaceteño prepara este 
irá frqpirtido después de la derrota 
le Sej^frida frente al Torrejón, y el 
luenoimismo, se disputará en Madrid, 
3 técaien donde todas las canchas son 

desc^empre difíciles.
■, al .^ Los jugadores cabistas han 
ledoitcnido durante los primeros días 
), que de esta semana un trabajo 
del d Intensísimo, la liga es larga y 
npliacl aspecto físico de los juga- 
zigési dores es muy importante, pues 
¡onj^ya llevan acumulados muchos 
emp^Pn^tidos y todavía restan bas-
Je Viftantes de esta segunda fase, 
entó

Angel Codón
rtivo
mpoty Angel Codón se mostraba 
le iJ^n poco preocupado por el can- 
3 enuncio de sus jugadores, y así 
cióniP®’' lo hacía saber en una con-
ectofy^^sación mantenida en la tarde 

de ayer.)tar

stos 
ten 
ncu

Ahora estamos un poco can
udos, pues hemos entrenado 
pastante fuerte los dos primeros 

las de esta semana, pero en 
®te momento hemos bajado un 
poco el ritmo. La gente, moral-OS 

CU
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Pruebas en La Torrecica.

Para el entrenador zamorano, ningún encuentro es fácil.

El equipo 
ofícial Derbi 
entrenó ayer 
en La 
Torrecica

mente, está bien, ha venido 
tranquila, creo que olvidando 
un poco todo lo pasado y con 
ganas de seguir luchando. Res
pecto al compromiso de maña
na, estamos con la misma his
toria de siempre, vosotros 
comentáis que es un partido 
fácil, yo digo que es difícil y 
al final la cancha será la que 
decida”.

Añade el técnico que “no
sotros somos un buen equipo, 
tenemos que salir a ganar todos 
los partidos, pero lo que está 
claro es que los equipos con
trarios no te regalan nada. Aun
que el Liceo vaya el último en 
la clasificación, está entre los 
doce buenos. Será un partido 

Juan Verdasco
EXPOSICION ITINERANTE DE PINTURA
PATROCINADA POR CA,|A POSTAL

SALA DE EXPOCISIONES
Pza. de AUo/ano. II
ALIiACETE
Del 5 al 19 de Abril de 1991
Laborables de 18,30 a 20,30

difícil, posiblemente todo 
dependerá de que seamos capa
ces de coger un buen ritmo y 
lo mantengamos durante los 
cuarenta minutos. Es el equipo 
de Madrid que menos he visto 
jugar, solamente he presenciado 
un encuentro suyo y ésto te pue
de llevar a errores, pero conoz
co a la mayoría de sus jugadores 
fundamentales.”

Roberto Gómez comenzaba 
el entrenamiento del lunes, no 
podía terminarlo, y ha pasado 
unos días en cama debido a un 
catarro, aunque por lo que 
parece no le impedirá entrenar 
hoy y jugar mañana. Así nos 
comentaba su entrenador su 
situación y la del resto del equi

po. “El único que ha estado 
fuera de los entrenamientos ha 
sido Roberto Gómez, ha pasado 
tres días en cama, se incorporó 
el lunes, pero estaba franca
mente mal y era necesario que 
pasara unos días en la cama. 
El resto de los jugadores se 
encuentran bien y de momento, 
sólo estoy con la pequeña duda 
de Roberto, todos podrán jugar 
mañana contra el Liceo.”

Por otro lado, a pesar de que 
la directiva desmiente cualquier 
rumor acerca de fichajes de últi
mo hora, sabemos que el pre
sidente del CABA, encontrán
dose en Cuenca, se mostró muy 
interesado en cualquier infor
mación para buscar refuerzos”.

El equipo oficial de 
Derbi estuvo durante el 
día de ayer en las ins
talaciones del Circuito 
Permanente de Velocidad 
de La Torrecica, hacien
do pruebas par' acoplar 
una máquina competitiva 
al piloto sevillano “Pitu
fo” Alvarez que ya se ha 
perdido el primer Gran 
Premio de Motociclimo 
de Japón en la categoría 
de 125 c.c. por no dis
poner de material de res- 
puesto para la moto.

En el más estricto 
secretismo (los responsa
bles de la escudería no 
permitieron fotos) los téc
nicos de la casa Derbi tra
tan recuperar el terreno 
perdido para un año en 
el que tienen todas sus 
esperanzas puestas en el 
experto piloto italiano, 
Enzio Gianola quien por 
cierto ya se encuentra en 
Australia preparando el 
próximo gran premio de 
motociclismo.

DOMINGO - 7 ABRIL 91 
A las 6 de la tarde

CAMPEONATO NACIONAL 
DE LIGA 2^ DIVISION A 

EMOCIONANTE ENCUENTRO

REAL AVILES
ALBACETE Bpie

PARTIDO DE ABONO
Queda terminantemente prohibido filmar o uti
lizar vídeos en el recinto de! campo de fútbol
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La preparación 
física y las 
lesiones generan 
polémica en el 
Sevilla

SEVILLA (Efe).-La prepara
ción física de la plantilla y las 
numerosas lesiones de los fut
bolistas se han convertido en 
los últimos días, en la “manzana 
de la discordia” en el Sevilla 
F.C.

Cuando hace sólo unas sema
nas se conocía que algunos 
miembros de la primera plan
tilla -caso de José Carvajal- se 
entrenaban por su cuenta con 
otro preparador físico, unas 
declaraciones del uruguayo 
Pablo Bengoechea al diario 
“Claro” han provocado el con
siguiente malestar de técnico y 
directivos, y pueden derivar en 
la marcha del jugador surame
ricano del club.

Esta temporada, el Sevilla 
partía con la intención de 
refrendar la buena actuación de 
la pasada campaña, en la que 
consiguió clasificarse para la 
Copa de la UEFA y, aunque 
los inicios fueron buenos, el 
funcionamiento de la enferme
ría blanca comenzó a generar 
inquietud. Tras las victorias 
sucesivas de principios de la 
competición ante Real Madrid 
y Valencia, entre otros, con un 
Iván Zamorano pletórico y en 
racha goleadora, las lesiones 
comenzaron a romper el esque
ma de los de Cantatore. Los 
mundialistas Rafa Paz y Manolo 
Jiménez, el central Juan Mar
tagón, el guardameta Juan Car
los Unzué y el delantero chileno 
Zamorano, han sido puntales 
del cuadro sevillista que han ido 
cayendo lesionados a lo largo 
de la campaña.

Presidente y 
entrenador del 
Figueras 
renovarán sus 
cargos

FIGUERAS.-Emilio Bach, 
presidente de la Unión Depor
tiva Figueres, dijo que hasta hoy 
en el transcurso de la asamblea 
extraordinaria de socios.

No obstante, fuentes próxi
mas a la directiva confesaron 
a Efe que Emilio Bach comu
nicará a los socios que conti
nuará en el cargo por un perio
do de cuatro años más en el 
caso de que no se presente otro 
candidato para ocupar la pre
sidencia, aunque esto parece 
improbable.

Según las citadas fuentes “los 
socios figuerenses están plena
mente satisfechos de la labor 
desarrollada por su actual pre
sidente, que desde la pertenen
cia del equipo a la regional pre
ferente hace trece años, ha 
situado al equipo en segunda 
A, con aspiraciones de ascender 
a la primera división”.

Un detalle bastante elocuente 
de que Emilio Bach piensa 
seguir en la presidencia del club 
lo constituye el hecho de que 
recientemente procedió a la 
renovación del contrato del 
entrenador argentino Jorge 
□Alessandro para la temporada 
1991-92.

El domingo, en Ossa de Montiel, final del Campeonato Social

Hoya Gonzalo prepara su 
tradicional prueba ciclista

EI corredor afícionado de Albacete, Jesús Cuerda, accidentado

Otra edición más del Tro
feo San Pedro Mártir de 
Verona, prueba de cárac- 
ter nacional que anual
mente se viene celebrando 
en Hoya Gonzalo, está 
prevista con motivo de las 
fiestas de la localidad. La 
organización corre a cargo 
del Ayuntamiento.

OILIME

La fecha de celebración 
será el día uno de mayo, a 
las diez de la mañana, y se 
disputará en carretera sobre 
un recorrido de 84 kilóme
tros, con salida y meta final 
en Hoya Gonzalo.

Esta carrera, que llegará 
tres veces a Higueruela, está 
reservada a corredores aficio
nados de segunda y juveniles 
y su capítulo de premios en 
metálico, veinte en la clasi
ficación general y cinco en 
la especial para juveniles, 
asciende a 94.000 pesetas. 
Eso, aparte de trofeos y otros 
premios que se anunciarán 
oportunamente.

Ossa de Montiel

Y este domingo, en Ossa 
de Montiel, décima y última 
jornada del Campeonato 
Social Provincial Interclubs, 
que se disputará en carretera 
sobre una recorrido de 60 
kilómetros, dando comienzo 
a las diez y media de la 
mañana.

La organización de esta 
prueba corre a cargo de la

Sigue la pugna entre los aspirantes a la presidencia madridista

Ussía llama a Mendoza ‘‘el
candidato del deterioro”

Alfonso Ussía, aspirante a la 
presidencia del Real Madrid, 
reveló hoy que su rival, Ramón 
Mendoza le ofreció integrar su 
candidatura en las primeras 
elecciones celebradas en el club 
porque quería “tener un ape
llido madridista y tradicional 
como Ussía en su junta dirmc- 
tiva”. Ussía, quien presentó 
ayer a Juan Antonio Gómez 
Angulo -socio que impugnó la 
última asamblea del club en la 
que Mendoza pidió la convo
catoria de elecciones-, como 
nuevo miembro de su junta 
directiva, dijo que en aquel 
entonces desestimó la oferta de 
Mendoza y en cambio le pre
sentó a su hermano Jaime como 
alternativa, quien luego fue 
Vicepresidente de la entidad.

Alfonso Ussía respondió a las 
críticas vertidas por Mendoza, 
quien le acusa de tener una jun
ta directiva formada por hom
bres de la época de Luis de 
Carlos, y apuntó que “el can
didato del deterioro”, como lla
ma Ussía a Mendoza, “tiene 
ahora a fomlns como Javier

4»

Hoya Gonzalo, con tradición ciclista.

Peña Ciclista Ossa de Mon
tiel.

A falta de tan solo esa jor
nada del domingo, así están 
las respectivas clasificaciones 
por puntuación:

Cadetes: José M. Olmeda 
24 puntos; Juan A. Cifuentes, 
19; Pedro J. Abellán, 11; Javier 
García ,11; Manuel Jiménez, 
9; José Félix Gómez, 9.

Juveniles: Miguel Infantes, 
20 puntos; Francisco Urbano, 
17; Juan Griñán, 15; Ivan 
Sosa, 11.

Aficionados: Manuel Pove
da, 20 puntos; Francisco J. 
López, 13; Juan Carlos Escri
bano, 11 y Jesús Cuerda, 9.

Cicloturistas: Julio Flores,

Ramón Mendoza.

Gil de Biedma o Nemesio Fer
nández Cuesta en su lista, los 
cuales también estuvieron con 
Luis de Carlo.s en su tiempo”.

El escritor y candidato subra
yó que no entendía cómo Men
doza ataca tanto a De Carlos 
cuando éste dejó a Mendoza 
una cantera "magnífica” de 
jugado:es y una sección de

32 puntos; José A. Lizón, 24; 
Manuel Cañaveras, 24.

Veteranos: Emilio Balles
teros, 26 puntos; José Nava
lón, 5.

Jesús Cuerda

Por otro lado, será baja for
zosa el corredor aficionado de 
Albacete, Jesús Cuerda Mar
tínez, accidentado cuando 
entrenaba el pasado lunes al 
colicisonar contra un camión, 
resultando con heridas en la 
frente. Necesitó varios puntos 
de sutura y le fueron esca
yoladas ambas manos. Este 
corredor pertenece al Grupo 
Cabrera. 

baloncesto de gran categoría, 
mientras que él dejará una 
herencia bien distinta con ”una 
sección de fútbol agrietada y 
un equipo de baloncesto total
mente humillado”.

Ussía se refirió durante su 
comparecencia siempre a Men
doza como “la candidatura de 
caos y el deterioro” y además 
se ha visto ayudado por la “su
misión vergonzosa” de Pedro 
Zapata como presidente de la 
junta gestora que ha gobernado 
el club durante las últimas 
fechas. ”E1 candidato del dete
rioro dijo que no necesitaba 
realizar ningún tipo de progra
ma electoral y ahora ha visto 
como ante el aumento de apo
yos de nuestra candidatura ha 
incrementado el coste económi
co de su campaña”, añadió 
Ussía. Ussía, tras afirmar que 
si el Real Madrid ficha a Pro- 
sinecki será una incorporación 
del club y no de Mendoza, 
comentó que su oponente a las 
elecciones se ha caracterizado 
durante su mandato por “buscar 
Horeros en la junta”.

El próximo dial 
comienza en 
Socuéllamos la * 
“Ruta Ciclista 
del Vino”

Diego DEL MQ^

Entre los dias 9 al 14 de alí 
se van a correr en las carrete^, 
de las provincias de Ciudí 
Real, Albacete, Cuenca y Tol 
do las seis etapas de la XI 
edición de la carrera cicló 
“Rutas del Vino”. Los 7J 
kilómetros que las componi 
tendrán su inicio en SocuéS 
mos y el final en Tomell(^

Por décimo noveno año oí 
secutivo se va a celebrar la el 
ción 1991 de la carrera cicla 
“Rutas del Vino”. La edid? 
de este año va a ser presenta 
oficialmente el próximo luu 
dia 8, en el Ayuntamiento:' 
Tomelloso y tendrá lugar entj 
los dias 9 al 14 de abril 4 
el siguiente itinerario: ;

9 de abril: Socuéllamoslí 
llarrobledo (117,6 kms.)

10 de abril: primer sector 
San demente-Alcázar de Sí 
Juan (92,8 kms.). segundo sí 
tor: Alcázar de San Juan-Caii 
po de Criptana (12,2 kms. coi 
tra-reloj individual) 1

11 de abril: Herencia-Sons«| 
(125 kms.) j

12 de abril: Sonseca-Ciu(l!| 
Real (124,8 kms.)

13 de abril: PuertoUano-.V 
muradiel (108,9 kms.)

14 de abril: Almuradiel-T: 
melloso (143,1 kms.)

La primera etapa tendrá; 
salida en la Cooperativa “Criíl 
de la Vega” de Socuélla®y 
En Ciudad Real, la meta e» 
situada en la calle de la Mí 
y la entrada a la capital es 
prevista por la carretera de h 
Casas, ya que desde SonsK 
la vuelta toma su ruta por Veí 
tas con Peñaguilera y el P^ 
del Milagro a Porzuna y Ciud» 
Real.

En Puertollano se situara- 
salida de etapa en la Avenid 
del Primero de Mayo y« 
Tomelloso la meta de la cM» 
final de esta XIX edición 
las Rutas del Vino se sitiR 
en la Plaza de Toros. . i

Las etapas darán conuc"! 
a las 10 de la mañana una.' 
a las 11 otras. El sector 
tra-reloj a las 15,30 hot^^ í 
finales serán entre las W, 
las 15 horas, si je cumple*!^ 
horarios previstos por la ®f' 
nización.

( 
Est 
Gó 
tra!

Participantes Prí 
De 
gei 
mú

En esta edición van a W^ 
parte los siguientes

CAAM de Alicante, Cap, W« 
drid, SEUR de FuenlaW jc. 
(Madrid), CAI de Za^ 
Avila Rojas de Granada, 
de Navarra, Kaiku Guric 
San Sebastián, Pescanova^^ 
Lugo, Banesto de Navarra» 
sol de Cantabria, Disma 
celona. Puertas Mavisa de 
do, Bausa de Vizacaya y - 
pación Deportiva de la 
ción General de Po""’

pre 
los 
me 
a t

siei 
les

Como puede verse r |j¡ 
número y la categoría ^. 
equipos inscritos, ^^./^yl» 
aumenta la participaoi^ 
calidad de los equip ^j^K 
toman parte en esta imp ^^^^ 
carrera ciclista por n*

mu 
Cai 
las 
rad 
Nai 
“en 
mo 
que

chegas.
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Plusmarquista mundial en pista cubierta y al aire libre de salto con pértiga

El premio ^Tríncipe de Asturias del 
Deporte” fue para Sergei Bubka

El soviético utiliza unas nuevas pértigas estadounidenses que tienen mayor rigidez que las anteriores
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El atleta soviético Sergei 
Bubka, plusmarquista 
mundial en pista cubierta 
y al aire libre de salto con 
pértiga, que ha sido galar
donado ayer con el premio 
Príncipe de Asturias al 
Deporte, nació en Ucrania 
(Unión Soviética), el 4 de 
diciembre de 1963.

MADRID.-Casado y con 
dos hijos, profesor de educa
ción física en la ciudad ucra
niana de Donetsk, Bubka, que 
con 11 años rebasaba el listón 
a los 2,70 metros de altura, 
ha conseguido todo tipo de 
premios en su especialidad 
atlética.

Su progresión al aire libre 
hasta 1991 es la siguiente: 5,85 
en Bratislava (26-5-84); 5,88 
en París (2-6-84); 5,90 en Lon
dres (13-7-84); 5,94 en Roma 
(31-8-84); 6,00 en París 
(13-7-85); 6,01 en Moscú 
(8-7-86); 6,03 en Praga 
(23-6-87); 6,05 en Bratislava 
(9-6-88) y 6,06 en Niza 
(7-7-88).

En esta evolución, sólo el 
francés Thierry Vigneron, al 
que arrebató su primer récord 
(5,88 frente a 5,83), le ganó 
en 1984 aunque sólo durante 
unos minutos en Roma, cuan
do el francés obtuvo 5,91 
metros, que después Bubka 
sobrepasó en 3 centímetros.

Por lo que respecta a sus 
marcas en pista cubierta, Bub
ka ha superado el listón en 
30 centímetros desde que con
siguió la primera en 1984.

Así, su historial en sala es 
el siguiente: 5,87 en Osaka 
(15-1-85); 5,92 en Moscú 
(8-2-86); 5,94 en Inglewood 
(21-2-86); 5,95 en Nueva York 

Gómez Navarro: ^^Tanto S. Bubka como el
otro finalista, Moses, merecían el galardón”

ado para el Deporte, Javier 
tras'^f^ ^^'^^™, afirmó ayer 
« la concesión del Premio 
ncipe de Asturias de los 

ppi^ü^^k^ ^* atleta soviético Ser- 
el pre- 

el otro finalista, 
^'^^^^’ '’^^riían las con- 

dón”^^^ para optar al galar- 

Premfí"p P^.’^ez Navarro, el 
los n ’^”^^ipe de Asturias de 
•neiorT’’^"^“"° '^^ otorga al 
a ^PQ’^dsta del año, sino 
y carrera deportiva, 
siendo rnuchos años 
les en figuras mundia- 

iiundiai^d® ^^ -^^^ el campeón 
f^arlos ^^'*’es, el madrileño 
las alcanzase también 
rado "®‘»<^íones fue valo- 
Navaí^ ''^"'®"te por Gómez 
“cn el ¿ ^’J'^9ue matizó que 
*”0 es ^^^ automovilis- 
^^eda ^ todava le 

’^^cha carrera por delan

El soviético quiere llegar a los 6,25 metros.

(28-2-86); 5,96 en Osaka 
(1-1-87); 5,97 en Turín 
(17-3-87); 6,03 en Osaka 
(11-2-89); 6,05 en Donetz 
(17-3-90); 6,08 en Volvogrado 
(9-2-91); 6,10 en San Sebastián 
(15-3-91); 6,11 en Donetz 
(19-3-91) y 6,12 en Grenoble 
(23-3-91).

Serguei Bubka fue campeón 
de Europa junior y absoluto 
en Stuttgart (1986), campeón 
mundial al aire libre en Hel
sinki (1983), Roma (1987) y 
Sevilla (marzo de 1991), y en 
pista cubierta en Indianápolis 
(1987). Aunque no pudo asistir 
a Los Angeles en 1984, por 
el boicoteo de la mayoría de 
los países del este o los ads

te”.
En este sentido, Javier 

Gómez Navarro indicó que la 
institución que preside apoya al 
automovilismo a través de la 
construcción de circuitos, ya 
que “la función de la secretaría 
de Estado es dotar al país de 
una infraestructura y luego que 
el asociacionismo privado y los 
clubes fomenten su uso”.

El secretario general de 
Deportes de la Generalitat de 
Cataluña y vicepresidente del 
Comité Organizador Olímpico 
Barcelona 92, José Luis Vila
seca, afirmó hoy en Oviedo que 
el ganador del prernio Príncipe 
de Asturias de los Deportes 
1991, Sergei Bubka, ha estable
cido “junto al saltador Bob Bea- 
mon las primeras marcas del 
siglo XXI”. Vilaseca, que formó 
parte del jurado que otorgó el 
premio, señaló que no comparte 
las críticas que se realizan a 
Bubka por dosificar sus marcas 
para batirías sucesivamente.

critos a la órbita ideológica 
comunista, Bubka fue medalla 
de oro olímpico en Seúl al 
conseguir el 28 de septiembre 
de 1988 un salto de 5,90 
metros de altura. El 19 de 
diciembre de 1990, fichó por 
el club berlinés de atletismo 
“Olympisher Sportclub”. Es 
precisamente en la antigua 
capital alemana donde reside 
en la actualidad y donde tiene 
centralizada toda su infraes
tructura, tanto deportiva como 
de relaciones públicas. Su téc
nica consiste en dar 22 zan
cadas de velocista -menos de 
11 segundos con la pértiga en 
la mano-, un impulso medido 
y potente y una técnica de 

»

Samaranch presidió el jurado.

ascenso y giro sobre el listón 
incomparable.

Bubka empezó en 1988 a 
utilizar unas nuevas pértigas 
estadounidenses, las “Pacer”, 
que tienen mayor rigidez que 
las anteriores, por lo que sólo 
valen para un atleta de la 
potencia del soviético.

Impulsan más, pero es nece
sario doblarías a base de la 
rapidez en la carrera y de la 
fuerza de los brazos. Bubka 
agarra ahora las pértigas con 
5,11 metros de largo, mientras 
que en 1987 llegó a los'5,15 
y hasta 5,29, la máxima jamás 
usada por un pertiguista. Su 
meta está en alcanzar los 6,25 
metros de altura.

Bubka y Myers, 
estrellas de la 
campaña atlética 
mundial y 
española

MADRID.-El soviético Ser
gei Bubka, autor de cuatro 
récords mundiales en pértiga, 
y Sandra Myers, responsable de 
la ruptura de cuatro plusmarcas 
nacionales, han sido las figuras 
estelares de las campañas mun
dial y española de atletismo en 
pista cubierta.

La temporada bajo techo, lla
mada a convertirse en espec
táculo con un solo protagonista, 
el canadiense Ben Johnson, ter
minó encumbrando en el más 
alto pedestal a Sergei Bubka, 
que volvió por sus fueros des
pués de un año de relajamiento 
y cuando algunos ya le habían 
escrito el epitafio.

Johnson regresó el 11 de ene
ro en Hamilton (Canadá) des
pués de 27 meses de inactividad 
tras su sanción de dos años por 
dopaje, y su campaña ha sido 
vigilada escrupulosamente por 
los especialistas, pero su figura 
fue perdiendo interés a medida 
que el saltador soviético empe
zó a contar sus récords por 
semanas. Los Mundiales de 
Sevilla dejaron las cosas como 
estaban. Johnson se quedó a las 
puertas del podio, algo impen
sable antes de septiembre de 
1988, pero su fracaso no fue 
estrepitoso, por lo que se remi
tió a la temporada al aire libre 
el juicio final sobre sus verda
deras cualidades como velocis
ta.

Bubka fue el primero y el 
último en establecer un récord 
mundial. El 10 de febrero saltó 
6,08 metros en Volvogrado y 
el 23 de marzo, en Grenoble 
(Francia), voló por encima del 
listón situado a 6,12 del suelo.

Tres días después, en Madrid, 
el estadounidense Leroy Burrell 
demostró al mundo que nadie, 
llámese Johnson o Carl Lewis, 
es más rápido que él desde hace 
dos años. Con un registro de 
6.48 concedió a la pista del 
Palacio de Deportes madrileño 
el doblete de plusmarcas mun
diales, ya que la femenina de 
la holandesa Nellie Cooman 
(7.00) también fue conseguida 
allí.

La jamaicana Merlene Ottey 
fue el foco de atención en la 
rama femenina. Batió el récord 
mundial de 200 metros -luego 
lo igualó- y obtuvo el título 
mundial en esta misma distan
cia, pero la irrupción fulgurante 
de la soviética Irina Sergeieva, 
campeona del mundo de 60, 
sembró dudas sobre quién es 
la más veloz. En total se batie
ron 22 récords mundiales -doce 
de ellos en categoría femenina-, 
dieciocho europeos -nueve y 
nueve- y veintitrés españoles, 
catorce de ellos a cargo de las 
mujeres. Sevilla fue el escenario 
de siete plusmarcas universales.

Sandra Myers, plusmarquista 
española de todas las pruebas 
de velocidad, añadió cuatro 
récords a su extensa colección: 
uno de 200 metros y tres en 
400, la distancia a la que parece 
definitivamente inclinarse.

El relevo de José Luis Gon
zález por Fermín Cacho, defi
nitivo ya según todos los indi
cios, fue el hecho más desta
cable en el ámbito del atletismo 
masculino español.
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Ha sido invitado a compartir un almuerzo con la selección albiceleste

Diego Maradona obtiene el 
respaldo de los argentinos

Carlos Menem asegura que no hay que *^crucifícar^^ al Pelusa

Así lo reconocen los doctores argentinos

“El control antidoping en 
Italia es irreprochable”

El futbolista argentino 
Diego Maradona será invi
tado a compartir un 
almuerzo con los jugado
res de la selección nacio
nal de su país, afirmó ano
che Juan Destéfano, vice
presidente de la Asocia
ción del Fútbol Argentino 
(AFA).

BUENOS AIRES.-”Diego 
necesita ahora de todos por
que él siempre se ha brindado 
al equipo nacional, y es justo 
que en los difíciles momentos 
que le toca vivir sean sus com
pañeros y los dirigentes quie
nes le apoyen”, dijo el diri
gente.

Desde que Maradona llegó 
a Buenos Aires el lunes, la 
mayor parte de las manifes
taciones públicas de políticos, 
dirigentes, jugadores y perio
distas han sido de respaldo 
al jugador suspendido por la 
Federación Italiana de Fútbol 
tras comprobarse en un con
trol antidopaje que había con
sumido cocaína.

El presidente argentino, 
Carlos Menem, dijo que “no 
hay que crucificarle’* y que 
“éste es el momento de ayu
dar a Diego, porque hasta que 
no exista una condena judicial 
siempre existe la presunción 
de inocencia”. El jefe del 
Estado afirmó que va a pen
sar “con mucha serenidad” si 
le pide a Maradona que 
renuncie al cargo de asesor 
honorario y “embajador de la 
imagen argentina” que le 
otorgó al futbolista poco 
antes de comenzar el Mundial 
de Italia90.

El ex seleccionador argen
tino Carlos Bilardo opinó que 
Maradona “va a recuperar su 
imagen” de deportista y que 
“tiene por delante cuatro o 
cinco años más” como fut
bolista activo.

”Diego tiene que callarse 
la boca en estos momentos 
y analizar lo ocurrido en Ita
lia, pero va a recuperar su 
imagen. No es el único que

Diego cuenta con el apoyo de las instituciones argentinas.

ha atravesado una situación 
como esta”, mantuvo el direc
tor técnico, retirado tras el 
Mundial de Italia90.

Jorge Cyterszpiler, apode
rado del futbolista desde sus 
inicios como deportista y has
ta 1985, expresó su esperanza 
de que “Dios se apiade” de 
quienes le condenan.

”Yo no puedo callar ante 
tanta crueldad, ante quienes 
ya lo han sentenciado con una 
omnipotencia increíble sin 
recordar que juzgan los jueces 
y perdona Dios”, afirmó 
Cyterszpiler, que afirmó que 
los motivos de la interrupción 
de su relación amistosa y 
comercial con Maradona no 
serán nunca revelados a causa 
de que mantienen un “pacto 
de silencio” en ese sentido.

En declaraciones formula
das desde España, el ex fut
bolista Jorge Valdano dijo: 
“Hay que tener en cuenta que 
Diego no usó estimulantes 
para mejorar su condición 

deportiva, sino que en este 
caso hay una búsqueda o 
escape de tipo personal sobre 
lo que no hablo porque cada 
uno tiene el derecho a vivir 
o morir como le dé la gana”.

”Su futuro será tan largo 
y tan limpio como Diego deci
da. Hay momentos cruciales, 
un antes y un después en la 
vida de un hombre y él está 
en ese momento”, consideró 
quien fuera compañero de 
selección de Maradona en los 
mundiales de 1982 y 1986.

Valdano dijo también que 
“Diego tiene un motor que 
en su carrera le ha dado un 
excelente resultado: el del 
amor propio”. Respecto a la 
comprobación del consumo 
de cocaína, los doctores 
Rodolfo Brisco y Otmaro 
Roses, encargados de los con
troles antidopajes de la Aso
ciación del Fútbol Argentino 
(AFA), coincidieron en que 
en Italia este tipo de exáme
nes son irreprochables.

BUENOS AIRES.-El doctor 
argentino Roses dijo que “nada 
puede fallar” en los sistemas de 
control que su utilizan en Italia 
y que “se puede asegurar tam
bién que los profesionales que 
tienen a su cargo este tipo de 
exámenes en Italia son serios”.

El doctor Brisco afirmó: “Los 
exámenes tienen garantía, y, por 
otra parte, el contraanálisis fue 
verificado por el doctor Man
fred Donike, que es toda una 
eminencia mundial en este 
asunto”.

En los próximos días Mara
dona irá de pesca al interior 
de Argentina y viajará a Estados 
Unidos para presenciar algunos¡ 
combates de boxeo, anunció el 
apoderado del jugador, Marcos 
Franchi.

"Maradona está mucho 
mejor desde que se reunió con 
su familia”, aseguró Franchi, en 
alusión al ánimo del futbolista.

“No me sorprende^^

Por su parte, el presidente 
del COI, Juan Antonio Sama
ranch, afirmó en Oviedo antes 
de la reunión del jurado del 
premio Príncipe de Asturias de 
los Deportes que el caso de 
Maradona “no ha sido una sor
presa para nadie; ha sido un 
gran futbolista, pero no sabe 
controlarse”.

Samaranch, que actúa como

Carlos Lavado, multado tras 
una prueba de alcoholemia
SIDNEY (Australia).-El 

venezolano Carlos Lavado, 
doble campeón del mundo de 
motociclismo en la cilindrada 
de 250 C.C., en 1983 y 1986, fue 
multado el pasado miércoles 
por un tribunal de Sidney con 
195 dólares (alrededor de 20.000 
pesetas) por conducir en estado 
de embriaguez.

El piloto venezolano fue 
parado por la policía el domin
go por la noche, al hacer caso 
omiso de una señal de tráfico 
cuando regresaba a su hotel en 
un vehículo.

Poco después se le realizó 
una prueba de alcoholemia, en 
la que se detectaron 0,5 mili
gramos de alcohol por centí

presidente del jurado que oi^ 
gará el premio, señaló que' 
problemas de Maradona por^ 
presunto consumo de cocai^ 
se han debido a que “ha estj^ 
mal rodeado” y afirmó seniii^ 
“muy triste” por el final de v 
carrera del futbolista argentm

En este sentido, el presiden 
del COI indicó que la recup 
ración de Ben Johnson, m 
cumplir la sanción de dos aá 
por consumo de anabolizanie 
le ha dado “una gran alegré 
y que espera que pueda est 
en la final de los 100 mei^ 
del Campeonato del Mundos 
atletismo de Tokio. “Creo(¿ 
ya ha pagado su culpa”,

Respecto al premio Prínci 
de Asturias de los Deponef 
que se falló a primeras ho^ 
de la tarde de ayer, el máxici 
dirigente del COI mundial aq 
mó que no tenía candida!) 
aunque matizó que “el jurai 
debía tener en cuenta que ea 
premio es universal, no es L) 
panoamericano ni español”.

La reunión del jurado, reí) 
cida en su duración debido 
los compromisos de Samaran^ 
determinó al ganador de ? 
quinta edición del premio o 
los Deportes, que contaba entt 
sus favoritos con el pertiguis; 
soviético Sergei Bubka, el valfe 
ta norteamericano Edwi 
Moses y la atleta jamaica® 
Merlene Ottey. 

metro cúbico de sangre, en
tidad considerada límite m® 
mo, pero penalizable, en el esis- 
do australiano de Nueva Gafe 
del Sur.

Lavado, de 34 años, parH^ 
pará en el Gran Premio fl 
motociclismo de Australia 
segunda prueba puntuable 
el Campeonato del Mur 
razón por la que se encontra 
en ese país.

Los pilotos que participa*^ 
en el Gran Premio están 
gando a la ciudad australia^ 
y en ellos se encuentra ya * 
italiano Enzio Gianola, o^ 
escudería española Derbi <1 
lucha por reverdecer laureles 
grandes premios.

Manos w7 Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

¡TU PUEDES CAMBIAR ESTAS CIFRAS'

1.431 millones de personas no saben leer ni escribir. 
El 97,9% están en bs países del Tercer Mundo

En Africa sólo el 40% de la población tiene acceso al agua potable.

Cada año mueren 15 millones de niños menores de 5 años.

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

Donativos:
En los principales Bancos 

y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS y 

en su Comité Ejecutivo.

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre .
Comité Ejecutivo: '

Barquillo, 38, 2.“-28004 Madrid-Tfno: (91)410,

□ información de Manos 0 
Deseo recibir _ . „„iohnradoi□ Impreso de socio colado

Nombre

Dirección

C P ______Provincia X
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La Caja de Albacete invitará a
200 de sus clientes pensionistas para presenciar —gratuitamente— 

el encuentro ALBACETE balompié - real aviles industrial 
el próximo domingo en el estadio Carlos Belmonte.
Si usted está interesado en participar en esta campaña, 

rellene debidamente el cupón que figura al pie de este anuncio,
recórtelo y entréguelo en su oficina de la

Caja de Albacete. Tendrá la posibilidad de asistir gratis 
a los partidos de nuestro Albacete Balompié.

1

i
5

•.ReUénelo.
■oi, deseo participar en la ca^epaña
g''AI fútboi con la Caja de Albacete''

(Nombre y apellidos.................

jDirección.................................. ....

jl-ocalidad.......................................

^Telefono para avisar................

Oficina de la Caja de 
jAlbaceie de la que es cliente 

Jj

N “de cuenta cte. Caja de Albacete
Entregue este cupón en su oficina 

‘'la Csiia 'de Athacete» , - - ’i 0 Crece con nosotros

1



feAGENDA

TeléfonosEl tiempoFarmacias

Temperaturas establesALBACETE

VILLARROBLEDO

Predicción por Comunidades
HELLIN

.91-5352!

rachas muy fuertes en el litoralTOBARRA

a

LA RODA

ALMANSA

Crucigrama Calendario

SANTORAL

El sol sale a las 05,52 y
se pone a las 18,42 (H. S.).

HOJA DEL ALMANAQUE

Carteleras

CERRADO

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1.

/adas. D.M.P.

Viernes, 5 de 
Abril de 1991

nuboso con precipitaciones que 
m aproximadamente. Vientos de 
fuertes. Temperaturas en ligero

.34101
.3400

...598

.2231

Cor 
rial

PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

Algunos intervalos de nubes medias 
del w, entre moderados y fuertes.

componente w moderados 
ascenso.

- Comunidad murciana.- 
y altas. Vientos racheados 
Temperaturas sin cambios.

- Galicia.- Los cielos estarán nubosos o cubiertos con pre
cipitaciones generalizadas, débiles o moderadas, durante la primera 
mitad del día y chubascos dispersos por la tarde. Ligero ascenso

Cios......................... .
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid).......................

Bomberos..
Hospital 

Belén.............

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, O. 
Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 
1

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Plaza 
S. Allende, 4
PARA MAÑANA: M“ LUISA MARTINEZ CABRAL, A. 
Coloma, 25

térmico. Vientos del NW con 
norte.

- Asturias.- Nuboso a muy 
serán de nieve sobre los 1500

,• s 
¡COC! 
1*0 
’año

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

22«Ir. 
r ■ Ge 

■2102jncar 
223Íke

EL SOL Y LA LUNA

Satira llena de risas y humor des
cribiendo Ia.s hazañas del Rey Arturo 

y sus caballeros.
LOS MONTY PYTHON en... 

“LOS CA BALLEROS DE LA MESA 
CUADRADA” 

(Autorizada para todos los públicos) 
Graham Chapman, John Clcese, 

Terry Gilliam
Director: Terry Gilliam y Terry 

Jones’
Pases: 5*30 - 715 - 9 y 10*45

Ntra. S(
........... 3419

O. Reclamación P

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. Del direclor de UNICO 
TESTIGO v EL CLUB DE LOS POETAS MUER
TOS. GANADORA DE DOS GLOBOS DE ORO 

MEJOR PELICULA Y MEJOR ACTOR.

“MATRIMONIO DE 
CONVENIENCIA”

(Autorizada para todos los públicos) 
Gerard Depardieu, Andie MacDowell y Gregg 

Edclman 
Director: Peter Weir.

SESIONES: 6 - 8‘,30 y 10'45

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de 3 GLOBOS 
DE ORO, y NOMINADA CON 12 

OSCARS-91 
“BAILANDO CON LOBOS”
Kevin Cosiner, Maty McDonnell, Graban 

Greene, Rodney A. Grant y Floyd Red Crow.
SESIONES: 6 y 9'3(1 

TODOS LOS PUBLICOS
NOTA.- Por la larga duración de la película se realizará 

un pequeño descanso de 10 minuiós.

Urgencias................ 59^122 06'
Hospital General 59111.—
Alcohólicos Anó^pi

mos............................
Estación de 

carril.........................
Telégrafos...........

HOY TRES .SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO

No hay nada como un simple milagro. La 
película con 3 NOMINACIONES A LOS 
OSCARS. Mejor película. Mejor actor. Mejor 
guión adaptado de otro medio

“POLI DE 
(.lARDIKI'"

Arnold Schwarzenegger, T)S* ■
Pamela Reed, Linda Hunt y R'® ’

Sesiones: 6- 8*30 y !«« gj pED J 
NO RECOMENDADA A MENU ;

AÑ0.S '

. . . . . . . . . . . . . . . 2191* . . . . . . . . ‘"liculan

ALMANSA
Parada de Taxis

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
LORENTE, Pedro Coca, 76 (Junto a Arquitecto Valdelvira) 
y RUIZ AMAYA, Hnos. Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado) 
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos. 
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CUERVAS-MONS, Avda, de España, 5 y ALEMAN, Bilbao, 
24 (Junto a Ambulatorio Zona Feria)
De 10 de la noche en adelante: CUERVAS-MONS, Avda, 
de España, 5 y ALEMAN, Bilbao, 24 (Junto a Ambulatorio 
Zona Feria)

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 15,8 grados a las 14,10 horas y la 
mínima fue de 1,6 grados a las 5,40 horas. El viento sopló a 
una velocidad de 36 kilómetros por hora y la humedad relativa 
del aire fue del 53%. El cielo estuvo nuboso.

Hoy habrá cielos cubiertos y precipitaciones generalizadas de 
tipo moderado, que comenzarán de madrugada en Galicia y se 
desplazarán hacia el este afectando progresivamente a todo el 
tercio norte peninsular, alcanzando Cataluña y Aragón por la 
tarde, según el Insatituto Nacional de Meteorología.

Las precipitaciones serán de nieve en alturas superiores a 
1200/1400 m., mientras que en la mitad sur de Castilla y León, 
así como en Castilla-La Mancha, comunidad de Madrid y Extre
madura, las precipitaciones tendrán carácter débil y aislado.

- Castilla-La Mancha.- Cielo poco nuboso con aumento gradual 
de la nubosidad y posibilidad de alguna precipitación débil en 
zona montañosa. Temperaturas sin cambio apreciable. Vientos 
flojos de componente w.

- Comunidad de Madrid.- Cielo poco nuboso con aumento 
gradual de la nubosidad y posibilidad de alguna precipitación 
débil en la sierra. Temperaturas sin cambio apreciable. Vientos 
flojos de componente w.

Tel<

ALBACETE
Parque de Bomberos 59
Policía Nacional...... 22
Policía Municipal..... 59

’ Guardia Civil 221100-2U'
G. Civil de Tráfico,...21(1:
Casa de Socorro.......21íi
Cruz 

cia.........
Roja Ambuli’—’

LARODA
Policía Municipal.......44 Í 4
Guardia Civil............ 44 D
Bomberos....................4411 11
Casa de Socorro........4411 j
Cruz Roja................... 4405 «
HELLIN
Comisaría de Policía..30L' 3
Servicio Urgenci

S.S...................................3003
Policía Municipal....3000
Bomberos................. 3000
Casa de Socorro..... 3001
Cruz Roja................. 30 OS

Policía Municipal..... 3401
Guardia Civil............34{K)i
Cruz Roja.................. 3411*
Casa de Socorro...... 3419!

“DESPERTARES”
Robert de Niro, Robin Williams. John Feard. 

Penélope Ann Miller y Julie Kavner, 
SESIONES: 5'31) - « y I(r3f)
TODOS LOS PUBLICOS

Precio butaca laborables: 350 Ptas.
Sábados. Domingos y festivos: 400 Ptas.

Santos Vicente Ferrer, Ire
ne y Juliana.

Días transcurridos: 94
Días hasta finalizar el año:

271 días

La luna sale a las 00,18 y 
se pone a las 09,20 (H.S.).

VILLARROBLEDO A
Policía Municipal..... 14045; J
Centro de Salud........
Centro de Salud.......W^^-
Comisaría...................
Guardia Civil.......... 14®*
Bomberos................ 1^^^

HORIZONTALES: 1: Droga 
extraída de la adormidera. Al revés, 
aporta. 2: Originario, procedente 
de un lugar. 3: Vigilado, fiscalizado. 
4: Desmenuza con los dientes. Dios 
de los antiguos egipcios. Artículo. 
5: Río de Florencia. Confronta, 
compara. 6: Cada uno de los signos 
de los sonidos de un idioma. Apó
cope de santo. 7: Enlazan. Habite. 
8: Composición escrita para cen
surar o ridiculizar a personas o 
cosas (Pl). 9: Existe. Piedra caliza 
muy porosa (Pl). Símbolo del radio. 
10: Medida que se usa para las 
proporciones de los cuerpo.s arqui
tectónicos y suele ser el radio de 
la parte inferior de la columna (Pl).

11: Que resuena.
VERTICALES: 1: Al revés, ceja

ría o retrocedería. 2: Al revés, 
emperador romano. 3: Fuertes, 
poderosos. Pronombre personal. 4: 
Acudiré. Adornos. .5: Escucharé. 
Dícese de lo que se loma o com
prende por completo, enteramente. 
6: Letras de “uva”. A! revés, región 
del Norte de Africa. 7: Cierto me.s 
(Pl). Sin pelo (Femenino). 8: Al 
revés, alternativa o turno. Peric- 
nccienics a cierta asociación secre
ta. 9: Desmenucé con los dientes. 
Demostrativo (Pl). Consonantes. 
10: Abandonar. 11: Paraje expuesto 
sin resguardo a los rayos solares 
cuando son más molestos (Pl).

Malo. Ruso. 2: cortijo. 3: Gnosticismo. 4: Nos. Te. oN. 5: ofaS. Curare. 
6: Midas. saG. 7: ítaL. Sisa. 8: Satanes. 9: Id. Coral. 0c. 10: Reposar. 
11: Disolutos.

VERTICALES: 1: Ignominia. 2: nófiT. 3: Acosadas, rl. 4: Los. Salaces. 
.5: Orto, tope ó: ti. Farol. 7: Ristus. nasU. 8: Ujier. selT. 9: sos. 
Asís. ro. 10: Moras. 11: Monegasco.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
dias seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan-

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO 

Tus héroes de película... Esja 
escondidos para ayudarle. ^ 
“TORTUGAS NINJA

(Autorizada para lodos
Josh País, Michelan Siso, tes 

Tilden y David Eorman 
SESIONES: 6-8*30 y»»

SENSACIONAL ESTRENO- BJ^,^ | 

principio parece una tarea He* j
más problemas de lo que supo

M.C.D.2022
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Anuncios por palabras

591; 
2235 Construcción de vivienda, naves indus-
^^^ ¡triales, reformas, etc...
^' j ' C/ Cervantes, n° 20.
21 Oi Teléfonos: 24 17 63—24 18 03 ALBACETE

SE TRASPASA 
LOCAL

Zona muy 
céntrica. Chaflán.

4 escaparates.
Ideal franquicia. 

Teléfono; 21 35 47

VENDO FURGON 
NISSAN 2.8 trade

Carrocería isotérmica. 
SOR-IBERICA, 3 puer
tas. Dirección asistida. 
Semi-nuevo. Teléfono: 
23 94 30

SE ALQUILA 
LOCAL

EN AVDA. ESPAÑA, 
18. Acondicionado 
para oficinas. Dirigirse 
a la misma dirección

centro de c%ludin5

GAONA, 5

® 24 10 84

OFERTA PÚBLICA EMPLEO 
(B.O.E. n? 50) 27-2-91

buli 5E DAN CLASES par-
'^^^^fcular6s da piano. Teléfono.

59 71^06 42 
59?lk-----------------------
'< PRESTAMOS

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. Edificio Capí
tol. Teléfono: 22 33 02

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Externa (Todo el 
día) o interna. Teléfono: 
21 61 23

2205 
Fen 
210; 
222»

,.5ft¡L 
221

|Gestión lapida Pia/.^ 
1 hasta 10. años
iCancelamos hipotecas
4v embargos Telefono
* 967 23 04 14

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

,4421
.440
.4411
,4413
4405

.30 L' 
enci 
3003 
3000 
3009 
3001 
3008

• SE ALQUILA local o se 
vende en Pedro Martínez 
Gutiérrez y Hermanos Gimé
nez. Tef. 21 65 75

ALQUILER A DOMICILIO DE 
PELICULAS DE VIDEO VHS 
Sin molestarse llámenos y 
le llevaremos a casa su 
película favorita.

VIDEO EXPRESS 
TELEFONO: 22 01 79 

ALBACETE

• VENDO piso céntrico. 
200 m^. (Posibilidad oficina). 
Teléfono: 21 99 88. Horas 
Oficina

CUERPO N?PLAZAS TITULACIÓN REQUERIDA

• VENDO casa adapatable 
m^,a local comercial. 133 

en Blasco de Garay, 
Teléfono: 50 02 46

16.

centro de estudios

OPOSICIONES
• SE BUSCA casa o chalet 
de 6 a 7 habitaciones. Telé
fonos: 22 00 56 - 22 28 09

• VENDO piso céntrico. 
Zona residencial. Garaje, 
Piscina. Gimnasio. Frontón. 
Jardines. Salón Cafetería: 
24 13 96

• VENDO maquina de 
tabaco económica. Teléfo
no: 23 08 76

GAONA, 5 
2^24 10 84

MAESTROS
El día f de Abril empezamos preparación para las especialidades 

de EDUCACION FISICA (82 plazas) 
Prepara el mejor profesor de Educación Física de Albacete. 

ilNFORMATE!
INGLES (44 plazas)

PREESCOLAR (15 plazas, 50 en Toledo, 50 en C. Real)
PLAZAS LIMITADAS

3410
34001

Su

- ¡NO PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD!
Asegúrate una plaza como profesor 

PREPARATE CON SEGURIDAD

3419 j
3401 
3400!
.34115 
3419^

En Torrevieja i
APARTAMENTOS i

• RAFAEL ANDUJAR' 
ORTUÑO medico estomató
logo cirugía oral. Rosa''o. 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete :

• SE NECESITA planchista 
para cocina. Teléfono: 
21 53 93

• SE ALQUILA café-Bar. 
Totalmente instalado. Telé
fono: 23 08 96

PRESTAMOS 
URGENTES 

Cancelamos embargos e 
hipotecas.
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

■ equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina

21 44 81. Particular

14041 
.1436! 
.1436.' 
.1415! 
.1401’
14 008

DESDE: 2.600.0001

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
J.P.

^̂
 ̂s

96-6700768

GRACIAS i 
ESPIRITU 11 

SANTO i!
M.S.G i

J AUXILIARES 

lADMINISlRATIVOS
14.108 MAYORES DE 18 AÑOS 

GRADUADO ESCOLAR

g ADMINISTRATIVOS 
■ DEL 
| ESTADO YSS

MAYORES DE 1 8 AÑOS 
BACHILLER

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS DE PREPARACIÓN 

¡PUEDE SER TU OPORTUNIDAD! 
¡INFÓRMATE!

SE NECESITA
Empleada de 
hogar. Interna. 
Mayor 30 años. 
Llamar tardes de 
4 a 7, 2414 59

SE PRECISA
TECNICO ESPECIALISTA

EN APLICACIONES 
DE GESTION

Se requiere: titulación univer
sitaria o F.P. 2”. EXPERIEN
CIA MINIMA dos años. Inte
resados enviar curriculum a 
CEMAT, Obispo Tagaste. 7 
ALBACETE

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE___________ __

APARTAMENT jS, CHALETS 
Y BUNGALOWS

En Playa Flamenca y Urba
nización La Florida (Torre- 
vieja) Precios interesantes. 
Informa: Playas de Orihue
la, S.A. Delegación Alba
cete: Dr. Fleming, 40-1°. 
Teléfono: 22 53.87

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras todo, que ilu
minas lodos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
oas el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estas conmigo.'yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por lodo 
y confirmár, una vez más, que nun
ca quiero separarme de li por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y lodos mis 
seres queridos en la gracia per
petua Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido, 
dentro de tres días sera alcanzada 
la gracia por más diticil que sea 
Publicar en í,ianio se reciba la gra
cia) Agraoi-ee las gracias alean-

a

• TRASPASO 0 VENDO 
local en Cristóbal Colón, 21. 
250^. Totalmente arreglado 
con luz y teléfono. Sin nin
gún problema de aparca
miento. Teléfono: 22 00 24

• SE BUSCA casa o chalet 
en alquiler de 6 a 7 habi
taciones. Teléfonos: 
22 00 56 - 22 28 09

• VENDO cadena de con
fección, 14 máquinas, un 
año de uso. Precio la meior 
oferta. Teléfono: 46 09 21

• SE VENDE plaza de gara
je. Lepanto, 61. Teléfono. 
22 70 10

• BUSCO piso de alquiler 
sin muebles. Teléfono; 
22 17 98. MañanasSE VENDE piso. Teléfo-

no: 22 70 10
SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES

M.M.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
E.M.C.

• SE OFRECE conductor 
de camiones y autobuses
Teléfono: 46 04 54

• SE NECESITA empleada 
de nogar Teléfono: 22 16 59

EDIFICIO MONTECASINO. TEL. 50 31 98 
C/ TESIFONTE GALLEGO, 21 - T planta.

<S
 

o

R

0 
T

_
I

U
J

IU El

^SE NECESITA chica para 
■'na y ayudante de cama- 
0 preferible menor de 20 
as)- Teléfono: 21 53 93

• PRECISAMOS o .je 
ñas n ayore.s 25 ó'‘':..í i j- 
nada toral o parcia' H M ór 
Sanden etrio Ie.ét:ino. 
96/361 77 61

m
 x» ir mg TI o\
-^ SE ALQUILAN

ES

N

0

¿o
 3» 

N
 yo

V
0 
Z

U
J 

i UJ

n>

Plazas de gürajé •. ! 
C/ Valladolia Zc .a 
Parque 'i-ineal. iJi. 
to a Gránulos Dm' t 
Telefono: 21 86 62

• SE TRASPASA local 1 
comercial dos canes, céntri- i 
co Telefono: 23 33 52

ADELGAZAR ES
• NíTCESITO chica elegan
te oa:c trabajar en Pub, y 
camarero con experiencia. 
Llamar 7 tarde 21 90 41

• SE TRASPASA local
1 acondicionado. Alquiler:
' 25.000 ptas. Traspaso:

100 000 Ptas. Teléfonos:
i’ 24 23 92. Horas de comer- 
’ cío

44

’nO ^^^^-CE pensión 
calefacción.

''22 00 ’’®'®fonos:*^56 - 22 28 09
lán si"’

anmartm
asesoies

• BUSCO dos camareros 
c-Ti experiencia ouena pre-. 
se'na. Tel. 23 67 66

Ganar quilos o ganar libertad? La primavera está al llegar y tu tienes algún quilo de 

más, un exceso de peso o le sobra un poco de barriga. Pero, no quieres saber nada de 

dietas estrcsanlis, píldoras nocivas ni gimnasias agotadoras. No hay problema. Entra 

en un cemro Ideal Line System y solucionado: habrás ganado una nueva libertad.

JA” 
júblico*!
Leis

Ko*ar.o. 3 • 7 ’ > Kdifioo (*ap»lnl >

X 21 04 29 AIJJACKTE

• GAi'iE 160.000 mensua- i 
les en Tsa, pida informa
ción. Ap.a'^ado 330 Córdoba

1 i i Ski s i

0'45

iq* j n

111 
ne-

*1

IDEA -SYSTEM
PARÍS

KedCdurdinr
ajLvraKez

Salamanca, i? - Telís. 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE
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■■ Programación
PRIMERA CADENA

“Tribunal Popular” tratará hoy un mal endémico, la envidia.

06,36.-
SESION

V.O.:
“La leyenda del sant — 

bebedor”

“El mar es azul”
0536.- CINE:
“La montaña y el gran 

de arena” l

«

07,45.- CARTA DE
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA
INFORMATIVO

09,10.- LA EXTRAÑA
DAMA

10,00.- DOCUMENTAL
U,00.- MINISERIE:
“El rey de los Juegos 

Olímpicos”
12,00.- SANTA BARBA- 

^ RA
12,55.- AVANCE TELE

DIARIO
13,00.- MAGAZINES

TERRITORIALES
13,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- TELENOVELA
“Yo compro es^ mujer”
14,00.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
14,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS, 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- ESTA ES SU

CASA
17,30.- AVANCE TELE

DIARIO
1735.- STOP, SEGURI

DAD EN MARCHA
18,05.- EL DUENDE

DEL GLOBO
18,25.- FESTIVAL

HANNA BARBERA
19,20.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19^29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

2030.- TELEDIARIO 2
21,00.- NOCHE DE 

HUMOR:
“Nido vacío”
“Las chicas de oro”
22,00.- ¡VIVA EL 

ESPECTACULO!
2330.- SERIE ROSA
“Precauciones inútiles”
24,00.- DIARIO

NOCHE
00,20.- ALUCINE
01,50.- INFORMATIVO 

DE LA CBS

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA 
08,00.- DIBUJA 2 
09,00.- TV EDUCATIVA 
10,00.- NOTICIAS 
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA DE...
“La hora de la alimen

tación”
13,05.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA 2 
14,00.- WEBSTER
1430.- ESTADIO 2 
15,00.- PASEO CEN

TRAL
16,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
- Ciclo María Félix
“La diosa arrodillada” 

(1947 - 97)
Director: Roberto 

Gavaldón
Intérpretes: María 

Félix, Arturo de Córdova.
Antonio Iturbe ha roto 

su relación con Raquel, 
bella modelo cuya carrera 
marcha en continuo pro
greso. Tiempo después, ya 

casado con Elena, vuelve 
a encontraría en el estudio 
de un amigo escultor.

18,10.- NOTICIAS
18,15.- HISTORIAS DE 

CADA DIA 
19,05.- N.B.A.
19,35.- DIBUJA 2
20,10.- T y T
2035.- CHEERS 
21,00.- NOTICIAS
21,10.- TRIBUNAL 

POPULAR
22,10.- EL ESPEJO
- Largometraje:
“Remando al viento” 

(1987 - 95)
Director: Gonzalo Suá

rez
Intérpretes: Hugh 

Grant, Lyzzy McInnerny, 
Valentine Pelka

Es la historia de Mary 
Shelley, la creadora del 
mito de Frankenstein, y 
del grupo de. poetas que 
convivió con ella, entre 
ellos Lord Byron.

01,00.- JAZZ ENTRE 
AMIGOS

02,00.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“Los fabulosos Dor- 
seys” (Í947 - 84)

Director: Alfred E. 
Green

Intérpretes: Tommy 
Drosey, Jimmy Dorsey, 
Janet Allgood

Tom, minero y profesor 
de música, enseña a sus 
hijos, Jimmy y Tommy, a 
tocar el trombón y el saxo
fón. De mayores fomarán 
una banda de jazz donde 
canta Jenny, amiga de la 
infancia de los Drosey y 
novia de Bob, pianista y

“Nido vacío”.

compositor.
03,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.-

TELE 5

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- ENAMORARSE 
09,45.- VIP
10,15.- TELERROMAN- 

CE: “María de nadie”
U,00.- CINE DE VACA

CIONES
“El héroe callejero” 

(1989 - 90)
Director: Michael Pat- 

tinson
Intérpretes: Vince 

Colosimo, Sigrid Thron- 
ton.

Un grupo de bandas 
rivales se disputan sus 
zonas de influencia. Uno 
de ellos se transforma en 
líder y luchará por hacer 
el bien.

12,45.- TELERROMAN-
CE: “La revancha” 

D,30.- TAO-TAO
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO 
14,40.- TELE-
RROMANCE: “Señora” 
1530.- SERIES FUERA 

DE SERIE:
“La romana”

16,30.- TARDE CORA
ZON:

“Hotel”
17,30.- SUPER GUAY 
19,10.- VIP GUAY
19,40.- TELERROMAN- 

CE*
“Topacio”

20,30.- CAMPEONES 
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON

21,15.- SU MEDIA 
NARANJA

22,00.- GRAN PANTA
LLA TV:

“Twin Peaks”
23,00.- CARIÑO DE 

PAPEL
23,30.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
24,00.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA GEN
TE?

01,00.- EROTISIMO
“Sensualidad” (1973 96) 
Director: Fernando Di 

Leo
Intérpretes: Lisa Gasto- 

ni, Maurice Ronet
Un hombre regresa a su 

pueblo y casa natal, des
pués de haber pasado 15 
años en París trabajando 
como periodista. Allí se 
encuentra con sus viejos 
amigos y, sobre todo, con 
una antigua amante.

02,45.- CIERRE DE 
EMISION

CANAL +

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA:

FM
10,00.- CINE: “Una 

nueva vida”
U,40.- CINE:
“¿Puede prestamos a su 

marido?”
13,23.- PIEZAS 

CANAL+
13,30.- LOS 40 PRIN

Una secuencia de la coproducción “Serie rosa”.

CIPALES
14,25.- REDACCION. 

NOTICIAS
14,30.- CINE:
“El secreto de mi éxito”
16,21.- SESION ESPE

CIAL V.O.:
“Helsinki, Nápoles”
17,56.- PIEZAS 

CANAL+
18,02.- CINE:
“Infielmente tuya”
19,35.- DIBUJOS ANI

MADOS:
“Tiny Toons”
20,00.- AVANCE 

REDACCION
20,05.- DIBUJOS ANI

MADOS:
“La aldea de Arce”
20,30.- LOS 40 PRIN

CIPALES
21,00.- TELECOME

DIA:
“Padres forzosos”
21,30.- REDACCION. 

NOTICIAS
22,00.- ESTRENOS 

CANAL”:
“El terror no tiene 

forma”
Director: Chuck Russell
Intérpretes: Kevin 

Dillon, Shawnee Smith, 
Donovan Letch

Una maligna forma de 
vida procedente del espa
cio se estrella en un pue
blecito norteamericano. Se 
trata de una extraña man
cha que se traga cualquier 
cosa que se mueve.

23,35.- CINE:
“La última tentación de 

Cristo”
02,12.- CINE:
-Cerveza”
03,32.- CINE:

ESPECIA! J

ANTENA 3 El 
‘E

07,30.- CARTA D{ po.
AJUSTE vis

08,00.- NOTICIAS
08,05.- LA GUARDE

RIA en
0930.- NOTICIAS K ' da

LA ECONOMIA
09,45.- DE TU A K
Incluye: [au
“Toda una vida”
10,15.- SILENCIO

I 
do

ACCION la
10,30.- PASARELA de
11,12.- NOTICIAS 198
LA SALUD ES LA ^en

QUE IMPORTA i ore
1230.- MUJERES 10 1 ño
13,00.- PASIONARIA irad
13,50.- NOTICIAS ízac
14,00.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
leul 
; ]

14,30.- EMBRUJADA tor
15,00.- NOTICIAS . doi
15,30.- TELE CINE í teii
“Trapecio” i qui
17,10.- TELETIENDA
17,20.- NOTICIAS

:ell(

17,23.- LA MERIENDE r ma
18,50.- TELETIENDA ! die
19,00.- LOS INVASO 1 un

RES
20,00.- LA RULETA DI í tor

LA FORTUNA ‘M(
2030.- NOTICIAS
21,00.- EL COCHE

i Jo:
’ Ar

FANTASTICO
22,00.- LA CLAVE I
00,00.- LA CLAVE 11 “vi
02,30.- CINE ESPA M(

ÑOL te
“El indiano”
04,30.- CIERRE DE

la

EMISION ■—

CANAL 9

09,00.- CARTA DE 
AJUSTE

09,15.- AVANCE DE 
PROGRAMACION

0930.- PLASTIC MAJ 
10,00.- CINE DE

MAÑANA.
“El comité Sandorf • 
11,45.- ROSA DE

LEJOS
12,30.- MI CHICA Y 
13,00.- DE DOS

DOS
13,30.- DIBUJOS AM

MADOS
14,00.- VECINOS 
14,30.- NOTICIES 9 
15,00.- DALLAS 
15,35.- MAUDE
16,25.-PELICULA 
“La última opodun

dad”
18,00.- A LA
19,00.- LA COLLA D

^DI
19,20.- MAGNUM .
20,15.- EL SHOWD 

JOAN MONLEON
21,00.- NOTICIES 9 
21,30 EL TIEMPO
21,35.- NOCHE

COMEDIA iré
. “Con el culo al L^ 

23,35 LAS MIL Y 
00,50.- NOTICIAS 
01,00.- CATCH 
01,50 CINECLUB^ 
“Ser 0 no ser’ p.j|. 
03,30.- FIN DE

SION

Werca 

^jgaie 
t -M

' -Pí 
^doi

■Al 

palie
i -Ja

•Jo
'Al
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Con motivo del debate que hoy aborda sobre la producción literaria en los medios audiovisuales

‘‘El espejo” estrena en televisión la 
película española “Remando al viento”

^‘Los fabulosos Dorseys” cuenta la historía de los míticos músicos protagonizada por ellos mismos

El espacio de la 2 de TVE 
‘^EI Espejo^' emitirá hoy 
por primera vez en tele
visión la película española 
‘‘Remando al viento”, diri
gida por Gonzalo Suárez- 

; en 1987, con motivo de un 
debate sobre la producción . 
literaria en los medios} 
audiovisuales.

MADRID (Efe).- “Reman- 
; do al viento”, que consiguió 

la Concha de Plata del festival 
de cine de San Sebastián en
1988 y cuatro premios Goya 

^. ^en 1989 (a la mejor dirección.

[A

IA
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NDA 
)A 
iSfr

IDE

S

iPA

DE

producción, fotografía y dise
ño y vestuario), está conside

rada por la crítica especiali
zada una de las mejores pelí- 

■ culas de los 80.
El filme se centra en la his

toria de Mary Shelley, la crea
dora del mito de Frankens- 
tein, y del grupo de poetas 
que convivió con ella, entre 

í ellos Lord Byron.
Una noche de 1816, en la 

mansión suiza de Byron, deci- 
dieron escribir conjuntamente 
un relato de terror.

los protagonistas de la his
toria son Hugh Grant, Lizzy 
McInnery, Valentine Pelka, 
José Luis Gómez y Bibi 

: Andersen.
Según los responsables, de 

,^^* ^P’^o”, en los años 70 
“visionarios agoreros” como 
McLuhan anunciaron la muer
te del libro y el imperio de 
la civilización de la imagen.

Cristina García Ramos dirige y presenta “El espejo”.

5.
.

Sin embargo, aseguran, hoy 
se publican, en un frenético 
despliegue editorial, más 
novelas que nunca, y se mul
tiplican los premios.

Pero lo llamativo es que los 
poetas, filósofos o historiado
res son los nuevos amos de 
la narrativa, mientras que los 
novelistas se han convertido 
en una especie de “vedettes” 
de la televisión y los diarios.

El nuevo panorama, defi
nido por la dictadura de los 
medios audiovisuales, se com
pleta con el hecho de que el

gran público entra en contacto 
con obras literarias a través 
de versiones cinematográficas.

En el debate posterior a la 
emisión de la película inter
vendrán los escritores Ana 
María Matute, Juan José 
Millán y Alfredo Conde, el 
catedrático de Literatura 
Andrés Amorós y el director 
de “remando al viento”, Gon
zalo Suárez.

Los participantes en el colo
quio debatirán, entre otras 
cuestiones, sobre la influencia 
de la cultura de la imagen en

la creación literaria y en la 
relación autor-lector, la per- 
vivencia del libro como sopor
te y la “guerpa” novela de cali
dad-novela popular.

El otro espacio de debate 
del día, “Tribunal Popular”, 
tratará sobre los españoles y 
la envidia, mal endémico de 
los celtíberos según en testigo 
del fiscal Fernando Díaz Plaja, 
autor de “El español y los sie
te pecados capitales”, que 
enfrentará sus tesis a las de 
la defensa, representada en , 
esta ocasión por el escritor y 
abogado Fernando Vizcaíno 
Casas.

El espacio “Jazz entre ami
gos” dedicará hoy parte de su 
tiempo a la “aventura” que 
el trompetista norteamericano 
Dizzy Gillespie corrió en el 
rodaje de la película española 
“El invierno en Lisboa”, basa
da en un relato del mismo 
título de Antonio Muñoz 
Molina.

Gillespie, que encarna en el 
filme el papel del decrépito 
y solitario trompetista amigo 
del protagonista, cuenta en el 
programa cómo fue el rodaje 
de la película y ofrece una 
pequeña muestra de las com
posiciones que interpretó para 
“El invierno en Lisboa”.

El jazz es también el tema 
de la película de “Ultima 
sesión de cine”, “Los fabulo
sos Dorseys”, la historia de 
los míticos músicos protago
nizada por ellos mismos, 
Tommy y Jimmy.

Citas

Pablo Castellano.

- Alejandro Rojas Marcos, 
lider del Partido Andalucista: 
“El PSOE quiere apagar las 
luces del caso Juan Guerra”

Pablo Castellano, diputado 
de Izquierda Unida: “González 
violenta las leyes peligrosamen
te”.

- Antonio Fernandez Teixido, 
portavoz del CDS: “El CDS 
debe dejar de pedí' perdón por 
pactar con otros partidos”

Enrique Curiel, presidente de 
la Fundación Europa: “Producir 
cultura es sinónimo de producir 
pautas de comportamiento”

Leopoldo Galtieri, general 
argentino: “Volvería a invadir 
las Malvinas”.

- Juan Gavilán, filósofo: 
“Asumir la muerte ayuda a vivir 
con intensidad”.

- Oscar Fanjul, presidente de 
Repsol: “La gasolina es más 
barata que el agua”.

- Carlos Meneni, presidente 
argentino: “No hay que cruci
ficar a Maradona”

- Jesús Gil y Gil, presidente 
del Atlético de Madrid: “Hugo 
Sánchez es un mercenario”

DE

Cumpleaños Esta noche se estrena el filme, protagonizado por Carmen Maura, en medio de una gran espectación

Ana Belén ha dirigido la adaptación ‘^Como
DE

de
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;uni-

^4 [^''•cedes Milá.
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cumplen ^Jentes personas: 
pE£,'’^®''cedes MILA,

años las

periodista,
' a?,f^O BAROJA, reali- 

* actor, 75.
' ®B, La SANCHEZ PRESE, 

ír ‘l4^S“ ” ’‘""“ «' 

, ASHER' -kh. actriz, 45.
i '‘'«iisti„''wF*^ lenisla, 33. 

, k"««t«« ABADIA, fulbolista.

,»l45:í*«lfcr PENNEY, bailarina.

ser una mujer y no morir en el intento”
Hoy se estrena la adaptación 

cinematográfica de “Cómo ser 
una mujer y no morir en el 
intento”, la novela de Carmen 

i Rico Godoy que acaparó los 
primeros puestos de las listas 

, de. ventas el pasado verano, 
i La película supone el debú 

de Ana Belén como directora, 
y está protagonizada por Car- 

1 men Maura y Antonio Resines. 
Cuando Carmen Rico-Godoy 
escribió “Cómo ser mujer y no 
morir en el intento” estaba muy 
lejos de imaginar que su novela 
se convertiría en un best seller 
y que sería llevada al cine.

Su marido, el productor 
Andrés Vicente Gómez, tomó 
las riendas del proyecto y ofre
ció la dirección de la película 
a Emilio Martínez Lázaro, que 
después de pensárselo mucho, 
decidió rechazar la proposición. 
Consideraba que él no era la 
persona más indicada para 
desarrollar el tratamiento de los 
personajes del libro sin traicio
nar su retrato original.

Tras la renuncia, André.s

elegida fue Ana Belén, que 
aceptó el reto después de sope
sar todos los pros y los contras 
que habría de encontrar.

En su decisión, Ana Belén 
se dejó influir por Carmen 
Maura, la actriz protagonista, 
y por la historia en sí. “Me sentí 
muy reconocida en muchas de 
las situaciones que se le plan
tean a la protagonista. Además, 
se trata de un sentido del humor 
muy femenino”. La experiencia 
de Ana como actriz ayúdó tam
bién a despejar sus eludas. En 
su opinión, “el cine son los acto
res”, y ella confiaba en ser 
capaz de dirigirlos. Después de 
superar sus miedos y su reti
cencia inicial, Ana Belén 
comenzó el rodaje de la película 
a mediados de noviembre. La 
película tiene un presupuesto de 
180 millones de pesetas, y cuen
ta con un reparto de primera 
fila, encabezado por Carmen 
Maura y Antonio Resines.

Carmen Maura se mostró 
encantada con la labor de Ana 
Belén en su ópera prima: “Es

Ana BeLn debuta como directora con esta adaptación cinematográfica.

'1

Vicente Gómez se vio obligado ‘ cariñosa y al mismo tiempo 
a buscar a otro director, y dura. Me encanta”.
entonces saltó la sorpresa. La Encarna en la película al per-

sonaje protagonista, una mujer 
madura, periodista y madre, 
que sufre toda suerte de agre
siones por parte de los hombres 
por el mero hecho de ser mujer. 
Como toda persona, es egoísta 
a ratos, y se resiste a admitir 
sus propios defectos. El con
trapunto lo pone Antonio Resi
nes, marido de la anterior, espe-

cialista en provocar discusiones 
matrimoniales por su compor
tamiento machista.

Pero el personaje no está 
exento de ciertas dosis de ter
nura, y la relación de la pareja, 
lejos de ser un alegato femi
nista, se convierte en un reflejo 
de las relaciones hombre mujer 
en la sociedad actual.
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Un hombre de 60 
años apareció 
muerto en un 
granero de Navas 
de Campana

LT

Rafael Alvarez Valero, de 60 
años, apareció muerto en el gra
nero de su casa, situada en la 
pedanía hellinera de Nava de 
Campana. Según fuentes poli
ciales, el fallecido estaba casado 
y su cuerpo fue descubierto por 
una hija de 15 años que vivía 
con el matrimonio.

En el parte de incidencias 
remitido por el Gobierno Civil 
figura la denuncia de un par
ticular, que responde a las ini
ciales F.G.G., por una supuesta 
estafa valorada en 587.976 pese
tas al extenderle el acusado 
S.M.J. un pagaré bancario sin 
fondos. De igual forma, J.M.G. 
fue objeto de una operación 
similar al recibir de T.M.C. otro 
cheque en descubierto que 
importaba 91.654 pesetas.

Por otra parte, la vecina de 
Almansa F.D.S. notificó el hur
to de un caballo “pony” de su 
propiedad, de pelo marrón y 
con una señal blanca en la fren
te, valorado en 2íX).üOO pesetas.

España obtiene 
pocos recursos 
comunitarios 
destinados a la 
agricultura

LT

El diputado popular Miguel 
Ramírez acusó al Gobierno 
socialista de cometer “una clara 
irresponsabilidad” a la hora de 
atraer fondos comunitarios para 
cofinanciar las cargas derivadas 
de la política de reforma de 
las estructuras agrarias que 
impulsa actualmente Bruselas.

En el transcurso de la pri
mera comparecencia pública del 
nuevo ministro de Agricultura, 
Pedro Solbes, ante la comisión 
mixta Congreso-Senado para 
relaciones con la CE, el diri
gente albaceteño declaró que 
“somos el último país en par
ticipar de los fondos estructu
rales, a pesar de que España 
es la primera potencia agraria 
en el seno de la Comunidad, 
tanto por su superficie agraria 
(el 22% del total de la CE), 

► como por su población agraria, 
ya que cerca de dos millones 
de españoles (el 14% de la 
población activa) viven profe
sionalmente del campo”.

Frente a las acusaciones lan
zadas por Ramírez, el ministro 
reflejó un tímido optimismo, 
aunque poniendo de manifiesto 
las grandes dificultades que 
deberán superarse en un sector 
primario execsivamente dimen
sionado en su capacidad pro
ductora y en la utilización de 
activos humanos.

Cuenca repite.- El Día de la Región castellano-manchega se volverá a celebrar en 
Cuenca, donde también fue el lugar de encuentro en el año 85. En esta ocasión, se ha 
tenido que romper la tradición para que este día no coincidiera con las elecciones municipales 
y autonómicas que tendrán lugar el 26 de mayo, aunque los actos organizados para esta 
jornada no sufrirán ningún cambio y las actividades se celebrarán en ese ambiente festivo 
tan característicos de estos días.

■ Suponemos que 
Hidroeléctrica haría durante 
el día de ayer una buena 
caja, sobre todo por el precio 
al que están los enganches 
de luz, 3.000 pesetas cada 
uno. Teniendo en cuenta que 
ayer se realizaron unos 30 
de ellos o más, saquen uste
des las cuentas. 

***
■ En esta ocasión, como 

siempre, el cabreo de los 
consumidores y usuarios está 
más v,ae justificado, ya que 
de repunte descubres que no 
hay luz y es que la han cor
tado porque los recibos 
correspondientes no están al 
día. 

4( * »í(

■ Todo ello se debe al 
nuevo sistema de recauda
ción que ha instalado la com
pañía, con un proceso de 
información hacia el usuario 
que ha tenido unos resulta
dos nulos y nefastos, ya que 
las cartas informativas se han 
debido repartir por sorteo y 
los sufridos consumidores 
que ayer se encontraban en 
la cola de pago no habían 
recibido tal notificación, por 
lo que el sistema volvió a 
fallar, como siempre.

* * *

■ Se ha retirado la figura 
del cobrador y todo funciona 
a través de cartas dirigidas 
a la persona que realizó el 
contrato con Hidroeléctrica, 
por lo que sino consta en 
el buzón correspondiente, se 
devuelve la carta y ni iv ente
ras, en caso de que la noti
ficación llegue en el momen-

I

Hidroeléctrica vuelve a fallar.

11111 ni
to adecuado, ya que en esca- 
sa.s ocasiones el usuario llega 
a tiempo. 

* * *
■ Al Aparecer, desde hoy 

los televidentes de Albacete 
podrán ver las televisiones 
privadas. Hoy se hace la 
conexión en Chinchilla y 
esperamos ver los progra
mas, concursos, películas y 
musicales de las cadenas 
privadas. 

* * *
■ Pero hasta que no vea

mos las imágenes en los apa
ratos de televisión no esta
remos seguros de que las pri
vadas están entre nosotros. 
En esta ocasión es bien cier
to el refrán que dice “habrá 
que verlo para creerlo”.

* * *

Gobierno Milita; 
amonesta al ■ 
capitán que pidii 1 
que se le pagara!] 
las guardias |'

El capitán del Ejércitos i 
Tierra destinado en Albaa 
Antonio Quintana ha sido am 
nestado por el gobernador m 
tar de nuestra provincia, 
coronel Francés, por haber» 
citado el pasado día 5 al Min ,' 
terio de Defensa que las gu 
dias de 24 horas se le aliéis 
como servicio extraordinaii 
según informó ya este dian ,

Fuentes del despacho de ah 
gados que lleva la reclamara ¡r 
declararon a Efe que la ra« i 
cionada amonestación está te 
lizada en términos de “fí 
leve” y en ella se acusa al q 
tán de “hacer públicas las tjis 
jas sobre el servicio”.

Quintana solicita que le set 
pagadas las guardias hedí 
desde julio de 1.989, así con 
que por cada guardia se le os 
ceda un día libre, justificáis 
su reclamación en la Leyi 
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Las 60 listas de IU cubren 
el 95% del censo provincial!

LT

La presidencia provincial de 
Izquierda Unida expresó ayer 
su satisfacción por el éxito obte
nido en el proceso de confi
guración de listas municipales, 
ya que tiene prácticamente per
filadas un total de 60 en otras 
tantas poblaciones de Albacete.

A falta de dos semanas esca
sas para que finalice el plazo 
de presentación legal de can
didaturas, esta coalición política 
será alternativa de gobierno en 
17 localidades más que en los 
pasados comicios de 1987 y la 
cobertura de sus listas equivale 
al 95% del censo provincial. 
También es motivo de alegría 
la alta captación de aspirantes, 
hasta ahora desvinculados de 
cualquier partido, que se han 
incorporado a IU ilusionados 
por su oferta programática.

Enmarcada dentro del pro
ceso de elaboración colectiva de 
la oferta electoral, IU celebrará 
mañana una jornada regional 
para debatir asuntos concer
nientes al área de la mujer. En 
dicha asamblea, se someterá a 
discusión el contenido de sen
das ponencias que condensan 
por separado las propuestas de 
actuación política en los ayun-

Ramón Sotos, coordinador pro''

tamientos y en las instituci 
autonómicas, junto al disen 
una futura campaña seco

Por Último, ayerseconstH í; 
la Comisión Electoral , 
órgano que bajo la coordina 
de Ramón Sotos asumirá ^ 
las funciones derivadas
campaña hasta el ;
de mayo y que estará mteg ■ 
por Joaquín Moreno, o j j 
Rodríguez, Mari Llanos 
José M. Cambronero, 
Ródenas, Seha Puñal, r 
Martínez y José Molina-
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